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.. El Día Después" 
Los más viejos del lugar disfru

tan recordando un tiempo en que 
la Navidad era sinónimo de reu
niones familiares, de reencuen
tros, de consuelos y, a veces, de 
esperanzas. Quienes echan de 
menos aquella edad dorada se 
sienten muy a disgusto con la ver
tiente navideña actual, paganizada 
progresivamente al más puro esti
lo americano, con la vida referida 
a dos coordenadas dominantes: 
sexo y dinero. Los más viejos del 
lugar saben que en sus tiempos las 
cosas eran de otra manera, mucho 
más espirituales y más propicias a 
la meditación; deben de saberlo 
bien porque realmente había que 
refugiarse mucho en el espíritu 
cuando disfrutar del sexo era 
pecado total y el dinero era una 
entelequia incapai de soportar no 
ya un consumismo desatado como 
el que padecen hoy las sociedades 
occidentales, sino simplemente el 
consumo necesario para matar el 
hambre. Claro que los más viejos 
del lugar recuerdan siempre que 
en aquella edad espiritualmente 
áurea se pasaba mucha hambre, 
aunque no ellos, claro. Y es que 
las cosas, sin duda, han cambiado. 

Un signo muy expresivo del 
cambio de costumbres que los 
nuevos tiempos han traído puede 
ser el reportaje que PUERTA DE 
MADRID publica en este mismo 
número sobre las atenciones que 
la casa de socorro hubo de prestar 
en las noches navideñas. Una par
te muy significativa de esas aten
ciones estuvo dedicada a suminis
trar lo que podríamos llamar 
PDDD, P3D o de cualquier otra 
manera para llamar a la Píldora 
Del Día Después, o píldora post
coital para los amantes de las des
cripciones finas y atinadas. 

Habrá quienes se obstinen en 
escandalizarse por la frivolidad 
creciente en las costumbres, pero 
quienes tengan edad suficiente 
podrán recordar que hasta hace 
muy poco tiempo la expresión del 
Día Después era particularmente 
aterradora, pues estaba referida al 
día siguiente a un ataque masivo 
con armas nucleares. No es moti
vo para entristecerse que hogaño 
el Día Después no haya que vivir
lo bajo una lluvia radiactiva. 

Editoriales 

Propóshos de año nuevo 
La llegada de un año nuevo lle

va a las personas más sensibles y 
con mayor capacidad autocrítica a 
elaborar planes destinados a ser 
mejores, de modo que el "año 
nuevo, vida nueva" se traduzca en 
mayor preocupación por los inte
reses de quienes las rodean. Y así, 
año tras año. Sin embargo, perso
nas con cierta experiencia vital 
creen comprobar que sus buenos 
propósitos no encuentran corres
pondencia y que, como dice el 
refrán, "quien más pone más pier
de". Aquí sería de buen tono 
apuntarse a eso de la solidaridad y 
de la caridad y sugerir que, pese a 
todo, hay que perseverar en darse 
a los demás porque quizás los 
demás también hacen lo que pue
den y es uno quien los decepciona 
y no estfa a la altura de sus espe
ranzas. Ese es el mensaje ortodoxo 
de virtud. Lo malo es que así cada 
persona cree tener motivos para 
considerarse moralmente acree
dora de todas las demás, lo que no 
parece llevar a ninguna parte. Tal 
vez merecería la pena hacer un 
intento en sentido contrario, exi
giendo a los demás que respeten 
los derechos que uno cree tener. 

Esta posición moral puede pare
cer repulsiva a los caritativos y 
altruistas, pero no será ocioso 
recordar aquí, puestos a refranear, 
que la caridad bien entendida 
empieza por uno mismo y algo 
mucho más interesante y que no 
dice el refranero: que la exigencia 
del respeto a los derechos propios 
exige su racionalización y lleva 
inmediatamente a la convicción 
de que hay que respetar los dere
chos que los demás tienen; porque 
ésa es otra: muchos caritativos 
creen que lo que dan a los demás 

siempre proviene simplemente de 
su generosidad, no de que se lo 
deban. Una norma moral adecua
da debe llevar a cada persona a 
defender sus derechos sin esperar 
a que los políticos u otros sacer
dotes sociales vengan a "regalár
selos". Una norma moral adecua
da debe llevar a cada persona a 
intentar cumplir con las obligacio
nes que tiene con los demás y 
reclamar que los demás cumplan 
con las obligaciones que tienen 
con ella. Una persona inteligente
mente exigente será también una 
persona inteligentemente cola
boradora porque quien espere 
algo de los demás debe compren
der que a cambio deberá dar a los 
demás algo equivalente. Sólo 
sobre la exigencia razonable y 
razonada, aceptando las contra
partidas que esa exigencia lleva 
consigo, se podrá vertebrar una 
sociedad activa y fuerte. 

Aplicar esta teoría de la exigen
cia llevará con elevada frecuencia 
a tener que explicar a ciertas per
sonas que uno se considera acree
dor de ellas; en ciertos casos 
habrá que explicarlo con mucha 
claridad para que sea inteligible y 
en no pocos la explicación no será 
recibida, pero en todos podrá ayu
dar a cada cual a conocer el lugar 
que ocupa y la función que 
desempeña en el tejido social. 

Sólo un ejemplo "académico", 
aunque no sea de ninguna manera 
el principal: si se entiende que los 
gobiernos no son acreedores de 
los ciudadanos porque no les dan 
nada, sino sólo les devuelven una 
parte de lo que previamente les 
han cobrado, se decidirá que los 
gobiernos están siempre en deuda 
con los ciudadanos. No al revés. 

Pii11A::::::d .. 
TeHs.: 91889 26 53 

918888589 
Fax: 91883 45 08 

Gobierno v problemas 
Los medios de comunicación 

que apoyan al presidente Azoar 
más allá de toda duda razonable 
han conseguido deteriorar las 
relaciones entre el PP y el PSOE 
hasta el punto de que peligran los 
acuerdos alcanzados trabajosa
mente por ambos partidos en eso 
que los expertos llaman asuntos 
de estado. El deseo de laminar a 
toda costa el prestigio que Rodrí
guez Zapatero y sus mentores par
tidarios hubieran podido conse
guir con la visita a Marruecos del 
secretario general del PSOE no 
sólo ha perjudicado a los intereses 
internacionales de los españoles 
-que no tienen por qué coincidir 
ineluctablemente con los intereses 
del gobierno y de su presidente-, 
sino también ha complicado la 
vida dentro de la piel de toro. Des
pués de que toda la prensa azna
rista haya cargado en masa contra 
Rodríguez Zapatero y el núcleo 
del PSOE, ¿es legítimo sorpren
derse porque el PSOE haya deci
dido dejar de ser comparsa del PP 
en las provincias vascas? ¿Acaso 
los "analistas" del PP eran incapa
ces de comprender el esfuerzo que 
costaba a muchos socialistas apa
recer en el País Vasco como 
socios del PP en la oposición? ¿Es 
que el clarividente Azoar, el de la 
imagen de líder inmarcesible en 
mil y una portadas de periódicos 
madrileños, no sabía que en el 
PSOE queda aún un reducto de 
izquierdistas legítimos que empe
zaban a estar hartos de que su par
tido apareciera como cómplice de 
la derecha en el norte y al mismo 
tiempo fuera descalificado hasta 
la náusea por los medios de pren
sa de esa misma derecha? 

El gobierno de Azoar, cuando el 
año termina, tiene sobre la mesa 
una carpeta de problemas irresuel
tos que va engordando, de los que 
el deterioro económico y las rela
ciones con el gobierno de Marrue
cos o con el vasco sólo son dos 
muestras, más peligrosa quizá la 
segunda que la primera, aunque 
ambas podrían asociarse. Aunque 
Azoar no se preocupe, los españo
les tienen motivos para preocu
parse por los problemas de Azoar 
porque éstos, al final, no serán de 
Azoar, sino de los españoles. 
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la nieve v el trío no impidió que parroquias v colegios 
se reunieran en la plaza de Cervames para celebrar la Navidad 

los Sembradores de Estrellas dieron 
un año más la salida a la Navidad 
Un año más el pasado domingo 23 de diciembre la Navidad complutense se abría paso con la cele
bración del ya conocido acto de los Sembradores de Estrellas. Un acto organizado por la delegación 
diocesana de misiones que se celebra por toda España y que se está extendiendo a Sudamérica, en el 
que se festeja el nacimiento de Jesucristo. A pesar de que la mañana que apareció con frío y nieve 
no acompañó, cientos de jóvenes se reunieron para cantar a la Navidad en la plaza de Cervantes. 

El mal tiempo hizo que los 
'Sembradores de Estrellas' no 
fueran tan numerosos como 
en pasadas ediciones, pero 
tuvieron el mismo entusiasmo 
que cada año demuestran en 
la plaza de Cervantes al son de 
los villancicos. 

El acto contó una vez más 
con la presencia del grupo 
musical Getsemani, liderado 
por el padre pasionista José 
María Sáez, director del Cole
gio San Gabriel. así como uno 
de los fundadores de este fes
tival. Getsemaní fue el encar
gado de amenizar el evento 
con sus canciones y villanci
cos mientras numerosos jóve
nes de colegios, parroquias y 
centros de Alcalá de Henares 
llegaban a la plaza sembrando El grupo Getsemaní amenizó el acto con sus canciones y villancicos 

la ciudad de estrellas. 
Tras la llegada al punto cla

ve y después de guardar el tra
dicional minuto de silencio, 
uno a uno los centros partici
pantes, Santo Ángel, Escola
pios, San Diego, Centro Juve
nil Cisneros, San Francisco de 
Asís, San José 'Las Naves', 
Santiago, San Pedro y Escola
pias, fueron subiendo al 
Quiosco de la Música para en
tonar su canto a la Navidad. 

José María Sáez echó en fal
ta a los más pequeños en esta 
nueva edición de los Sembra
dores de Estrellas, que contó 
con la presencia poco habitual 
de la nieve. "Parece que es co
mo si hubieran crecido los ni
ños, porque este año se echan 
de menos los más chiquitines. 
y se ve que las mamás cuidan 
mucho la salud y hacen bien. 
pero nunca falta gente a este 
acto". 

Para el padre Sáez. en la 
próxima edición, en la que se 
cumple las bodas de platas de 
los Sembradores. hay que ce
lebrarlo de manera especial. 
"El año que viene celebramos 
el 25 aniversario, y pienso que 
a nivel nacional se intentará 
hacerlo como merece la oca
sión, pero es significativo que 
fue en Alcalá donde se empezó 
a hacer en toda España e in
cluso en América que se está 
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José María Sáez, precursor de 
los Sembradores de Estrellas 

haciendo ya, y eso tendria que 
hacerse notar en Alcalá, por
que creo que el acto no consta 
en las fiestas oficiales, y seria 
bueno el que constara y el que 
pusiéramos todos los medios 
oportunos para que se resalta
ra el hecho". 

Un hecho que tiene un signi
ficado muy especial. "Significa 
dar un contenido lo más rea
lista posible al hecho de la Na
vidad. Se va olvidando un poco 
el molde y sencillamente se vi
ven sin mucho contenido. Na
vidad es porque un día Dios se 
hizo hombre y eso los que lo 
sentimos y vivimos lo tenemos 
que recordar a todos. No es 
que los demás no lo sientan, 
pero es bueno recordar las 
grandes verdades a la gente y 
celebrarlo. Todo merece la pe
na ser celebrado, pero las co
sas grandes con más motivo". 

"Compartimos y además lo · 
hacemos para todos, en el 
sentido de que estamos en el 
corazón de Alcalá, y estamos 
recordando y poniendo en 
manos de Dios, los que tene
mos fe, a todo Alcalá. Siempre 
lo tiene que hacer alguien y 
esta vez tenemos el honor de 
hacerlo nosotros, no los que 
estamos aquí arriba sino todo 
el mundo que aquí asiste, y 
eso siempre está bien". 

José Maria Sáez concluyó 
con su especial deseo para el 
año que está a punto de 
entrar, el 2002. "Un deseo que 
creo que es muy común y muy 
compartido, que es el de la 
paz, que no seamos tan locos, 
que no nos violentemos unos a 
otros, que no nos quitemos ya 
no sólo la vida que eso es el 
extremo, sino el vivir tranquila 
y sosegadamente, el vivir en 
paz unos con otros y desde la 
alegria, desde el compartir, 
que espabilemos porque esta
mos teniendo experiencias que 
vemos fuera, y que conviene 
que tengamos en cuenta por
que cuando ves las barbas de 
tu vecino pelar, es bueno que 
pongas las tuyas a remojar". 

PUERTA de Madrid 
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Falleció la esposa 
del presidente 
de la RSD. Alcalá 

La esposa del presidente 
de la RS D . Alcalá, Rodolfo 
Gómez de Vargas, falleció 
el domingo 2 5 de diciem
bre como consecuencia de 
una larga enfermedad que 
pa<;lecía. Gregaria Loeches 
Antolin tenía 52 años de 
edad y falleció sobre las 
cinco de la tarde en el 
hospital 'Príncipe de Astu
rias' donde ingresó hacía 
unos días víctima de un 
cáncer cuyo fatal desenla
ce se esperaba. Al parecer 
la esposa de Rodolfo 
Gómez de Vargas había 
superado la enfermedad 
en una primera etapa 
pero poco después recayó. 

El miércoles 26 de 
díciembre hubo un fune
ral de córpore insepulto 
en la capilla del cemente
rio jardín. Después de la 
ceremonia religiosa se 
realizó el sepelio en el 
mismo cementerio jardín 
en medío de la tristeza y el 
dolor de Rodolfo Gómez de 
Vargas y de sus cinco 
hijos, cuatro hombres y 
una mujer. 

Poco después de produ
cirse el fallecimiento se 
fueron congregando en el 
tanatorio del cementerio 
jardín los miembros de las 
plantillas de jugadores y 
cuerpo técnico de la RSD. 
Alcalá, así como miem
bros de peñas y aficiona
dos en general que quisie
ron acompañar a Rodolfo 
Gómez de Vargas en tan 
duros momentos. Con el 
presidente del Alcalá 
estuvíeron, además de 
sus familiares, los compo
nentes de su junta directi
va. 

Tal fue el número de 
personas que acudíeron al 
velatorio que hubo que 
habilitar dos salas para 
que pudíeran estar a res
guardo aquellas personas 
que se acercaron al 
cementerio jardín esa fría 
noche. 

En el entierro, a las tres 
de la tarde del miércoles 
26 de diciembre, hubo 
una multitud de personas 
entre las que no faltó la 
representación institucio
nal que proporcionaron el 
alcalde, Manuel Peinado, 
el concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela 
,y el portavoz del PP, Bar
tolomé González, entre 
otras personalidades. 

29 de diciembre de 2001 

Organizada por Francisco Macías, recorrerá calles de los distñtos V v VI 

El día 31, primera cabalgata de neves 
Hace unos años, Francisco Macias Soto, hermano del que fuera concejal del PSOE, José 
Macias, tuvo la idea de poner en marcha una cabalgata de Reyes Magos en su barrio. 
Paco Macias empezó a hacerlo con toda la voluntad del mundo, consiguiendo que unos 
cuantos vecinos lo ayudaran para llevar la alegria y la ilusión al barrio y la cabalgata fue 
saliendo adelante año tras año. Su peculiaridad es que los Reyes Magos llegan a la zona 
de Juan de Austria y Lope de Figueroa el día 31 de diciembre, con lo que se ha conver
tido ya en una tradición de fin de año en algunas calles de los distritos V y VI. 

La cab algata más madru
gadora sale e l día 31 de 
diciem bre a las once y media 
d e la m añana j unto a la 
puerta del colegio p ú b lico 
Juan de Au s tria, en la avení
da d el mis m o n om bre. E l 
d esfile se dirigirá a la calle 
Coruña para recorrerla y lle
gar al camino d e la Esgaravi
ta. Desde esta vía urbana 
tomará la calle Luis Madro
na y seguirá por la calle Lope 
de Figueroa para dirigirse a 
la calle S alamanca, llegar a 
la avenid a de Castilla y diri
girse p or ésta a la avenída 
d el Val y a la p laza d e la 
Juven tud. A continuación la 
cabalgata continuará por el 
paseo de la Alameda y p or la 
calle Marqués Alonso Martí
nez para finalizar en la ave
nida de Juan de Aus tria 
recorriéndola en su totali
d a d . 

En la cab algata participará 
la compars a de gigantes y 
cabezudos, la banda de tam
bores y corn etas d e la cofra 
día del Cristo de Medinaceli, 
que particip a es t e año por 
primer a vez; habrá en ella 
todo un belén vívíente que 
hará el recorrido y n o faltará 
Santa Claus. Como es lógico 
también estarán los Reyes 
Magos, Melchor , Ga spar y 
Baltasar, que irán en una 
carroza. Sus paj es víajarán 
en una segunda carroza y 
habrá una plataforma p ara 
que los niños puedan d esfi
lar en la cabalga ta. En el 
desfile participará un p a s a
calles teatral. 

Francisco Macías quiso 
tener palabras de agra d eci
miento para todos los cola
boradores, esp ecialmente 
para Jesús Prieto, que con 
su cuadra nutre a la cabal-

los peñistas llevarán regalos a la casa 
de emergencia para muieres maltratadas 
v a la residencia de personas mavores 

las peñas repartirán 

Francisco Macías Soto 

gata de cab allos, una vaca y 
un b urro p ara el belén 
viviente y las p r opias carro
zas en las que viajarán los 
Reyes Magos y los pajes. 

Todos los niños qu e lo de
s een p ueden p articipar en la 
cabalgata. Además, d esde 
las nueve y med ia d e la 
mañana que emp ezarán los 
preparativos, podrán d isfru
tar de un magnifico chocola
te con churros junto al cole
gio público Juan de Austria. 

polvorones v_ vino ~olee 1100~~~ 
para despedir el ano - ~~~.241 7. 

Día 21 .... . . ... 51.291 1 a.u• 
Las peñas festivas de la ciudad también participan en la cele
bración de la navidad compartiendo la alegria con aquellas per
sonas que lo deseen. Por ello los peñistas dan vida a las figuras 
de los Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar, que durante 
todas las navidades reciben a los niños en la puerta del ayunta
miento para que les hagan la petición de los juguetes y regalos 
que quieren el día 6 de enero, bien por escrito, bien a viva voz. 
Pero las peñas tienen además otras actividades en Navidad. 

Concretamente el domingo 
30 de díciembre, para todos 
aquellos que quieran despedir 
con las peñas el año 2001, los 
peñistas repartirán a partir de 
las seis de la tarde en la plaza 
de Cervantes polvorones y 
vino dulce. Será una bonita 
manera de afrontar el último 
tramo del año que se acaba y 
el nuevo con esperanzas y ale
gria. 

Pero además, el día 5 de 
enero por la mañana, la comi
sión de peñas visitará el cen
tro asesor de la mujer, situado 

en el número 2 de la calle Sie
te Esquinas, para realizar una 
donación de dinero y material 
para la casa de emergencia 
para mujeres maltratadas que 
está en Alcalá, en un lugar 
que por motivos de seguridad 
no se revela. Esa misma 
mañana los peñistas visitarán 
la residencia de personas 
mayores de la comunidad de 
Madrid en la carretera de 
Meco para entregar allí los tra
dicionales regalos y obsequios 
navideños para los residentes. 

Día 23 ...•.•••• 39.300 O ......, 
Día 24 .. . ... ... 35.944 3-4 
Día 26 . . . ... ... 78.710 7-0 
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Schola Cantoi'um Coral Polifónica Complutense 

la Fundación Colegio del Rev organizó para tan especiales lechas 
la Gala de Navidad 

Música en las tiestas navideñas 
Con la llegada de las fiestas navideñas, la ciudad complutense se encuentra inmersa en 
multitud de actos para conmemorar tan significativas fechas. Por ello la Fundación Cole
gio del Rey organizó la semana pasada la que ha denominado como Gala de Navidad, con 
la participación de diferentes corales de Alcalá de Henares y la Orquesta Ciudad de Alcalá. 

La Schola Cantorum era 
la encargada de abrir esta 
citada Gala de Navidad los 
días 15 y 16 de diciembre 
con dos actuaciones en sen
das iglesias de la ciudad 
complutense. El sábado día 
15 lo hacía en la parroquia 
Virgen de Belén, mientras 
que al día siguiente y con 
una muy buena asistencia 
de público, la coral se daba 
cita en la iglesia de las reve
. rendas madres Agustinas. 
Dos simbólicos espacios en 
los que la Schola interpretó, 
bajo la dirección de Nuria 
Matamalo Pichoto, villanci
cos de diversas nacionalida -
des. 

El Teatro Salón Cervantes 
pasaba a formar parte de 
esta Gala de Navidad el 
miércoles 19 de diciembre, 
con la actuación sobre su 
escenario de la Coral Polifó
nica Complutense. Esta 
coral, dirigida por Luis Díaz 
Martin, interpretó con la 
colaboración de alumnos 
del conservatorio de música 
de Alcalá de Henares, 

Orquesta Ciudad de Alcalá 

Vaa Complutense, 111 
Poi. lnd. Europa 11, Nave 7 

Alcalá de Henares 

Tufs.: 91-888.10.34 
~ Detrás de Mercadona 

AZULEJOS - GRES - MARMOL - GRANITO - SAUNAS 
SANEAMIENTO - GRIFERIA - HIDROMASAJE 
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ansgro e 

villancicos de diversos pai
ses europeos y regiones 
españolas. 

El jueves 20, también en 
el Teatro Salón Cervantes, 
el turno era para el coro de 
la Sociedad Lírica Complu
tense con su directora 
musical al frente, Montse
rrat Font Marco, y en com
pañía de su orquesta. Una 
Sociedad Lírica que inter
pretó un variado repertorio 
navideño con piezas d e 
Vivaldi, Bach, Haendel y 
otros grandes artistas. 

En la tarde del pasado 
viernes 21 de diciembre la 
Orquesta Ciudad de Alcalá 
puso el punto y final a la 
Gala de Navidad con su ya 
tradicional concierto navi
deño en el Teatro Salón 
Cervantes. La Orquesta 
Ciudad de Alcalá, dirigida 
por Vicente Ariño Pellicer, 
nacida con su actual confi
guración en septiembre de 
1999 como continuadora de 
la Orquesta del Conservato
rio de Alcalá de Henares, 
cuenta con jóvenes artistas 
entre sus filas y contó en 
esta ocasión con la colabo
ración de la Escuela de 
Danza de la Casa de la 
Juventud, que acompañó 
en la interpretación de pie
zas de J. Brahms., Tschai
kowsky y Strauss. Un espe
cial y emotivo concierto que 
llenó el aforo del Teatro 
Salón Cervantes. 

Alcalá 
de Henares 
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¡Hiedes! ¡Mofeta! Ni te 
lavas, siquiera. Necesitas un 
buen repaso de agua caliente, 
jabón verde y estropajo que es 
la mejor terapia que se debe 
aplicar contra la sarna que mor
tifica a las hidrófobas. ¡Sí! No 
disimules. Lo digo por ti. Sabes 
que te conozco como sí te 
hubiese parido. ¡Grasosa! 
¡Hedionda! Y, además, eres una 
indecente. Fíjate bien. Sí tú 
eres democracia yo soy San 
Pedro. Aquel pájaro zelota que 
ni estuvo en Roma ni fue san
to, ni ná de ná. Y, ahora, como 
estamos en navidades, tiempo 
en el que se ponen tiernísimos 
todos los que se han pasado el 
año dándonos por allí, para no 
desentonar voy a intentar no 
sofocarme. Por tanto, no te exi
giré que mandes a Zapatero a 
sus zapatos, ni me voy a unir al 
coro vocinglero del pro y el 
contra en cuanto a la tan lleva
da y traída visita que ha efec
tuado el señor Zapatero a 
Marruecos, entre otras razones, 
porque estás sorderas y no tie
nes vergüenza. Más de una 
docena de años llevo, desde 
este semanario PUERTA DE 
MADRID, reclamándote de
mocracia y avisándote de las 
pajarracas y pajarracos que 
viven del cuento, y jamás de los 
jamases me has hecho caso. Ni 
puñetero caso. Por tanto, me 
limitaré a detallar parte de unos 
hechos históricos que sufrí en 
mis carnes. Y que el lector, es 
decir, el pueblo soberano saque 
sus conclusiones: 

¡Enemigos! pensantes en el quehacer de 
dirigentes políticos son auténti
cas mierdas. Y de la testostero
na imprescindible en la torna de 
decisiones políticas de alcance, 
mejor no hablar. Cero patatero. 

Llegamos a El Aaiun, capital 
del Sáhara español -casi tres
cientos mil kilómetros cuadra
dos, dos tercios de España, 
aproximadamente- en junio de 
1956. Como militares que íba
mos a defender el territorio 
saharaui, según nos dijeron, de 
unas bandas incontrolables que 
pretendían tomar el territorio 
por las armas. No es necesario 
que me esfuerce en aclarar que 
nuestra presencia no se hacía 
en plan de enfermeros o de her
manitos de la caridad, sino 

para poner en práctica lo que se 
les enseña a los militares: 
¡Matar! Por supuesto y como 
es obvio, antes de que nos 
matasen. Bien. Después, nos 
enteramos de que esas bandas 
incontrolables eran Bandas del 
Ejercito de Liberación, que no 
eran sino una burda máscara 
de las Fuerzas Armadas Reales 
marroquíes, al mando de algu
nos oficiales que habían obte
nido sus estrellas, precisamen
te, en la Academia General de 
Zaragoza y que escondían bajo 
chilabas de pastores. Esos ofi
ciales nos ametrallaban con 
los subfusiles que Franco rega
ló a Mohamed V, padre de 
Hassan II y abuelo del actual 
rey. Todo lo dicho y mucho 
más puede leerse en "El hnpe
rio de Arena" de Jesús Torba
do. 

Decía, que con las susodi
chas bandas tuvimos frecuen
tes encuentros sangrientos, 
porque que cada día salíamos 
en su busca. En uno de esos 
altercados, el día 13 de enero 
de 1957 tuvimos 112 bajas 
entre muertos y heridos. Deta
lle que traigo a colación, una 
vez más, en memoria de aque
llos compañeros de fatigas y 
amigos del alma, gente muy 
joven -una media de 21 años
que murió inútilmente, por 
defender un territorio estepario 
y desierto, que costaba a Espa
ña ríos de dinero desde 1402, 
para entregarlo graciosamente 
tras hallar los ricos yacimien
tos de fosfatos -tres millones 
de toneladas anuales- en Bu
Craa. Riqueza que alentó y 
atrajo el aguijonazo que supuso 
la Marcha Verde y la salida de 
nuestras gentes. Y para malde
cir a los dirigentes calamitosos 
y cohibidos; temerosos de ese 
falso Dios terrible y temible 
que le inculcaron cuando 
niños; preocupados siempre 
por el fuego del infierno; dis-

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
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puestos a poner la otra mejilla 
y a bajarse los pantalones. 
Males endémicos que siguen 
padeciendo en grado superlati
vo los que vienen rigiendo tu 
sistema político mal llamado 
democracia. ¡Pendejo! 

Y sin solución de continui
dad, nuestros atávicos y en
carnizados enemigos, casa 
real marroquí y sus adláteres 
políticos -la izquierda inclui
da-, pasaron de la Marcha Ver
de a la Marcha Húmeda, podrí
amos decir. Por la que las pate
ras han colocado en nuestro 
territorio una quinta columna 
de no te menees. Trabajadores 
y buena gente que viene a 
ganarse el sustento, por su
puesto, pero a la disposición y 
devoción, como es natural, de 
su siempre adorado rey de 
Marruecos, descendiente direc
to de Mahoma. De tal impor
tancia que si tuviésemos una 
refriega con nuestros vecinos, 
las íbamos a pasar muy putas. 
Hasta es posible que nos soba
ran el morro. Y nuestros man
damases todo llorosos, preocu
pados y preguntándose qué 
habrán hecho de malo para que 
se enfade el hermano menor 
hasta el extremo de retirar a su 
embajador sin decir ni pío. Y el 
hermano mayor chitón. Como 
siempre. En boca cerrada . .. Y 
el resto del personal enfrascado 
en si Azoar, recibe o no al via
jante socialista para que le 
cuente vaya usted a saber qué. 
Es claro que España no tiene 
solución. Poniéndonos una 
mijita blandos y haciendo un 
gran esfuerzo, admitamos que 
nos encontramos en manos de 
ductores que son buenos mari
dos; padres ejemplares; hijos 
estupendos; religiosos de misa 
y comunión y hasta honrados a 
carta cabal. Pero al mismo 
tiempo hemos de entender :y 
admitir -por imperativo expe
rimental- que como cabezas 

Con toda seguridad, si un 
gobernante que se siente legíti
mo gobernara España, el emba
jador español habría venido de 
Marruecos antes de que llegara 
el otro allí. No pasaría ni una 
naranja más por nuestras carre
teras y el problema de la emi
gración lo arreglaría sin pensár
selo dos veces. Ipso facto. Y a 
las empresas españolas que se 
establecen allí previo pago de 
una mordida a la corona, les 
diría: mejor que en casa nada. 
Así que andando que es gerun
dio. Pero, como muy bien dice 
un amigo mío, ni Aznar, ni nin
guno de los que pertenecen a la 
purrela política española que 
sufrimos se siente legítimo. Por 
lo que no se atreven a tornar 
una medida trascendente ni 
ernpalándolos. Tienen miedo, 
mucho miedo, muchísimo mie
do a todo. No saben hacer nada 
sin consensos, sin cuchipandas, 
sin trajines. Metiendo a todos 
en el ajo para repartir responsa
bilidades si las hubiere. Nues
tros gobernantes son una des
gracia para este país. Y en la 
actualidad tú tienes la culpa. 
¡Furcia! 

Por último, un cariñoso re
cuerdo y un afectuoso saludo al 
fiel pueblo saharaui, que fue 
provincia de nuestro país con 
escaño en las Cortes, tan adhe
rido y mantenedor del idioma y 
costumbres españolas; pero 
traicionados y abandonados 
miserablemente por todos. 
¡Hideputas! El viaje del señor 
Rodríguez Zapatero -Caballero 
de la Triste Figura- para con
graciarse con el rey marroquí, 
enemigo mortal de ese pueblo, 
les ha hincado la puntilla. El 
que tenga oídos para oír, que 
oiga. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

Todos los miércoles 
CARNE FRESCA DE MATANZA DE IBÉRICO 

el San Vidal , 15 - Telf.: 91 883 66 70 -ALCALA DE HENARES 
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Cartas 

Algo que se podía haber evttado Tiren de la cadena, por tavor 
El pasado miércoles 12-12-

01 a las 14'20 horas, cuando 
iba hacia la plaza de Cervan
tes por el "nuevo" callejón 
Seises (paralelo a la calle Vic
toria), me caí con mi silla de 
ruedas eléctrica. 

Resulta, que al salir a la 
calle Tercia, han hecho un 
rebaje (que mide 10 centime
tros), e intenté girar en la ace
ra e irme hacia la calle Victo
ria, pero por la pendiente de 
ese "inadecuado rebaje", res
balé y me caí a la calzada. 

El golpe fue frontal y me hice 
mucho daño en las manos, y 
especialmente en la boca (me 
deformé los incisivos superio
res). 

La gente que pasaba por alli 
me ayudó a levantar y avisó a 
la policía. Desde aquí quiero 

¡Insólito! 
La superempresa Gas Natu

ral tiene, como se sabe, la 
exclusiva del servicio público 
de esa energía, sin más com
petencia que las bombonas 
que nos proporciona otra gran 
firma. 

El pasado viernes, día 21 de 
diciembre, fui a contratar tal 
servicio a la oficina de la Vía 
Complutense, en Alcalá de 
Henares recibiendo, con harta 
sorpresa, la negativa para rea
lizarlo, porque "el sistema de 
apoyo informático no se halla
ba operativo hasta primeros 
del próximo enero de 2002, 
sine die, por causa de su 
adaptación a la entrada del 
euro". Sólo se podían realizar 
consultas y. ¡eso sí! , cobros. 

Desde hace tiempo , el 
comercio y los servicios públi
cos grandes, medianos y 
pequeños se hallan adapta
dos, al menos informativa
mente, a la entrada de nuestra 
comunitaria moneda. ¿Cómo 
es posible, entonces, la negati
va de nuestra energética y 
única empresa nacional? Me 
siendo doblemente desarmado 
ante ella, toda vez que, si 
demoro mis pagos, por ejem
plo, se me cortará el suminis
tro, sin atenuante ni explica
ción algunos. 

He elevado la correspondíen
te reclamación, sin respuestas 
hasta la fecha. Por ello y para 
satisfacer mi derecho al pata
leo público, ejercicio en el que 
estoy entrenado desde que vi 
la luz natural, que no del gas, 
pongo en conocimiento de 
ustedes mi sordo malestar, 
frio y cabreo. Muchas gracias 
por su atención. 

Ricardo LLULL CWQUERI 
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darles las gracias. Vino la policía y el 061 
me llevó a urgencias del Principe de Astu
rias, pero me mandaron a La Paz al ciruja
no maxilofacial para que reconstruyese mi 
boca. 

Ahora, aparte de los dolores e hinchazo
nes (que son muchos), tendré que estar un 
mes a papillas y purés, para que se forta
lezcan mis díentes, ya que puedo perder 
los dos díentes sino se fortalecen. 

Yo no me hubiera caído si ese rebaje 
estuviera como debería estar, a la altura de 
la calzada. 

No entiendo por qué se hacen las cons
trucciones tan mal, y no se piensa en 
TODOS. 

De antemano, les agradezco su colabora
ción y aprovecho el momento para enviar
les un saludo. Atentamente, 

Rosa ESCRIBANO ROMERAL 

Supongo que pocas son las personas que no han 
conocido lo que significa un retrete mal oliente, al 
cual hay que entrar casi aguantan~o la respira
ción y salir lo más rápido posible. Esa es la mis
ma sensación que sentimos los que a diario tene
mos que pasar por la antigua N-II, a la entrada o 
salida de Alcalá, donde está ubicada la depurado
ra, que no dudo que depure las aguas, pero que 
contamina el ambiente, haciéndolo a veces casi 
irrespirable. Es algo así como el retrete de Alcalá 
de Henares, pero un retrete fétido y nauseabundo, 
cuyo mal olor hay que soportar un buen rato. No 
me extrañarla que un día algún turista que nos 
venga a visitar desde Madrid, se dé la vuelta pen
sando que Alcalá huele así. Yo pedíría a las auto
ridades, ingenieros, técnicos, químicos, biólogos, 
etc, que por favor, tiren de la cadena a menudo y 
pongan algún ambientador, o precinten el "retre
te" o cámbienlo de sitio. 

Juan GARCÍA 

El AGUA 
es de TODOS; 

CUIDARLA 
es tarea de TODOS. 

RECUERDA: 
utiliza sólo el agua 

• necesaria. 
Sigue los conse¡os 
que te ofrecemos 

• ~ SERAGUA, S.A. 

Concejalía de 
Ciudad Sostenible 
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Psicoanálisis para todos 

La sexualidad 
es inconsciente 

La sexualidad es un con
cepto novedoso, si conside
ramos que la teoria sexual 
que dice cómo amamos y 
deseamos se formuló hace 
cien años. Antiguamente se 
confundía lo sexual con lo 
genital, se pensaba que los 
niños no tenian sexualidad, 
se creía que era algo que 
acontecía durante unos 
años de la vida y que des
pués desaparecía. Lo sexual 
se veía y vivía con vergüen
za, pudor o repugnancia. Y 
eran los modelos ideológicos 
los que decían qué estaba 
bien y qué no, cómo había 
que amarse y en qué 
momento o de qué manera. 
Modelos ideológicos, trans
mitidos por el estado, la 
familia y la universidad. 

Modelos de los que no 
podemos escapar, como 
tampoco se puede negar el 
poder de la especie, algo 
muy superior al sujeto, ya 
que la especie impone la 
reproducción para perpe
tuarse, no importándole de 
qué manera o qué le ocurre 
a los sujetos en ese proceso. 
En 1905, el doctor Sigmund 
Freud escribió "Tres ensayos 
para una teoria sexual". 
Ofreció respuestas que el 
hombre lleva preguntándose 
desde que existe la escritu
ra. Antes de la escritura no 
se puede saber qué le pasa
ba al humano, sin escritura 
que dé cuenta de la historia 
del hombre no se sabe y esto 
es tan así que la base mate
rial de toda ciencia es la 
escritura. 

Al descubrirse, al produ
cirse el concepto Inconscien
te (ese lugar donde verdade
ramente pensamos), al arti
cularse una teoria de los 
procesos humanos, es decir 
de los celos, la envidia, el 
miedo, las ambiciones, el 
asco, las inhibiciones, pero 
también de la creación, del 
deseo, del amor, al descu
brirse el Inconsciente, sabe
mos cómo es la sexualidad 
del hombre, de la mujer. An
tes se padecía, no se cono
cía. 

No hay amor sin odio 
El odio es más primitivo 

que el amor. No hay amor 
sin deseo, es decir, hay un 
amor que es privativo de 
aquellos sujetos que sean 
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capaces de producirlo para 
ellos, pero no es algo natu
ral, es un trabajo que no 
acontece sin la interpreta
ción psicoanalítica. Sólo 
aquellos sujetos que psicoa
nalizan pueden conocer un 
amor con deseo. El otro tipo 
de amor, el de la especie, no 
es un sentimiento del sujeto 
psíquico, ni del sujeto social, 
sino que es un sentimiento 
de la especie, que le impone 
a los humanos que se amen, 
para aparearse, para la 
reproducción. Ser padre o 
madre es una función, nos 
dice el psicoanálisis, no es 
necesario tener hijos para 
ser padres, así como hay 
quien tiene hijos y no puede 
desempeñar esa función. Por 
ello que los huérfanos pue
den crecer, al igual que los 
ciegos pueden ver, porque 
no es con los ojos que se ve. 
Lo que no significa que uno 
se pueda arrancar los ojos, 
pero debemos saber que los 
órganos de la percepción son 
engañosos. Se trata de la 
mirada, no de la visión, por 
eso que tenemos la sensa
ción de que el sol se mueve, 
gira alrededor de la tierra, 
cuando en realidad es la tie
rra la que gira alrededor del 
sol, pero nuestros órganos 
de la visión nos informan de 
esa sensación ilusoria. Iluso
ria, no verdadera. 

Las cosas nunca son 
lo que parecen 
Entonces sólo podemos 

conocer nuestra sexualidad 
si nos psicoanalizamos, es 
decir, si podemos hablar con 
un psicoanalista de las fan
tasías, las inhibiciones, la 
vida cotidiana en general, 
hablar con un profesional 
que no juzgará, no se meterá 
en la vida del sujeto, no dirá 
cómo debemos pensar, sino 
cómo en realidad nos rela
cionamos con nuestros se
mejantes. La sexualidad es 
inconsciente, la posibilidad 
de gozar se puede construir 
en cada sujeto, que además 
es diferente en cada caso, 
aunque todos deseamos las 
mismas cosas, nos diferen
ciamos en la manera de 
renunciar, de poner en esce
na, de llevar adelante nues
tros deseos. 

GRUPO CERO 
Dr. Carlos Fernández 

Psicoanalista. Tlf.: 91 883 02 13 
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Lo importante es que las 
gentes conecten con la emisora 
de radio a tal hora, cuando se 
lleva a las ondas el burdo mor
bo y la más elemental desver
güenza, presentando a infra
personajillos de los que nadie 
sabe cuál sea su registro o es
pecialidad, pero que permiten 
subir las cuotas propagandís
ticas. O enchufen la televisión, 
cuando, normalmente en ho
ras de máxima audiencia, pre
senten exclusivas o entrevis
tas, llevadas por locutores o 
presentadorzuelos, vulgares 
provocadores, que juegan con 
entes rayando la liminaridad, 
aberrantemente incultos o ca
rentes de mínimos pudores, 
que allí van a contar sus vul
garidades y horteradas previo 
pago de una pasta, más o me
nos gansa. Alguno de los pro
pios impresentables presenta
dores ya les dicen, cuando 
pretenden salvaguardar su im
pudicia, que para eso les pa
gan, y que además les pagan 
bien. Con todo ello se consigue 
que suba el nivel de la audien
cia y en consecuencia el precio 
a cobrar por cada segundo de 
propaganda. A esta rueda in
fernal, iniciada en lo privado, 
se han tenido que unir , o se 
han querido unir, las televisio
nes, nacional o autonómicas, 
para no perder audiencia. Más 
aún cuando si se producen 
pérdidas ya las pagará el con
tribuyente o ya se aumentará 
la subvención protectora, aún 
cuando lo sea a costa de un 
mayor déficit económico. En
cantadora forma derrochadora 
del presupuesto, al tiempo 
que se embrutece al especta
dor. Algo así como el romano 
pan y toros o las fiestas televi
sivas dictatoriales, más recien
tes. Y ¿para eso hemos conse
guido que entre nuestras liber
tades constitucionales se in
cluya la libertad de expresión 
unida a la prohibición de la 
censura ? . Pues que bien. 

Si una ciudadana es una 
vulgar hetaira pero a la vez es 

las confidencias de Don Miguel 

El Paraíso de la Horterada 
Parece que fue ay~r... y ya estamos despi
diendo al 2.001. Ultima de nuestras Confi
dencias del año, que dará paso en unos dias 
a la primera del 2.002. Y cuando pienso en 
el año que termina, me queda un regusto amargo al pensar 
en lo que yo creo que ha sido el más claro distintivo, la se
ñera divisa del año a despedir. Siempre se ha dicho que un 
país tiene, en lineas generales, aquello que merece. Triste 
es constatar que si en algo han destacado los medios de co
municación, escritos y hablados, las televisiones privadas 
buscando la subida de dividendos o las públicas, nacionales 
o autonómicas, a costa del erario público, si en algo han 
destacado y rivalizado, ha sido en conseguir el reinado de 
la horterada, la medalla al cutrerio, el lograr las máximas 
audiencias, no a través de algo relacionado con la cultura, 
algún tipo de cultura, sino a costa de todo lo contrario. Se 
ha luchado para lograr elevar las audiencias sobre las ba
ses de la subcultura y de la ordinariez, de presentadores y 
de presentados; por parte de todos y de todas. La hortera
da, la grosería y lo soez, han sido las banderas por todos 
ondeadas. Triste, pero real como la vida misma. 

una gran escritora, o una gran 
profesora o hasta una magnífi
ca ministra, vale. Lo importan
te no es su mayor o menor gra
do de cortesanismo sino su ca
lidad como escritora, como 
pintora o como ministra. Si un 
ciudadano está en la acera de 
enfrente pero a la vez escribe 
obras entrañables, o produce 
cuadros que ensimisman o se 
dedica y destaca en la profe
sión que fuere, sea bienvenido, 
que su calidad personal nunca 
empañará su valía profesional. 
Pero cuando a alguien se le lle
ve a los medios de comunica
ción simplemente por tratarse 
de una basta buscona que vive 
de los tíos, de las tías, de las 
exclusivas o de lo que sea, y 
además vive bien y sin dar palo 
al agua, o se le eleva al más 
alto nivel de audiencia simple
mente por tratarse de un vul
gar rufián de importación, que 
vive de la bujarronería, el al
cahuetismo o méritos simila
res, la cosa traspasa los limi
tes de lo impresentable. Izas, 

rabizas y colipoterras que es
cribió nuestro D. Camilo, el 
del Nobel. Rufianes, proxene
tas y similares que reza nues
tro Código Penal, es lo que pa
rece estar de moda. Y sólo y 
exclusivamente por eso, por 
tratarse de necios putañeros, 
rabisalseras desenvueltas, ma
carras, bujarrones y rameras 
más o menos vulgares. Sólo 
por eso. Y por si fuera poco, 
intermezclando tantas virtu
des, calidades y cualidades, 
presentadores y presentado
ras, junto a los presentados y 
presentadas. Intercambiando 
méritos los hábiles interroga
dores - algunos llamados pe
riodistas- con toda esa ca
mada de vividores, que todos 
ellos lo son, en radios y tele
visiones, y obteniendo meretri
ces, bastos gays e innombra
bles pseudoprofesionales, pin
gües, pero que muy pingües 
beneficios, a costa del espec
tador credulillo, inculto y ca
rente de la más elemental sen
sibilidad. Uno, no es que sea 

un absoluto exquisito, pero 
uno si se precia de tener las 
ideas bastante claras respecto 
a lo que puede ser y lo que ni 
puede ni debe ser. Siempre fui 
un admirador y usuario de los 
medios de comunicación. Cada 
día reprimo más mis admira
ciones. 

Lástima que para cierre de 
ejercicio, para ser ésta la últi
ma Confidencia del 2.001, me 
haya dado por tocar la tecla de 
viejo moralista, tecla que no 
me va en exceso, pero que hoy 
me ha salido. Y es que tanta 
supuesta dama, tanto chulo 
confeso, tanto ofendido galán y 
gigoló analfabeto, tanta vulgar 
prostituta, declarados drogo
tas, muñidores y muñidoras 
de honras y deshonras, tanta 
chabacanería sin escrúpulos, 
mantenida separada, pija em
palagosa, astrosas petardas, 
tanto cornudo consentido o ig
naro, tanta maltratada en ex
clusiva abonada a tocateja, 
tanta gentuza y gentecilla, tan
to parásito que saben exprimir 
dinerariamente sus vivencias a 
costa del analfabetismo cultu
ral del vulgo, siempre me ha 
sacado de quicio. Si todo ello 
sirviera para que se redujera 
un tanto la cuota de ordinariez 
audiovisual, me daría por sa
tisfecho. Como nada de eso su
cederá y para hacer camino 
sólo vale andar los pasos, aun
que se ande despacito, espere
mos que el cercano 2.002 , que 
ya está ahí y que será mejor 
que otros simplemente por ser 
capicúa nos sea vivible, mejor
si es posible que el pasado, un 
año más en la cuenta del opti
mista, que no un año menos, 
que diría el pesimista. Y que a 
todos nos vaya bien con eso 
del euro. Si es posible con me
jor cosecha de euros en el 
2.002, más aún cuando a es
tas horas del 2.001 tenemos 
las cuentas prácticamente ex
haustas. Feliz año para to
dos. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

OYAMAHA aprilia Benelli 
MICROCOCHES 

Avda. de Madrid, 3 - Telfs.: 91 882 15 84 - 91 882 84 94 - ALCALA DE HENARES 

29 de diciembre de 2001 PUERTA de Madrid 



- - - ---- - - -- ----

las camaanamientas humanas 

Asesinada v descuartizada una 
niña de 5 años por sus padres 
Ha sido detenida en Murcia una pareja de holandeses 
acusados de matar y descuartizar a la hija de la mujer, 

en unión de su compañero o pareja sentimental 
La pareja holandesa viajaba por España acompañada de otra hija de la mujer, de 3 años, Wanda Rikkers, de 25 años. Fueron detenidos la semana pasada en Murcia acusados del homicidio de otra hija de Rillers. La pequeña Romena, de tan sólo 5 años, la cual, fue asesinada y descuartizada el pasado mes de agosto y sus restos esparcidos por un radio de 100 kilómetros. La "encantadora pareja" pasó, gracias a Dios, a disposición judicial mientras los servicios sociales murcianos se hicieron cargo de la pequeña de 3 años. 

Todo esto tuvo su comienzo 
con el hallazgo el 27 de 
agosto, cerca de la playa de 
Nulde (Holanda), del peque
ño tronco de una niña. Más 
tarde fue encontrada la 
cabeza, con el rostro desfi
gurado, y una mano CON 
LAS HUELLAS DACTILARES 
BORRADAS, restos hallados 
en distintas localidades fla
mencas ubicadas en un 
radio de más de cien kiló
metros. Curiosamente, la 
dentadura fue vital para la 
identificación, pues presenta
ba una gran separación entre 
los dientes incisivos muy 
peculiar. 

La Policía holandesa dio la 
orden de búsqueda y captura 
a la Interpol, lo que permitió 
que se detectase en Murcia 
una furgoneta con matricula 
de ese país. La pareja había 
viajado hasta Murcia y resi
día en un apartamento de la 
calle Padre Damián de Alcan
tarilla, donde fue localizada 
la furgoneta. 

Muchos medios de comuni
cación de los Paises Bajos se 
desplazaron hasta Murcia y 
comentaron: "El ahora dete
nido tiene numerosos ante
cedentes penales, por asal
to a mano armada, fraude a 
la Seguridad Social y pose
sión de drogas; además, 

posee una anécdota, se pre
sentó a una plaza de policía 
en su país, e incluso hizo 
un curso de adiestramiento 
aunque al final lo rechaza
ron". ¡Menos mal! 

La llamada de un ciudada
no holandés que los vio y la 
utilización de una tarjeta de 
crédito, facilitaron las pistas 
para llegar a su detención. El 
papá no biológico de la niña 
asesinada, Martín Huis
mann, dijo no creer que fuera 
su ex compañera sentimental 
la que cometiese el crimen y 
que no maltrató a las niñas 
mientras convivieron; "Dios 
los cría y ellos se juntan y se 
ayudan", es un arte común 
en este tipo de personas. 
Huismann se encontraba en 
España junto a un equipo del 
programa 'Tros" (Desapareci
do). de una cadena holande
sa, buscando alguna pista 
sobre la niña, "porque no se 
fiaba de la policía holandesa" , 
estaba en Marbella la semana 
pasada cuando le comunica
ron la detención de la pareja. 

No es mi gusto sacar a la 
luz hechos crueles o casi dia
bólicos. Aunque si no descu
brimos comportamientos hu
manos que llaman la aten
ción, dificilmente nos vamos 
a dar cuenta de que existen 
conductas que para actuar 

así, necesitan algo más que 
las influencias recibidas en la 
niñez. Esta pareja de seres 
inhumanos, para deshacerse 
de una niña, no sólo la matan 
sino que extienden sus restos 
a trozos por diversos lugares. 
¿Existe mayor crueldad? 
¿Hay algo más salvaje y más 
reprobable a la especie 
humana que matar a una 
niña indefensa y descuarti
zarla? Pero no se asombren, 
cuando alguien herede una 
conducta "agresiva-colérica" 
en un grado alto, tenga cui
dado, pues aún siendo un 
familiar puede cometer un 
crimen. Deshacerse de una 
niña de cinco años, esparcir 
sus restos a trozos y llevar 
una vida a posteriori tranqui
lo, no lo sabe hacer todo el 
mundo. Siempre se dijo que 
los duros o valientes son 
sujetos muy listos, pero en 
su valentía cometen torpezas 
imperdonables. Dejar los res
tos de la niña en un lugar 
inapropiado. Se confían de
masiado, disfrutan con el 
peligro y no les importa estar 
al filo de la navaja. 

El amor brutal, el más 
impetuoso y hasta dolorido, 
es el amor de un ser duro y 
agresivo. Ese amor, da fuego 
a quien lo recibe y arde por 
dentro. Del mismo modo, ese 

amor en lo cruel es el más 
brutal y más destructivo. Si 
supiéramos las huellas dacti
lares de esta pareja: 1 º .- Po
dríamos saber si son poten
ciales autores de esos hechos 
y 2°.- Sabríamos quién de los 
dos buscaba matar a la niña y 
descuartizarla. Los dermato
glifos de los monodeltos inver
tidos son personas agresivas, 
si además esa morfología se 
da en el auricular, es fácil que 
el sujeto sea capaz de disfru
tar descuartizando a su vícti
ma. ¿Conoce usted algún ani
mal más fiero, cruel o peligro
so que el hombre? Nuestro ce
rebro es, todavia, una incóg
nita. Las capacidades neuro
nales se desconocen y las 
interconexiones entre los dis
tintos estamentos cerebrales 
más aún. A pesar de ello, y de 
nuestro desconocimiento, 
¡pobres ingenuos! Nos atreve
mos a decir que somos capa
ces de clonar a una persona. 
Seguro que saldría un mons
truo y no un clon. 

Esperemos que con la nue
va Ley de Enjuiciamiento Cri
minal, se le ocurra a algún 
juez solicitar un "peritaje digi
tal psicológico" para aportar 
una ayuda al esclarecimiento 
de un hecho como el que nos 
ocupa. El juez, como usted, 
puede pedir un "análisis digi
tal psicológico" al 91 881 4 7 
33. Así sabrá toda la verdad 
sobre las cualidades de cual
quier persona, adulta o de 
corta edad. Eso sí, sin usar 
otro método que las diez hue
llas digitales. Si hasta ahora 
se utilizan las huellas dactila
res para identificar al crimi
nal, ya va siendo hora que 
además sepamos sus cualida
des psíquicas, su forma de 
conducta, su temperamento o 
su carácter. Cada delincuente 
tiene una forma de actuar, 
igual que cada huella arrastra 
un tipo de personalidad. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..•........................................•..••••...................•... 91 888 15 21 
Cruz Roja ...............................................•.•.......... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ........•................................................................ 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..............................•............. 061 
Centro Municipal de Salud ....................•....................•...•.......... 91 888 54 91 
Policía Nacional. ...........•.........................................................•................... 091 
Policía Municipal •...........•..........................................................•................ 092 
Guardia Civil ..•.......................................•.............................•....... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .........•....•.....................•.................. 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .......•............................•....................... 085 
Protección Civil .............................................•....................•........ 91 882 84 53 
Ayuntamiento •............•.......................................•........•.............. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ....................•....................•..•...... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .....................•..........................•..•..•......•.........................•.. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .•••........................................••..•.•................. 91 888 00 21 
Continental Auto ..............................•...............................•......... 91 888 16 22 
Cementerio ...............................................•.........................•........ 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..••...•..............................................•.............•. 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos .................................•......•....•.•................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .......................................•................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ..........•.....•........•...........................•............ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ......................................•............•. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .....................................•..•.........•.............. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ....................•.......................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................•................ 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................•.................................. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .....................•................•............... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .............•............•............... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ...•...........•. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..•........................................................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ...........•........................................•...•...•.....................•.......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .............••....•.........•....•.....••...•.................. 91 880 65 36 
Obispado .........................•...•....•....•...•.....•.....•...•••.............. 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ........•........................•......•..•.....•....••...........•. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •.••....•...•....•.•...•..•....•....••••. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ........•.... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..............................•......•..........•...................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ..............•....•............•.•........•............. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ........................•...........•............................ 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..........................................•. 91 885 40 00 
Hacienda •.••..........•...........................•..........•...•............................ 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ...............•....•.•..•••...... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ............................•.•.•.....................................•.. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ....•....•.••.•...... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ....•............ 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .•................•.............•.......•. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•........••.............................. 91 882 38 75 
Alquiler coches. furgonetas Autostrada ••...•............................ 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos. Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 1949) 26 26 02 - 26 XI 38 - e/ ......... lllavarn. 5 y 1 

AzuquecadeHenareslGIUUIAl.AJARAJ 
IInl. 44 Ctra. MAllRID--CELOlllA 

29 de diciembre de 2001 

Humar ] 

PUERTA de Madrid 



Dicen que entre ellos se repartirán carbón 1101razones11alílicas 

Marcelo lsoldi, Beatriz de Miguel v 
Salvador Guardiá, reves magos novatos 
La cabalgata de Reyes Magos del día 5 de enero tendrá como protagonistas un año más a concejales de la corporación municipal complutense. Esta vez corresponde el turno a tres novatos en este cometido; concretamente son la concejala del PSOE, Beatriz de Miguel, responsable del área de juventud en el ayuntamiento de Alcalá, el edil de IU, Salvador Guardiá, t itular del área de Ciudad Saludable, y el concejal del PP, Marcelo Isoldi, que está en la oposición. Como detalle más curioso, al estar unos gobernando y otro en la oposición, no se han dejado de recordar unos a otros que a los contrarios (gobierno-oposición) traerán carbón. 

recuerdo para las personas 
mayores ya que él dirige este 
departamento municipal: 'Yo 
toco todos los palos, me refie
ro en edades. A las personas 
mayores les traeré como colee-

tivo de jubilados, que se pue
dan llevar a cabo todas las 
realizaciones que están espe
rando del ayuntamiento". 
Guardiá es también la primera 
vez que ejerce de rey mago: 

"Me lo han contado y creo que · 
voy a disfrutar". 

Marcelo Isoldi será Gaspar y 
por su militancia política, el 
PP. se convertirá en la oposi
ción a los otros dos reyes 
magos: "No va a ser en ese dia 
una oposición muy férrea por
que en ese dia hay que pro
porcionar ilusión a todos. Será 
un día en el que se olvide la 
política y que todos podremos 
disfrutar". Para el edil del PP 
es también la primera vez que 
hace de rey mago: "Para mí 
también ha sido un motivo de 
alegria y estoy contento de 
poder tener la oportunidad de 
desempeñar el papel de rey 
mago por un día". Isoldi dijo 
que está dispuesto a traer 
como rey mago "muchas ale
grías, muchas esperanzas y 
satisfacciones. Quiero traerles 
a los niños muchos juguetes. 
Además, como estamos en 
tiempos de guerra, yo creo que 
la paz es fundamental. Tam
bién seria bueno traer un 
poquito de tranquilidad al 
ayuntamiento, en el sentido de 
que ya va quedando menos 
para las próximas elecciones y 
hay algunos que ya están bas
tante nerviosos". 

Isoldi, que curiosamente 
comparte comisiones informa
tivas con Beatriz de Miguel y 
Salvador Guardiá, dijo que a 
ellos especialmente les traerá 
carbón: "Sí, les traeré algo de 
carbón porque se lo merecen. 
No han sido buenos chicos". 

Por su parte, Beatriz de 
Miguel dijo que también traerá 
carbón a Marcelo Isoldi: "Es 
evidente que le voy a traer car
bón porque él sí que se lo 
merece". Y Guardiá no se que
dó atrás: "Si no hubiera car
bón, no habría Reyes Magos, 
así es que también le traeré un 
poco al compañero Isoldi". 

Beatriz de Miguel será el rey 
mago Baltasar: 'Voy a traerles 
a los niños mucha alegria y 
mucha felicidad. También les 
traeré muchos juguetes". La 
concejala de Juventud dijo 
que para los adultos va a traer 
tranquilidad y paz en el mun
do: "A los jóvenes les quiero 
traer muchas actividades para 
que puedan disfrutar del tiem
po libre. Eso va a suponer 
para mí mucho más trabajo, 
pero estoy encantada con 
ello". Beatriz de Miguel será la 
primera vez que haga de Rey 
Mago y está entusiasmada: 

ALTA COSMÉTICA @ 
,~~t 

"Me hace muchísima ilusión y 
voy a disfrutar de la experien
cia". 

Salvador Guardiá hará el 
papel de rey Gaspar: "Desde 
mi concejalía lo peor que pue
do hacer es crear ilusiones 
que no se puedan realizar. De 
todos modos lo que sí está cla
ro es que a los niños hay que 
traerles muchísima ilusión. A 
los mayores les voy a traer 
sobre todo paz y tranquilidad, 
pero además de eso voy a pro
curar traerles ideas para que 
las realizaciones las llevemos 
entre todos adelante". Y cómo 
no, Guardiá también tiene un 

PUERTA de Madrid 
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La Nochevieia despedirá a la peseta v dará la bienvenida al euro 

los neves Magos llegan cargados 
de euros para el año 2002 
Cuando a las doce de la noche del lunes 31 de diciembre suenen las doce campanadas desde el 
reloj de la Puerta del Sol, la peseta empezará a ser historia. Doce países de la Unión Europea 
darán la bienvenida al euro aunque éste todavía convivirá hasta el 28 de febrero con las ya anti
guas monedas nacionales de los doce países de la zona euro. Será por tanto una Nochevieja y un 
Año Nuevo muy especiales. ¿Qué ocurrirá con los cajeros automáticos? ¿Con qué monedas fun
cionarán las máquinas expendedoras de productos diversos que encontramos habitualmente en 
nuestra vida cotidiana? ¿Se colapsarán los bancos el día 2 de enero cuando abran sus puertas? 
¿Nos aterrarán los redondeos? ¿Nos veremos cargados todo el día con la calculadora? ¿Será más 
empinada la cuesta de enero con los euros? Son muchas incógnitas las que se abren pero algo 
sí que está claro, y es que los Reyes Magos nos traen el euro, vienen cargados de ellos. Así nos 
lo han manifestado a PUERTA DE MADRID recordándonos su deseo de que todos los alcalaínos y 
vecinos de la comarca tengamos un feliz año nuevo. 

Melchor, Gaspar y Baltasar, mos con el euro. Venimos car
que en estos días no dejan de gados con la n ueva moneda y 
atender a los níños en el ayun- lo mejor que podemos aconse
tamiento de Alcalá, n os lo han jaros es qu e no temáis, que ya 
confirmado: "Este año veni- veréis cómo os acostumbráis 

rápidamente a la nueva mone
da". 

Al fin y al cabo ellos ya se 
han especializado en las 
monedas y en los cambios 

monetarios. Desde los tiempos 
de la Adoración al Niño Jesús 
en que le llevaron al portal de 
Belén tres productos utiliza
dos como moneda de cambio, 
como son el oro, el incienso y 
la mirra, Melchor, Gaspar y 
Baltasar han conocido miles 
de monedas distintas en toda 
la cristiandad. ¡Como para 
verse inquietados ahora ellos 
por el euro!: "Al fin y al cabo 
vais a estar mucho mejor 
todos los europeos con una 
única moneda. ¡Menudo lío 
para los que viajamos al haber 
distintas monedas en todos 
los paises!", dijo el experimen
tado Melchor. 

Los Reyes Magos se mostra
ron convencidos de que los 
que mejor y más pronto se van 
a acostumbrar con el euro son 
los níños: 'Ya veréis cómo los 
níños son los que menos pro
blemas van a tener con los 
euros. Ellos se van a acostum
brar inmediatamente. Son 
maravillosos y este año les 
vamos a traer muchísimos 
regalos porque se lo merecen". 
dijo Baltasar. Mientras tanto, 
Gaspar les recordó lo que tie
nen que hacer el día 5 de ene
ro: "Que no se olviden de dejar 
en la terraza los zapatos, de 
dejar un cubo de agua para 
los camellos y algo de comer y 
de beber para nosotros. Y 
sobre todo, que se acuesten 
pronto. Si hacen esto bien, 
seguro que el día 6 de enero 
van a disfrutar con la cantidad 
de regalos que les vamos a 
preparar". 

Y los tres Magos no se olvi
daron de repetir el consejo a 
los mayores con la llegada del 
euro: "Que no se preocupen, 
que todo va a ser muy sencillo. 
No se inquieten porque el día 1 
de enero no tengan euros en 
sus manos, que hasta el día 
28 de febrero tienen tiempo 
porque hasta ese día van a 
poder seguir utilizando las 
pesetas. Pero tampoco deben 
esperar hasta el último día. 
ese 28 de febrero, para empe
zar a acostumbrarse con los 
euros". 
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Melchor, Gaspar v Baltasar repartirán más 
de 2.500 kilos de caramelos v muchos iuauetes 

La cabalgata de neves lagos 
llevará la ilusión por las calles 
La cabalgata de Reyes Magos repartirá ilusión y 2.500 kilos de 
caramelos por las calles de Alcalá. Melchor, Gaspar y Baltasar 
presidirán una cabalgata que partirá de la Ciudad Deportiva 
Municipal el sábado 5 de enero a las seis de la tarde y conta
rán con el acompañamiento de pajes, cinco comparsas de ani
mación infantil y pasacalles, arrojando serpentinas y confeti 
además de esos 2 .500 kilos de caramelos. El recorrido que rea
lizará la cabalga será el tradicional, es decir, saldrá por la ave
nida y el paseo del yal para llegar a la calle Colegios, continuar 
por la calle Santa Ursula, por la calle Escritorios y por la pla
za de los Santos Niños para tomar la calle Mayor, la calle Libre
ros, la glorieta de los Cuatro Caños, la calle Teniente Ruiz, el 
paseo de la Alameda y la plaza de la Juventud para llegar de 
nuevo a la avenida del Val y a la ciudad deportiva del Val. 

Los Reyes Magos pondrán la 
ilusión en todos los niños de 
Alcalá que podrán aclamarlos 
en la cabalga del día 5 de ene
ro. Será uno de los desfiles 
más amplios que se recuerdan 
porque los Magos irán cada 
uno en una carroza. El ayun
tamiento ha alquilado otras 
tres carrozas de fantasía que 
acompañarán a las de los 
Reyes Magos, pero se espera 
que participen otras cuatro 
carrozas, una del dístrito VIII, 
otra del Centro Extremeño, 
una de la peña Los Doblones y 
otra de un centro comercial. 

El ayuntamiento compluten
se tiene ya preparados 2.000 
kilos de caramelos que se 
repartirán durante la cabalga
ta por lo que se cree que con 
los que repartan las cuatro 
carrozas particulares en total 
se superen los 2.500 kilos de 
caramelos que endulzarán la 
espera de los niños complu
tenses a la llegada de la mági
ca mañana del domingo 6 de 
enero en la que encontrarán 
los juguetes y regalos que los 
Reyes Magos les han dejado en 
su casa. 

La cabalgata se iniciará con 
el desfile de la comparsa navi-
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<leña de gigantes, que repre
sentan a los tres Reyes Magos; 
la comparsa irá acompañada 
de su correspondíente pasaca
lles musical. 

Seguidamente desfilarán las 
carrozas de fantasía y las de 
entidades para cerrar el desfi
le las tres carrozas con los 
Reyes Magos que pondrán un 
brillante colofón en el que la 
ilusión llenará el corazón de 
los niños. 
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• Este menú especial 
Fin de Año 

sólo se sirve el día 
Lunes, 31 de Diciembre 

de 2001. Noche 

Cocktail de Bienvenida con sus Aperitivos 
Picatostes de Jamón Ibérico con Puré de Tomate 
Croquetitas de Queso Manchego ... 
Ensalada Templada de Vieiras con Vinagreta de su coral ... 
Consomé Trufado de Gallina con Albóndigas de Foie, 
su Royal y Huevo Crujiente de Codorniz ... 
Poupietas de Lenguado con berberechos en Salsa Verde ... 
Centro de Solomillo de Añojo con Sal de escamas, 
Raviolis de Patata y Hongo.s: ~uré Frío de Castañas 

Gratinado de Limón Verde con Frutas Rojas 
y Helado de Fruta de la Pasión ... 
Café con Delicias de navidad 

Bebidas: Vino Blanco Doña Beatriz, O.O. Rueda 
• Vino Tinto Casa de la Ermita, D.0. Jumilla 
• Cava Codomíu N.P.U. Reina MI Cristina 
•Agua Mineral de Fontemilla 
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La tarousta Rosa del Sol nos desveló sus predicciones para el año 2002 
v auguró un cambio en el anntamiento para las elecciones del 2003 
con un posible regreso de Banolomé González 

"El 2002 no será 11a10 v la balanza estará 
equilibrada por ser un año capicúa" 
La tarotista profesional Rosa del Sol ve el 2002 como un año en el que comenzarán a producir
se cambios y a realizarse proyectos en la ciudad complutense. Cambios que tendrán su boom 
definitivo con las elecciones del 2003. Para esta amante de las cartas del Tarot y del Péndulo de 
Cuarzo, el 2002 también será un año de expansión cultural para la ciudad de Alcalá de Henares. 

En cuanto a sus predicciones 
para el año 2002 en lo referente a 
la economía de la ciudad complu
tense, Rosa del Sol vio en sus car
tas proyectos buenos del ayunta
miento en el nuevo año. "La eco
nonúa no es boyante, pero veo 
que hay en el 2002-2003 cambios 
afortunados". Cambios que a lo 
mejor llegan con el nuevo manda
to en la alcaldía complutense, a la 
que según Rosa puede regresar el 
miembro del PP Bartolomé Gon
zález en las elecciones del 2003. 
"Este mandato ha sido un poco 
lento y ha revuelto temas que no 
venían al caso, han sido un poco 
parados y se han dedicado a 
pequeños arreglos. Con las elec
ciones municipales habrá cam
bios y puede volver a la alcaldía 
Bartolomé". 

Según Rosa del Sol en este nue
vo año la ciudad recibirá subven
ciones por su estado de ciudad 
Patrimonio de la Humanidad, una 
situación que será mayormente 
reconocida en el extranjero, pro
duciéndose así una importante 
ampliación cultural. 

29 de diciembre de 200'1 

A pesar de todo será un año "en 
el que va a haber más paro y en el 
que va también a producirse mu
chas ayudas para los extranjeros". 

Las cartas del Tarot también 
mostraron una importante nove
dad en los alrededores de Alcalá. 
"Alrededor de Alcalá, en la zona 
existente hacia los Espartales, 
aparece una especie de Casa de 
Campo con agua, para el esparc~
miento y que la gente pueda salir 
y disfrutar", explicó Rosa del Sol, 
quien ve que el "2002 no es malo 
y la balanza estará equilibrada 
por ser un año capicúa". . . 

Un año en el que el crecllillento 
de Alcalá según esta tarotista co~
tinuará. "Hay un notable creci
miento en el extrarradio con mu
chos chaléts y edificios bajos, y 
se producirá un cambio a mej_or". 

Un año en el que la natalidad 
según Rosa del Sol estará contro
lada, al igual que lo debería estar 
la juventud. "Hay que tener 
mayor atención con los jóven~s y 
una mayor vigilancia. Existe 
mucha agresividad en Alcalá de 
Henares". 

Una juventud que no se verá 
beneficiada con la guerra de 
Afganistán, que tendrá muy reti
centes a todos los bancos en cues
tiones de préstamos. "Si no hay 
ayudas para los jóvenes la situa
ción irá para abajo, aunque se ve 
una mejora en dos o tres años. La 
juventud necesita facilidades". 

En cuanto a la citada guerra 
Rosa del Sol manifestó que va a 
continuar y que "de momento no 
van a coger a Bin Ladeo'', y reco
mienda que la nación española 
"no debería involucrarse dema
siado. Existen muchos peligros 
para todas estas naciones que 
están participando. Bin Laden no 
se encuentra en las montañas de 
las que se hablaban, está en otro 
lugar del extranjero muy protegi
do, con colaboradores dentro de 
Afganistán". 

Catástrofes naturales 
en el 2002 
"Para el año 2002 veo bastantes 

catástrofes naturales. Esto es 
debido al efecto invernadero. El 

calentamiento global es muy peli
groso para la población de la tie
rra, donde en algunos sitios se 
verán los efectos. Durante los 
próximos 365 días podemos espe
rar terremotos, inundaciones, 
corrimientos de tierra o huraca
nes. Afortunadamente esto sólo 
ocurrirá en algunos sitios, pero 
esto nos avisará de que no cuida
mos ni respetamos a la naturale
za. Como a todo nuestro entorno 
hay que cuidarlo y mimarlo para 
que la armonía reine en el Cos
mos y todos seamos felices". 

Un cosmos que verá cómo "a 
partir del 2008 aparecerán otras 
nuevas y diferentes culturas en el 
universo". 

Rosa del Sol recomienda buscar 
unas relaciones más espirituales, 
un crecimiento personal y un 
menor materialismo. "Hay que 
valer desde dentro y tener autoes
tima". 

El pronóstico 
de los famosos 
La principal duda planteada a 

Rosa del Sol en cuanto al tema de 
famosos se refiere, no podía ser 
otra que la actual situación del 
Príncipe de Asturias. Tras un pri
mer pronóstico en el que se veía 
demasiadas interferencias entre el 
príncipe Felipe y Eva Sanum, que 
nos revelaban principalmente una 
fuerte oposición por parte de la 
reina Doña Sofía y su hija mayor 
la infanta Elena, la definitiva rup
tura del príncipe con la modelo 
noruega, hizo que Rosa del Sol 
predijera que el príncipe Felipe 
iba a conocer una nueva mujer. 
"Se dará a conocer después del 
verano, en el mes de septiembre u 
octubre. Una mujer que será la 
definitiva y más del agrado de la 
familia Real". 

Una de las famosas que más ha 
estado en el candelero en este año 
2001 ha sido la guapa actriz espa
ñola Penélope Cruz gracias al 
éxito conseguido en las carteleras 
americanas, pero gracias también 
a su idilio con el conocido y con
sagrado actor Tom Cruise. Una 
relación a la que la tarotista com
plutense no ve mucho futuro. "En 
este año se sabrá que el romance 
entre ambos ha sido sólo un nego
cio para aumentar la popularidad 
y sus ingresos". 

Y como no podía ser de otra 
manera no podía faltar en nuestra 
lista de famosos, la popular Car
mina Ordóñez. "Encontrará en 
este año 2002 un nuevo amor. 
Puede que sea un empresario y 
volverá a ser abuela otra vez". 

Otro de las preguntas habituales 
es la salud del Papa. "Va a ocurrir 
algo importante en Italia y dentro 
estará el tema del Papa. Dentro 
del . Vaticano unos quieren que 
entre otro nuevo e incluso puede 
que sea de color. En el 2002 pue
de que Juan Pablo 11 muera, aun
que si lo hace será a finales de 
año y los cambios ya habrán 
comenzado". 
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Fórmulas para 
entrar con buen pie 
en el nuevo año 
La tarotista Rosa del Sol expli

có para nuestros lectores algunas 
de las recetas y fórmulas para 
tener un buen año 2002. En cuan
to a la economía y para que ésta 
vaya bien, en la cena de Noche
vieja cada uno tiene que poner 
debajo de su plato un billete de 
mil pesetas. "El número 1 es muy 
importante, porque es el inicio de 
algo. Este billete ya no puede ser 
gastado y debe enrollarse con el 
número 1 visible para dentro y 
debe guardarse". La estabilidad 
económica llegará con esta fór
mula. Un billete también de mil 
pesetas colgado en el árbol de 
Navidad también favorecerá a la 
economía. Unas fórmulas que con 
el cambio de la moneda también 
tendrán que cambiarse para el 
próximo año. 

En el amor, Rosa asegura que el 
brindar con cava y en el interior 
de las copas los anillos de la pare
ja intercambiados traerá una bue
na relación para el año 2002. "Los 
colores dorados y el oro siempre 
llevan energía positiva". Al igual 
que sucede con el color rojo, por 
lo que aconseja ponerse en el 
cambio de año ropa íntima nueva 
del color de la pasión. 

Para la suerte, Rosa del Sol ase
gura que es conveniente comerse 
las 12 uvas durante las campana
das, porque "si no te comes algu
nas, es como si dejaras algún mes 
colgado". El llevar un as de oro 
de la baraja española en la cartera 
también favorecerá a la suerte de 
quien lo lleve. 

La predicción de 
los signos del Zodiaco 
para el 2002 
Rosa del Sol nos dio un peque

ño adelanto sobre los signos del 
Zodiaco en este año 2002 que está 
a punto de entrar. 

Para Aries "éste va a ser un año 
muy bueno en la consecución de 
lo que quiera alcanzar. Existe una 
concentración de signos de fuego 
y de aire muy importante para ti. 
Irradias pasión y puedes cargar a 
tus amigos simplemente compar
tiendo el mismo espacio". 

En cuanto a Tauro, "tu natura
leza es sólida y estable, pero en 
este año 2002 tu vida se estará 
moviendo de una forma predeci
ble. Tienes que establecer un 
objetivo y ser perseverante en él 
durante años hasta que éste al 
final se realice". 

Géminis está "gobernado por 
Mercurio. El cambio es tu natural 
esencia y te gusta estar en movi
miento para tener muchas expe
riencias. Conectas fácilmente con 
la gente y siempre encuentras 
algo de lo que hablar. Este añ? 
hay un viaje importante para a , 
aprovéchalo". 

Para los de signo Cáncer, Rosa 
del Sol explicó: "Eres una perso-
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Rosa del Sol posó para PUERTA DE MADRID junto a la foto 
de su localidad de origen, Huertapelayo (Guadalajara) 

nas tierna, dulce y sensible, por
que te gobierna la luna. Tu casa es 
tu castillo y tu familia el bastión 
de seguridad que te mantiene a 
salvo del mundo fóo y cruel. Tie
nes muchas habilidades, por 
ejemplo en cuanto a las comidas y 
dando comodidad a las personas 
que te rodean. En la salud te tie
nes que cuidar, no fumes y no 
estés mucho tiempo frente al 
ordenador, pues te sentirás fatiga
do porque perderás mucha ener
gía y tú eres muy sensible. Te 
gusta la naturaleza y la vida sana, 
aunque no te gusta hacer mucho 
ejercicio, lo que te vendría bien 
para despejarte y evitar el stress". 

Los Leo están "gobernados por 
el sol. Tienes muchas virtudes, 
eres cálido y respetuoso, te gusta 
compartir tus virtudes con la gen
te de alrededor. Nadie es más 
generoso que tú y te gusta realizar 
cosas agradables para los demás. 
Como el león es tu símbolo la 
lealtad es incuestionable. Te gus
ta cuidar mucho tu aspecto y en 
este año te esperan cambios labo
rales muy positivos. Cuídate la 
espalda. El mes de agosto es un 
momento brillante para ti". 

En cuanto al signo Virgo ésta 
es su predicción. "Eres una perso
na muy perfeccionista y analítica. 
Te gusta el orden y tienes una 

habilidad especial para deslizarte 
en los momentos difíciles. El 
stress es tu problema y las preo
cupaciones tu hobby. Tiendes a 
preocuparte por todo, si tienes 
dinero extra te preocupas por qué 
hacer con él, y te tienes que preo
cupar por cuándo te pagarán. Te 
preocupas también por tu familia 
y por lo que va a ocurrir mañana, 
cambia por tu bien y cuídate. Ten 
fe en ti mismo y conseguirás lo 
que te propongas". 

Libra "está gobernado por 
Venus. Te gusta la naturaleza y 
disfrutar de la vida, y esto hace 
que quieras estar rodeado de gen
te. Tus valores son mucho más 
sociales que otra cosa, eres muy 
rápido de cabeza, pero eso a 
veces te lleva a equivocarte. En 
este año se ven momentos en tu 
vida muy importantes, que te pre
ocuparán pero que todo se resol
verá. Este año también será 
importante para los libra, porque 
el número que les gusta es el Z y 
este año es capicúa. Suerte". 

El signo de Escorpio es conoci
do "por ser una persona sexy, 
intensa y que le gobierna Plutón. 
Te gusta experimentar en tu vida 
hasta su profundidad y tu natura
leza te hace ser apasionado en 
todo. Gracias a tu inteligencia 
podrías ser un gran jefe, por ser 

i ¡CÓMETE EL TURRÓN CON 
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digno de confianza, das todo lo 
que tienes en cualquier trabajo. 
Cuando amas lo haces con el 
alma y el corazón, aunque a veces 
eres un poco posesivo y dominan
te. Si pierdes a un ser querido 
siempre estarás unido a él". 

En cuanto a los Sagitario 
declaró: "Eres una persona encan
tadora. Debido a que tu gobernan
te es Júpiter, el planeta de la bue
na suerte, esperas que las cosas 
buenas ocurran y raramente pien
sas en lo negativo. Como eres un 
signo de fuego esto te hace ami
gable, prefieres ser flexible, vivir 
y dejar vivir. Cambias de planes 
muy a menudo y tienes una gran 
humanidad. Te gusta trabajar y 
para el trabajo te gusta algo que te 
dé placer. Un trabajo que te obli
gue a estar atado no será sano 
para tu salud". 

"Capricornio eres un signo de 
tierra, eres práctico y realista y 
tienes los pies en la tierra. Para ti 
el trabajo es muy importante y 
por eso llegas muy alto. Tienes 
muchas habilidades, eres un orga
nizador excelente y un construc
tor natural. En el amor buscarás 
una persona para formar una 
familia y quieres estar con 
alguien que puedas amar y con
fiar en ella. Sueles ser uno de los 
signos que más años vives, por
que guardas un estilo de vida 
serio". 

En cuanto a Acuario: "Eres un 
genio, y quizás se deba a tu 
gobernante Urano, pero a veces 
bailas a tu propio ritmo. Tienes 
ideas fuertes y eres muy bueno 
con los ordenadores, podrías ser 
un gran científico. Eres indepen
diente y buscas los amigos cuan
do tú quieres. Cuidado con las 
alergias y las dietas que no son tu 
fuerte. Este año es bueno para 
alcanzar el crecimiento espiritual, 
lee libros sobre la materia. Da 
importancia a tus sueños que 
serán símbolos, guías de autoaná
lisis y puertas abiertas para la 
espiritualidad". 

Piscis es "un signo de agua, lo 
que le hace ser una persona sensi
ble y emocional. A menudo eres 
bastante psíquico y absorbes 
todas las impresiones de otras 
personas y sus sentimientos, por 
eso es muy importante que estés 
en lugares positivos y de gente 
saludable. Eres amable y bonda
doso y olvidas tus necesidades 
frente a los demás. Recuerda, 
debes hacer ejercicio físico y 
beber mucha agua, el baile tam
bién será perfecto. En el amor tu 
corazón es muy tierno, eres un 
maravilloso amigo y amante, y en 
este año verás cómo encontrarás 
personas maravillosas que te abri
rán puertas importantes". 

Rosa del Sol, tarotista de origen 
alcarreño pero afincada en Alcalá 
de Henares, realiza consultas pri
vadas en su domicilio previa peti
ción de cita en el teléfono 
652.819.555. 
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También seguirán los robes v atracos, causados por la necesidad de les inmigrantes 

larmen Ricci, vidente: "En 2002 conunuarán 
los cambios v problemas urbanísUcos" 
Karm.en Ricci lleva quince años trabajando como vidente y ya tiene preparados 
sus presagios para el próximo año, en el que prevé que continuará el turbulen
to urbanismo que ha caracterizado a 2001. También es pesimista en cuanto a 
la se¡!Uridad ciudadana, pues cree que habrá más robos 1 atracos si no los fre
nan :íos políticos. Sus predicciones también van más alla del ámbito local.: "La 
guerra de Afganistán terminará a principios de verano y el euro será positivo a 
fa larga." La veterana pitonisa también dio consejos para la Nochevieja: "Para 
empezar bien el año, debemos llevar oro en nuestras manos." 

Karmen Ricci tiene su sede 
en la calle Ximenez de Rada, 1, 
al lado de la Puerta de Madrid. 
Esta vidente asegura que acier
ta el 95% de sus previsiones y 
PUERTA DE MADRID la 
entrevistó para averiguar lo que 
nos espera en el inminente 
2002. 

- ¿Cómo va a ser el nuevo 
año para Alcalá? 

- Alcalá va a tener una entra
da un poco difícil al principio. 
Habrá muchos problemas urba
nísticos al principio. A partir de 
la primavera habrá cambios 
importantes de nuevas aveni
das, correspondientes a REN
FE. Intuyo algo bueno, no 
malo, que traerá problemas a la 
c:irculación, más de los que ya 
nene. 

- ¿Quién va a ser el alcalde 
de 2002? 

- Seguirá Manuel Peinado de 
alcalde. 

- ¿Qué futuro presagia 
para Manuel Peinado en 
2002? 

-Muy bueno. 
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- ¿Ve alguna noticia espe
cialmente destacable en Alca
lá? 

- Muchos cambios urbanísti
cos. 

- ¿Y alguna otra? 
- Mala circulación, alguna 

polémica interna dentro del 
ayuntamiento. Veo muchas 
luchas internas por el poder 
político 

- ¿Cómo ve una vidente la 
crisis económica y la llegada 
del euro? 

- Al principio habrá una eco
nomía bastante deficiente con 
la llegada del euro, la gente no 
confía en esta moneda. Con el 
paso del tiempo será una buena 
economía para Europa en gene
ral. Habrá subida de precios, de 
salarios y será beneficioso para 
todos cuando pase un poco de 
tiempo. A la gente mayor le va 
a costar mucho trabajo e inten
tará recuperar sus ahorros P<?r
didos para ellos. No es lo rms
mo hablar de millones que de 
cientos y la gente se va a con
fundir mucho. Habrá grandes 

crisis dentro de la gente mayor. 
- ¿Ve la entrada de más in

migrantes extranjeros en Es
paña, especialmente en Alca-
1 '? a. 

- Eso es una cuestión políti
ca, est~ en manos de los políti
cos. Estos deberían tomar 
medidas y acortar un poco la 
entrada de estas personas. Es 
cierto que están necesitadas, 
pero primero hay que cuidar lo 
de casa, que somos nosotros. 
No me gusta meterme en políti
ca, pero los políticos deben 
reestructurar la entrada de 
inmigrantes, hay exceso de 
inmigrantes en Alcalá de Hena
res. 

- ¿Se producirán menos ro
bos y atracos en locales y co
mercios? 

- No, por desgracia habrá 
más. La miseria que organiza 
tanta gente cuando estamos 
inundados de calamidades pro
duce atracos y robos aunque los 
culpables sean muy buena gen
te. En esos momentos, por 
necesidades y vicios, los robos 

........... .... .... 
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continúan, a no ser que pongan 
más seguridad en todo Alcalá, y 
eso cuesta dinero. Los políticos 
son los que tienen la última 
palabra, ya que son los que tie
nen el dinero. 

- ¿Habrá más seguridad en 
nuestra ciudad? 

- Se intentará, pero es muy 
difícil que se consiga toda la 
necesaria. 

- ¿Cómo ve la salud de los 
ciudadanos complutenses? 

- La veo cada día con más 
cuidados. Aunque la gente se 
queja de la seguridad social, 
hay más atenciones y la gente 
se cuida por ella misma bastan
te más su propia salud. 

- En deportes, ¿qué futuro 
ve para el Alcalá? 

- Es un equipo que siempre 
va en ascenso, por lo tanto 
subirá. 

- ¿Ficharán algún jugador 
nuevo? 

- Sí, alguno ya está en pro
yecto, ya tienen algunos habla
dos. Sí ficharán alguna figura 
importante para 2002. 

- ¿Subirán a segunda divi
sión? 

- Eso es lo que van a intentar, 
no estoy muy enterada de fút
bol, a finales de 2002 este equi
po mejorará con mucha dife
rencia de cómo está ahora. 
Actualmente está paralizado. 

- ¿Volverán a jugar otro 
partido amistoso contra el 
Atlético de Madrid? 

- No lo veo muy claro, pero 
es posible que el año que viene 
jueguen otra vez contra el Atlé
tico de Madrid. 

- ¿Qué receta nos da usted 
para empezar bien el año? 

- Echar un anillo dentro de la 
copa de champán y brindar con 
el anillo dentro. Tener buenos 
pensamientos y estar cerca de 
buena compañía. Ir vestidos 
con colores claros, tonos pastel, 
tonos oro. Tener dinero en las 
manos para que no falte nunca 
y tocar campanillas. Los ruidos 
de las campanillas traen suerte. 

- ¿Qué color es el que reco
mienda en fin de año? 

- Lo del rojo no es cierto, 
cada uno debe llevar el color 
que pertenece a su horóscopo. 
Los colores de suerte son los 
pastel, el oro y el blanco. 
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Karmen también nos habló de 
la prensa rosa, que a muchas 
alcalaínas nos encanta: 

- ¿Se casará el príncipe en 
2002? 

- No, otro año que no vere
mos a nuestro príncipe casado. 

- ¿Pasará algo importante 
en la familia Carrasco? 

- Esta familia ya ha perdido 
su norte. Tanto la madre como 
la hija y como el mismo torero, 
marido de Rocío Jurado, que 
cuando pierde los estribos se 
pone muy impertinente. Este 
señor no tiene mano izquierda. 
Rociíto está cada vez más 
extraviada, ha perdido lo que 
buscaba en la vida y cada vez 
veremos en la televisión más 
tontería de la chica. 

- ¿Volverán a unirse Jesu
lín y Belén Esteban? 

- Nunca, seguirán hablándo
se y siendo amigos, porque tie
nen una hija en común. 

- ¿Tendrán algún hijo 
Francisco Rivera y Eugenia 
Martínez? 

- No los veo con ningún niño. 
- ¿Se casarán Penélope 

Cruz y Tom Cruise? 
- Puede que se casen, ya que 

los matrimonios y los divorcios 
en América son muy sencillos. 
Será un matrimonio esporádi
co, de conveniencia, de poca 
consistencia. 

Las guerras no podían faltar 
en este cuestionario, sobre todo 
teniendo en cuenta la guerra de 
los talibanes: 

- ¿Tiene alguna idea de 
dónde puede estar Osama hin 
Ladeo? 

- No lo sé. Lo que sí puedo 
decir es que es el señor de las 
mil caras, se disfraza. Aparece 
por diferentes sitios sin ser 
reconocido. Es un hombre muy 
inteligente, de muy malas ardi
des, es un manipulador de per
sonas. Es una persona fuera de 
lo normal y lo que ha hecho es 
imperdonable. 

- ¿Terminarán las guerras 
de los talibanes contra los 
americanos? 

- Sí, a principios de verano. 
- ¿Predices alguna guerra 

para el año 2002? 
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- Para España, guerras políti
cas, ya que los políticos en 
lugar de unirse se matan entre 
ellos. 

- ¿Ve muchos atentados en 
España para el año que vie
ne? 

- El terrorismo es un proble
ma muy fuerte en España. No 
parará. Los terroristas son gen
te dominada por unas creen
cias. La culpa será de los políti
cos, que son los que tienen la 
última palabra. 

Aunque Karmen estaba muy 
pez en toros, quiso contamos 
algo interesante de los toreros 
alcalaínos para 2002: "Me gus
tan los toros, pero tengo mi 
cabeza tan absorbida en este 
mundo que no me da tiempo a 
nada. Hay un torero alcalaíno 
que viene por aquí mucho, es 
un chico que va a dar que 
hablar mucho y va a salir de 
España. Es muy joven. Hay un 
torero que va a dar que hablar 
al pueblo alcalaíno." 

Esta clarividente por desgra
cia atiende a muchas madres de 
anoréxicas, una enfermedad 
que se ha puesto de moda des
de que las modelos en lugar de 
usar la talla 40 usan la talla 34 
y 36: "A todas las chicas que se 
guían por lo que se lleva, les 
diría lo primero que se miren 
por dentro. Que se den cuenta 
de que lo importante no es tener 
una talla 34. Y sobre todo que 
visiten museos, ya que las 
bellezas en los museos son 
todas más rellenitas y han sido 
bellezas reconocidas mundial
mente. La mujer debe tener sus 
líneas femeninas, no es un 
paloduz. Los hombres disfrutan 
viendo modelos, pero terminan 
casados con mujeres más relle
nitas. La silicona, los lifting ... 
A la larga tendrán que usar 
caretas para la cara y su cuerpo 
desnudo estará destrozado. 
Estas niñas deben mirarse 
menos por fuera y más por den
tro. Lo más importante es su 
espíritu y su inteligencia. Las 
casas de moda deberían cam
biar a las modelos o engordar
las", expresó Ricci a este sema
nario. 

ANUNCIO 

Con el fin de dar cumplimiento a lo contenido en el 
Decreto 184/1998 de 22 de octubre, por el que se 
aprueba el Catálogo de "Espectáculos Públicos, Activi
dades Recreativas, Establecimientos, Locales e Insta
laciones; se pone en conocimiento de los titulare!? de 
estas actividades dedicadas a BARES, CAFETERIAS, 
RESTAURANTES, SALAS DE FIESTAS, ESTABLECI
MIENTOS DE JUEGOS DE DINERO Y AZAR, GIM
NASIOS y demás actividades están encuadradas en 
dicho Catálogo, que disponen hasta el 31 de enero de 
2002, para que presenten en el Registro General de 
este Ayuntamiento, la documentación que a continua
ción se expone, con el fin de ajustar su actividad a la 
normativa vigente: 

- Fotocopia de la Licencia Municipal de Funciona
miento. 

- Ficha técnica del local o establecimiento debida
mente cumplimentada, con arreglo al modelo que figu
ra como Anexo 111 del Decreto 184/1998, de 22 de 
octubre por el que se aprueba el Catálogo de Espec
táculos Públicos, Actividades Recreativas, Estableci
mientos, Locales e Instalaciones, cuyo impreso será 
recogido en la Oficina de Información del Ayuntamien
to. 

- Copia del contrato de seguro, en la cuantía mínima 
vigente en cada momento, que cubra los riesgos de 
incendio del local o instalación, y de responsabilidad 
civil por daños a los concurrentes y a terceros, deriva
dos de las condiciones del local, de sus instalaciones 
y servicios, así como de la actividad desarrollada y del 
personal que preste sus servicios en el mismo. 

- Copia del contrato de mantenimiento de las instala
ciones de protección contra incendios. 

- Certificado técnico del proyecto acreditativo de que 
las instalaciones del local, recinto y establecimiento se 
ajusta a las condiciones de la licencia municipal y al 
Art. 6 de la Ley 17/97 de 4 de julio de Espectáculos 
Públicos y Actividades Recreativas y demás normati
va. 

El horario de atención al público en la Sección 
Técnica Industrial para cuestiones relacionadas 
con este tema será de 10 a 14 horas y de 16 a 19 
horas de lunes a viernes. 

Alcalá de Henares, 4 de Noviembre de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

hcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

CONCUAlil DE URBANISIO 
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Este III Seminario Interna
cional tenía por tema "Migra
ción, Municipios y Codesarro
llo", y como patrocinadores a 
la Comunidad de Madrid, el 
gobierno de Castilla-La Man
cha, el gobierno de las Islas 
Baleares y diversos ayunta
mientos madrileños. 

Tuvo lugar los días 3, 4 y 5 
de diciembre y entre las 
ponencias, el Primer Teníente 
de Alcalde desarrolló la ponen
cia "Codesarrollo, Migración y 
Cooperación descentralizada". 
Se centró sobre los programas 
de la Agencia Española de 
Cooperación, cuya política cri
ticó al estar casi estancada en 
su aportación económica des
de 1995. 

"El gobierno estatal del PP es 
el gobierno europeo que 
menos aporta a la cooperación 
internacional, muy lejos del 
0'7% del P.l.B., establecido 
como objetivo en el año 1972 
por la ONU, frecuentemente la 
cooperación es utilizada por el 
gobierno como un medío de 
presión política y no dedica 
más de un 3% de los recursos 
empleados a las necesidades 
básicas de salud, alimentación 
de la población y países asisti
dos". 

Sin embargo, señalaba en su 
potencia el Primer Teniente de 
Alcalde que en los últimos díez 
años los municipios y las 

Para 1arlici1ar en un seminaño intemacional 
sobre .. liaracián, lunicipios v Codesanollo" 

luis Suáraz Macheta viaiá a la 
Ra1ú•Hca Daminicana v cu•a 
Luis Suárez Machota, Primer Teniente de Alcalde y portavoz de 
Izquierda Unida en el Ayuntamiento, viajó la semana del puen
te de la Constitución, a la República Dominicana y Cuba. En su 
condición de concejal de Cooperación, ha participado en el m 
Seminario Internacional organizado por la ONG española 
M.P.D.L. (Movimiento por la Paz, el Desarle y la Libertad), la 
Universidad dominicana PUCAMAIMA, la Secretaria de Estado 
de la Mujer del gobierno dominicano y la ONG local VOMADE. 

comunidades autónomas han 
multiplicado por once los 
recursos al desarrollo hasta 
alcanzar 30.558 millones de 
pesetas en 1999. 

En el seminario se aborda
ron temas de la emigración 
dominicana en España, 
mayoritariamente femenina, el 
combate contra el tráfico de 
mujeres y las redes de prosti
tución de las emigrantes, así 
como las aportaciones econó
micas de los emigrantes a sus 
países de origen y las políticas 
bilaterales municipales de 
codesarrollo. 

Luis Suárez visitó la zona de 
San Juan en República Domi
nicana, donde la ONG OSPAL, 

con fondos de varios ayunta
mientos españoles, entre ellos 
el de nuestra ciudad, financia 
un proyecto de montaje de 
ingenios arroceros dedícado a 
los pequeños campesinos de la 
antigua isla "La Española", 
nombre que Colón dio a Santo 
Domingo, la primera tierra 
que vio y conquistó. 

En compañía del dominica
no, afincado en Alcalá de 
Henares y presidente de ASO
CARDE, Juan Cuevas, visitó 
los barrios paupérrimos de la 
capital, Santo Domingo, donde 
trabaja una ONG que gestiona 
proyectos cofinanciados por el 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 

A su vuelta, pasó por la ciu
dad de La Habana, visitando el 
municipio hermanado de Pla
za Revolución, teniendo reu
niones de trabajo con las auto
ridades de la asamblea muni
cipal, con la oficina de turismo 
de Cuba con cuyos responsa
bles acordó que en la gira de 
presentación en España de la 
cultura cubana, se realizará 
una presentación en Alcalá de 
Henares a finales de la prima
vera próxima. Visitó las obras 
de rehabilitación de viviendas 
que en la ciudad de Marinao 
lleva la ONG española, presidi
da por el eurodiputado F. San
guillo, M.P.D.L. Asimismo visi
tó dos policlinicos (centros de 
especialidades médicas), uno 
rehabilitado y otro pendiente 
de rehabilitación. La asamblea 
municipal del municipio de 
Plaza Revolución le presentó el 
proyecto de rehabilitación de 
un policlínico del municipio 
que atiende a 40.000 habane
ros, solicitándosele la colabo
ración del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares junto con 
otros ayuntamientos coher
manados y del que la coopera
ción española aportaría el 40% 
de los fondos y el municipio 
cubano el 600/o, que el Primer 
Teniente de Alcalde presenta
rá al ayuntamiento de Alcalá 
de Henares para su apoyo. 

Llévese su vehículo ahora can Au 
y comience a pagar 
en marza de 2002 ~ Gedi-~ 
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ldiudicación de 
una nuen base 
delSERCIM 
en el Area 111 
de salud de la CIM 

La Plataforma por la 
Defensa y Mejora de la Sani
dad Pública en Alcalá de 
Henares comunica que ¡por 
fin! ya es oficial la adjudica
ción de una nueva base del 
SERCAM en el Área III de 
Salud de la Comunidad de 
Madrid. 

A la pregunta formulada 
por Caridad García, diputa
da de IU, al consejero de 
Sanidad, señor Echániz, éste 
confirmó que la base del 
SERCAM está contemplada 
en los presupuestos de la 
Comunidad de Madrid para 
el año 2002. Así lo recoge el 
diario de sesiones de la 
Asamblea de Madrid, cele
brada el día 20 de diciembre. 

Quedan todavía asuntos 
importantes que tratar sobre 
este tema, y que para solven
tarlos, los grupos parlamen
tarios del PSOE e IU en dicha 
Cámara Autonómica van a 
Minterpelar" al señor Echániz 
cuando se reanude el perio
do de sesiones en el próximo 
mes de febrero, para que nos 
diga dónde se va a ubicar 
dicha base del SERCAM, 
cuándo van a comenzar la 
construcción de dicha base y 
para cuándo tiene previsto 
que entre en funcionamien-
to. · 

También se tratará del 
transporte sanitario ordina
rio y de urgencias (ambulan
cias convencionales) . 

Por último, se plantearán 
otros temas sanitarios de 
gran interés del Área III de 
Salud de la CAM; es decir, de 
esta comarca. 

En cuanto al PP, ha queda
do en evidencia su mezquin
dad y su poca altura de 
miras en temas que afectan 
al conjunto de los ciudada
nos de Alcalá y del resto de 
esta área sanitaria, pues esto 
es algo que afecta a todos por 
igual, independientemente 
de la ideología de cada cual 
de nosotros. 

Se está demostrando, 
digan lo que digan tanto el 
señor Echániz, como el PP en 
su conjunto, que las 50.000 
firmas y el manifiesto de 
apoyo de las entidades socia
les. está siendo determinan
te en la resolución de este 
grave problema. 

Joaquín ARIAS 
Plataforma en Defensa y 

Mejora de la Sanidad Pública 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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El objetivo de la concejalía es mejorar el sistema v el .servicio educativo 

Se reunió el foro sobre la iornada continua 
El jueves 20 de diciembre se celebró en el ayuntamiento de Alcalá una reunión del foro sobre la 
jornada continua convocada por la concejalía de Educación e Infancia. Este foro se constituyó 
con motivo de la petición de la comunidad educativa. En la reunión se presentó el estudio soli
citado por el foro al ayuntamiento sobre la incidencia de la jornada continua. Dicho estudio se 
encargó al departamento de educación de la escuela de magisterio de la universidad de Alcalá. 

La dirección de este estudio 
ha corrido a cargo del doctor 
Mario Martín Bris y llegó a 
varias conclusiones, entre las 
que está la necesidad de una 
evaluación más completa y un 
seguimiento continuo para 
analizar los datos de rendi
miento escolar, aprovecha
miento del tiempo libre e 
impacto social y familiar. 

Otra conclusión del estudio 
es la necesidad de recurrir a 
otro tipo de técnicas de inves-

ligación que complementen el 
cuestionario y la entrevista, 
así como diseñar un modelo 
de evaluación más participati
vo que implique a toda la 
comunidad educativa. 

El estudio cree también con
veniente reflexionar sobre los 
datos objetivos y valorar todos 
los elementos y factores que 
incidan en el proceso educati
vo, así como formular pro
puestas de flexibilización de 
los procesos institucionales y 

organizativos de los centros y 
profundizar en aspectos tales 
como la descentralización y la 
autonomía de los centros. 

El objetivo principal de la 
concejalía de Educación es 
mejorar el sistema y el servicio 
educativo adecuándolo a las 
expectativas y modelo social 
del siglo XXI, según explicó la 
concejala Teresa Bachs, que 
presidió la reunión junto al 
técnico municipal José Díaz 
Peña. 

BALNEARIO URBANO 
Salud y Belleza 

Tratamientos ANTI-STRESS 
Relajantes - Reafirmantes - Vigorizantes 

Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 
Duchas de Presión 

Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 
Envolvimiento de Algas 

----lea San Nicolás 
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Según salvador Guardit es un im1oname annce en el desarrollo de estos cellll'IS 

Aprobado el reglamento de los centros 
municipales para penonas mavores 
El pleno de la corporación municipal celebrado el día 18 de diciembre aprobó con 
la unanimidad de todos los grupos políticos el reglamento de los centros municipa
les para personas mayores. un reglamento previamente consensuado por la conce
jalía de Ciudad Saludable y las juntas directivas de estos centros. 

La aprobación fue fiuto de 
un largo proceso y nego-
ciación con las juntas direc
tivas de las asociaciones de 
los centros en el que intervi
no el propio concejal de Ciu
dad Saludable, Salvador 
Guardiá, para consensuar 
un texto que finalmente ha 
sido aprobado por el pleno 
de la corporación municipal. 
Según Salvador Guardiá, 
"este reglamento posibilitará 
una mejor gestión de las 
actividades y servicios del 
ayuntamiento dirigidas a las 
personas mayores del muni
cipio". 

Los usuarios de los cen
tros de mayores son el sec
tor de la población que ha 
alcanzado la edad de la jubi
lación. Los centros de mayo
res representan el espacio 
fisico que posibilita el 
encuentro y la convivencia 
entre los miembros del sec
tor de la población de mayo
res del municipio. 

Estos centros se corres
ponden con los centros de 
día (hogares y clubes), no 
son residenciales y están 
destinados a la organización 
de actividades para la ocu
pación del tiempo libre y el 
ocio, la atención educativa, 
el apoyo preventivo de la 
marginación y actividades 
culturales. Pueden comple
mentarse con otro tipo de 
actividades o servicios en 
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Salvador Guardiá, 
concejal de Ciudad Saludable 

función del colectivo al que 
atienden. 

Los centros deberán estar 
adaptados funcionalmente a 
las condiciones de los usua
rios, así como de los progra
mas que en los mismos 
deban desarrollarse. 

Entre los objetivos genera
les de los centros están el 
que sean un lugar un 
encuentro de las personas 
mayores en sus momentos 
de ocio, el que sean un ins
trumento de promoción de 
una vida activa y participati
va y un espacio de conviven
cia e integración en el barrio 
en el que se ubican. 

La participación y repre
sentación de los centros 
municipales de mayores se 
llevará a cabo a través de la 
asamblea general de socios, 
la junta de gobierno de los 
centros y las comisiones de 
participación del centro. 

Para adquirir la condición 
de socio, la persona que 
aspire a ello debe empadro
narse en Alcalá o residir con 
un familiar con parentesco 
de primer grado empadro
nado en el municipio. 

Los centros municipales 
de mayores, antiguos clubes 
de jubilados y pensionistas, 
se distribuyen en la actuali
dad con una cobertura de la 
casi totalidad de los actua
les distritos municipales, 
con la excepción del distrito 
Centro, y con la distribución 
y denominación siguiente: 
Centro María Zambrano 
(Distrito 11, el Juncal) ; Cen
tro Reyes Católicos (Distrito 
III, Reyes Católicos); Centro 
Manuel Azaña (Distrito IV, 
Nueva Alcalá, barrio Vene
cia) ; Centro El Val (Distrito 
V, el Val); Centro Gil de 
Andrade (Distrito VI) ; Cen
tro Cervantes (Distrito VII) ; 
Centro Campo del Ángel 
Cpistrito VIII Campo del 
Angel-Chorrillo); Centro Los 
Pinos (Distrito VIII Campo 
del Ángel-Chorrillo) . 
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la CIM promocionará la innovación tecnológica de los comercios 

5.000 millones de pesetas para 
el comercio tradicional de Alcalá 
La comunidad de Madrid, a través de la consejería de Economía e Innovación Tecnológica, el ayuntamiento de Alcalá y la Federación de Empresas y Comercio del Henares (FECOHE), entidad miembro de CECOMA y CEIM, firmaron el viernes 21 de diciembre en la sede de la consejería, un convenio para la innovación tecnológica y la dinamización ·del comercio en Alcalá. Este convenio pretende, a través de la participación de la entidades firmantes y con la colaboración de ·los comercios de Alcalá, desarrollar y potenciar fundamentalmente el comercio colectivo y la innovación tecnológica de las pequeñas y medianas empresas comerciales de la localidad complutense. 

El periodo de vigencia de este 
acuerdo va desde el día de su fir
ma, el 21 de diciembre, al 31 de 
diciembre del año 2002. La apor
tación económica entre las tres 
instituciones es de 5.000 millo
nes de pesetas. 

· gica de sus estructuras. Además, 
-el convenio establece acciones de 
promoción y formación del co
mercio minorista; fomento del 
comercio electrónico y puesta en 
marcha de jornadas, mesas re
dondas o grupos de trabajo para 
la dinamización y modernización 
del comercio minorista de Alcalá. 

Por su parte, la CAM se com
promete a prestar asistencia téc
nica y facilitar la obtención de los 

· fondos presupuestarios necesa
rios para conseguir los fines de 
este convenio.· El compromiso 
del ayuntamiento de Alcalá es 
participar en las actividades que 
se organicen· en relación con el 

la conseleña 
deEcono•ía 

nr•6el 
vlernes21 

el convenio con 
el avunta•lemo 

vFECDHE 

· documento firmado. 
El convenio fue firmado por el 

consejero de Economía e Innova-
. ción Tecnológica, Luis Blázquez, 

que es además presidente del 
consejo de administración del 
IMADE, el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, y el presidente 
de FECOHE, José García Parrie
go. 

En el año 2000 ya se puso en 
marcha un plan de moderniza
ción y dinamización del pequeño 
comercio tradicional de Alcalá, 
que supuso el incremento de su 
competitividad con respecto a 
otras fórmulas comerciales. 
Como continuación del mismo se 
llevará a cabo un plan de rehabi
litación de mercados, galerías de 
alimentación y centros comercia
les abiertos, con el fin de dotar a 
este tipo . de comercio de una 
identidad propia y diseño corpo
rativo que lo identifique clara
mente. Al mismo tiempo, se pre
tende incrementar la cuota de 
mercado de este comercio de pro
ximidad, elevando el nivel y 
especialización de la oferta y el 
empleo de las pequeñas y media
nas empresas comerciales. 

CHIMENEAS 

La incorporación de las nuevas 
tecnologías, nuevas formas de 
comercialización y desarrollo del 
comercio electrónico son tam
bién objetivos de este plan de 
innovación tecnológica y dinami
zación del comercio en Alcalá. 

Junto a las actuaciones a desa
rrollar por las asociaciones y las 
pequeñas y medianas empresas 
comerciales de Alcalá, cabe des
tacar el papel de la consejería de 
Economía e Innovación Tecnoló
gica, a la que se ha sumado el 
ayuntamiento, para promover y 
apoyar las actuaciones precisas . 
en el ámbito de infraestructuras y 
equipamientos urbanísticos con 
el fin de potenciar las zonas y 
áreas comerciales comunes. 

Actuaciones pre.vistas 
Con este convenio FECOHE 

acometerá de forma prioritaria 
varias actuaciones entre las que 
está la rehabilitación de las gale
rías comerciales foan de Austria, 
León y Santa Teresa, y de los 
establecimientos incluidos en los 
centros comerciales abiertos en 
Reyes Católicos-Rinconada, Juan 
de Austria, Talamanca y centro 
histórico, ésta última ya iniciada. 

Las actuaciones consistirán en 
obra civil y acondicionamiento, 
así como la innovación tecnoló-
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la asociación de vecinos El Val Pide más plazo para presentar alegaciones 

El avuntamiento expone el avance 
del Plan General Urbanístico 
La concejalía de Urbanismo que dirige Javier Ocaña abrió el viernes 21 de diciembre la exposición del 
¡¡vanee del Plan General de Ordenación Urbana para su consulta por parte de los ciudadanos. La ex
posición se muestra en la capilla del Oidor con el horario habitual de esta sala, por lo que los lunes 
permanece cerrada al público. Por su parte la asociación de vecinos El Val, a través de su comisión de 
urbanismo y medio ambiente, pide mayor participación vecinal en la toma de decisiones sobre el plan 
general: "La participación en el vigente PGOU brilló por su ausencia, a pesar de que era uno de los 
objetivos iniciales", dijeron Mariano Carpintero y Alejandro Cecilia, miembros de esta comisión de la 
asociación de vecinos, quienes añadieron que "las consecuencias de esa falta de participación se ven 
en que lo que pasó en el Val en su momento, está pasando ahora, por ejemplo, en el Ensanche. 

Por esta razón la asociación de ve
cinos El Val pide que haya con el 
avance del ·Pian General, que defini
rá el futuro de Alcalá en los próxi
mos diez años, "una mejor transpa
rencia que lleve a una mayor partici
pación de los ciudadanos y a que vi
vamos en una verdadera democra
cia". 

Una de las propuestas concretas 
realizadas por la comisión de urba
nismo de la asociación de vecinos es 
que se haga una encuesta sobre el 
Plan General de Ordenación Urbana: 
"Vemos muy positiva la encuesta a 
los vecinos sobre el Plan de Aparca
mientos. Por eso pensamos que una 
encuesta con respecto al PGOU sería 
un buen medio de participación, con
cretamente una encuesta equivalente 

a la del Plan de Aparcamientos sobre 
las zonas verdes y las grandes pro
puestas del PGOU, sin descartar la 
posibilidad de un referendum". 

Pero sobre todo la asociación de 
vecinos pide una ampliación de dos 
meses de la exposición: "En el ante
rior plan fue eil verano, ahora se ex
pone en navidad. No es tiempo para 
una campaña de información ( no de 
propaganda) y unas jornadas de de
bate público. Da la impresión que la 
exposición la quieren hacer a la luz 
de los adornos de Navidad, este año 
que hay restricciones y abundantes 
cortes de energía eléctrica", explicó 
Alejandro Cecilia. 

De hecho el problema según la 
asociación de vecinos es que el día 
21 de enero cumpliría el plazo para 

MUEBIES Y 
DECORACIOR o 

el Santa Fé, 13 -ALCALÁ DE HENARES e 
Teléf.: 91 889 24 46 - Fax: 91 882 59 10 
(Frente Parque Copasa - el San Vida!) 

la presentación de alegaciones, por 
lo que después de las navidades ape
nas quedaría tiempo para estudiar a 
fondo el avance del plan por parte de 
los vecinos. 

Puntos concretos que pide la aso
ciación de vecinos son unas jornadas 
de debate público en las que partici
pen los redactores del plan y también 
las entidades ciudadanas y ciudada
nos en general. La asociación pide 
que haya una exposición paralela so
bre los convenios de las islas del Co
legio y de los García, así como de los 
grandes planes parciales vigentes, es 
decir, los planos que definen las zo
nas verdes, escolares, etc, en los dis
tritos. 

Una propuesta fundamental para la 
asociación de vecinos El Val es que 

Mariano Carpintero 
y Alejandro Cecilia, miembros 
de la comisión de urbanismo y 

medio ambiente de la 
asociación de vecinos El Val. 

las obras y proyectos públicos, y en 
concreto los de acondicionamiento 
de zonas verdes con los informes 
técnicos preceptivos, se expongan en 
los distritos y en las bibliotecas de 
cada distrito y queden archivados en 
las mismas al final del plazo de ex
posición, para que puedan ser con
sultados en cualquier momento por 
los ciudadanos: "Nosotros hemos 
constatado las dificultades que hay 
en el ayuntamiento para consultar un 
documento de estas características", 
dijo Mariano Carpintero. 

~ Francisco Núñez, S.A. 
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En este módulo del colegio Infanta Catalina se está hundiendo el suelo y cayendo el techo. 
En la fotografía de la derecha, un grupo de madres y mJembros del APA del colegio. 

los miembros del API v el conseio escolar del colegio Infanta Catalina, 
indignados con la concejalía de Educación 
110ueremos que los niños sigan haciendo su vida 
normal v que el colegio comience el 8 de enero" 
Los miembros del APA. el consejo escolar y la dirección del colegio Infant a Cat alina tuvieron 
una reunión a las 10'00 horas de la mañana del viernes día 2 1 de diciembre porque la conce
jalia de Educación queria arreglar el colegio, ya que no está en buen estado. Todos los padres 
se enteraron de la noticia el jueves día 20 de diciembre y temen que las obras dejen sin cla
se a sus hijos durante algún tiempo. Los inspectores del ayuntamiento mandados por la con
cejalia llegaron dos horas tarde a la reunión y no dieron una solución factible al problem a . 

Juana Angulo, presidenta 
del APA, que lleva a sus hijos a 
esta escuela, estaba indignada 
con el aunto: "Nos hemos 
enterado un día antes de que 
cuando llegue el 8 de enero no 
sabemos dónde vamos a meter 
a nuestros hijos. No hay dere
cho, las cosas se avisan antes. 
Sabíamos que uno de los blo
ques del colegio estaba en mal 
estado, pero no han hecho 
nada hasta hoy. La actuación 
de la concejalía de Educación 
ha sido negativa, ya que el 
lunes tenían conocimiento del 
informe y no se dijo nada a los 
padres hasta el jueves día 20 
de diciembre". 

Al término de la reunión se 
acordó poner unos módulos 
en el centro del colegio mien
tras se realizaban las obras de 
reforma. No aseguraron que 
las clases empezasen el día 8 
de enero, que es cuando todos 
los niños empiezan el colegio. 

Entre septiembre y octubre 
de este año, se realizó una ins
pección en el colegio en la que 
se decía que se habían hundi
do algunos techos y que había 
que arreglarlos. Hasta el jue
ves 20 de diciembre no había 
ningún comunicado de esta 
noticia a los padres: "Una de 
las soluciones que nos han 
dado es que vengan unos 

alumnos por la mañana y 
otros por la tarde. Muchos 
padres no están de acuerdo 
con este tema, ya que muchos 
tienen actividades extraescola
res y les cambiaría todo por 
completo. Otra solución era 
poner unos módulos prefabri
cados en el patio, que vienen 
con su baño y todo, pero _no 
saben si les dará tiempo" , aña
dió un miembro del consejo 
escolar. 

Los inspectores del ayunta
miento dicen que la última 
palabra la tienen las empre
sas. Si a las empresas les da 
tiempo a construir los módu
los, empezarán las clases el 

Francisco Herrera, director 
del colegio Infanta Catalina 

día 8 de enero. 
El director del colegio, Fran

cisco Herrera, manifestó a este 
semanario: "Estamos inten
tando que se realice la instala
ción de los módulos, a ver si 
las clases pueden empezar el 
día 8. Pienso que va a ser posi
ble, ya que las personas res
ponsables de esto están bus
cando una solución rápida. 
Tanto la dirección territorial 
como la concejalía y la direc
ción del colegio Infanta Catali
na intentaremos hacer todo lo 
posible en estas Navidades". 
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Su confianza, nuestro trabajo. 
GRACIAS 

por seguir contando con nosotros ---11 
EXPOSICIÓN Y VENTA: 
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•Ramón y Cajal, 3 - Tlf.: 91 889 31 46 
ALCALA DE HENARES 

BAÑOS: 
el Carmen Calzado, 4 
Tlf.: 91 882 51 92 
ALCALA DE HENARES 
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FÁBRICA: 

el Río Segura, sin 
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Resumen informativa del año 211 
En las p6ginas siguientes tiene el lector un amplísimo resu
men informativo de lo que ha sido el añ.o 2001 en Alcall. 
Nuestro propósito con este trabajo es, ante todo, que sirva 
para estimulo de la memoria, por lo que no es tanto una lis
ta de acontecimientos como una apelación al recuerdo. Por 
eso mismo la selección de noticias es más densa en lo 
correspondiente a los primeros meses del añ.o, los que que
dan ya más alejados de nosotros. Deseamos que sirvan para 
recreo del lector y, ya que la Navidad nos lleg6 con nieve, 
dejamos aquí algunas de las estampas que los fotógrafos de 
PUERTA DE MADRID tomaron el día de Nochebuena en AlcalA. 
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los Hiios v Amigos de Alcalá celebraron el 1ñmer centenario de la Cruz del Siglo 
El ayuntamiento de Alcalá celebró la entrada en el año 1901 
con la erección de una cruz en el Campo del Ángel, desde don
de se divisaba toda la ciudad. Se llamó la Cruz del Siglo y al lle
gar el año 2001 ha cumplido el primer centenario. El PP dijo 
que, de haber estado en el gobierno municipal, hubiera hecho 
un monumento al nuevo siglo. No faltaron las criticas desde el 
PP al actual gobierno PSOE-IU porque el ayuntamiento no hiele-

El alcalde vaticinó un buen año para Alcalá 
Manuel Peinado nos dijo al empezar el año que en 2001 los alca
laínos verían los proyectos hechos realidad. El alcalde afirmó 
que hasta entonces el gobierno municipal había trabajado para 
poner las bases de lo que iba a distinguir, a partir de aquellos 
momentos, su actuación de gobierno. Cuando el año acaba pue
de decirse, en términos taurinos, que hay división de opiniones 
sobre el grado de realización del prognu:na municipal de gobierno 
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ra nada para celebrar la entrada en el siglo XXI. El caso es que 
la única iniciativa fue la de la Asociación Cultural de Hijos y 
Amigos de Alcalá. Ésta, evidentemente, no pudo hacer un 
monumento al siglo XXI, pero sí conmemoró el primer cente
nario de la Cruz del Siglo con un acto celebrado el día 31 de 
diciembre, al que asistió el obispo de la diócesis de Alcalá, así 
como tres concejales del ayuntamiento complutense. 

El obispo linalizí el año iubilar 
El obispo de Alcalá, Jesús Catalá, presidió en la iglesia Magis
tral Catedral la que puede considerarse como la misa más 
importante del año, una celebración religiosa única porque en 
ella dio por finalizado el año jubilar. La misa se celebró el día 6 
de enero, un día después de que el papa hiciera la solemne clau
sura del jubileo del 2000 para toda la iglesia católica con el cie
rre de la puerta santa de la basílica de San Pedro, en Roma. 
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Robusuano, de origen guineano, 
primer niño nacido en Alcalá 

en el siglo DI 
"A este paso, en los partos va a haber que tener traducción 
simultánea", bromeó un empleado del hospital 'Príncipe de 
Asturias' en la serta planta, donde se encuentran los neonatos. 
Durante las primeras veinticuatro horas del siglo XXI cuatro 
niños nacieron en Alcalá y dos de ellos son hijos de inmigran
tes. Robustiano Felipe N'sue fue el primer niño nacido en Alca
lá en el nuevo milenio. Su madre, Juanita Asangono, había lle
gado horas antes a España para visitar a su hermano, Robustia
no, que reside con su familia en Torrejón. 

Falleció Charo Fernández Dóvermans 
La presidenta y cofundadora de la Asociación de Mujeres Demo
cráticas Independientes Complutenses (AMDIC), Rosario Fer
nández Dóvermans, falleció a las siete de la madrugada del 
miércoles 10 de enero en el sanatorio Vallés. Aquejada de un 
cáncer" que ha sido fatal para ella, Charo Fernández Dovermans 
fue a morir en una fria madrugada de este milenio recién 
comenzado. Esta maestra, que ejercía su profesión de la mane
ra más vocacional que pueda entender el ejercicio de la docen
cia, era madre de cuatro hijas Y abuela de 4 nietos. Tenía 65 
años y estaba casada con el doctor José Ignacio Mezo Garay. 
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Se derrumbó el andguo cuanel • 

de la Policía Local 
Dos agentes de la Policía Local asistieron durante la madrugada 
del domingo día 7 de enero al desplome del antiguo cuartel de 
Policía Local, un viejo edificio frente a las actuales dependen
cias policiales. Los policías se encontraban en la sala de cen
tralita telefónica y de emisora central, a unos diez metros del 
edificio derrumbado. Los agentes oyeron ruido, salieron a ver 
qué ocurría y vieron que "caía como arenilla de la fachada". El 
ruido no cesó hasta que parte del edificio se desplomó. Un 
redactor de PUERTA DE MADRID llegó al lugar minutos des
pués, cuando todavía era visible el polvo y los cascotes cubrían 
una furgoneta que llevaba en las dependencias policiales tres 
meses por haber sido retirada con la grúa por mal aparcada. 

Adollo Gudérrez v Miguel Angel onega 
olrecieron el tradicional 

Concieno de Año Nuevo de la UA 
Con motivo de la entrada del año 2001 y organizado por el Aula 
de Música de la Universidad de Alcalá, el viernes día 12 de ene
ro tuvo lugar el tradicional Concierto de Año Nuevo de la UA. en 
el que intervinieron los músicos Adolfo Gutiérrez Arenas y 
Miguel Ángel Ortega Chavaldas. 
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los abogados complutenses celebraron sin políUcos 
la fiesta de San Raimundo de Peñaton 

Los abogados alcalaínos se quedaron solos en celebración de su patrono, San Raimundo de Peña
fort. La división de poderes de que tanto se habla fue entendida de una manera absolutamente 
literal por el poder político. Ni un representante del gobierno municipal complutense asistió a la 
fiesta del Colegio de Abogados de Alcalá. Los abogados se quedaron perplejos porque fue la pri
mera vez en que no hubo representación institucional en la celebración: "Quizá no querían escu
char lo que he dicho; quizá sabían que iba a hablar de las necesidades, de la falta de medios que 
tiene la justicia en Alcalá", dijo el decano del colegio, Inocencio de Simón Velasco. Sólo hubo en 
el acto un concejal, el edil del PP Luis Vargas, quien asistió como abogado en ejercicio que es. 

Magdalena Moreno 
echó a la directora 
del Centro Asesor 
de la Muier por 
aínlida dB confianza 
Después de que el alcalde des
tituyera a dos concejales en el 
ejercicio de las competencias 
por él delegadas en ellos, con
cretamente a Marta Luna y a 
Julián González del Cerro, la 
concejal de la Mujer, Magdale
na Moreno, pidió al alcalde el 
cese fulminante de Esther 
Peña, directora del Centro 
Asesor de la Mujer, que duró 
ocho meses en el cargo. Mag
dalena Moreno adujo lo mismo 
que había aducido el alcalde 
en los ceses anteriores: pérdi
da de confianza. 

La Sociedad de Condueños recibió 
la medalla de oro de la ciudad 

El pleno de la corporación municipal de Alcalá impuso el vier
nes 12 de enero a la Sociedad de Condueños, la medalla de oro 
de la ciudad, máxima distinción del ayuntamiento en su regla
mento de honores y distinciones. El acto consistió en un pleno 
municipal con carácter extraordinario, en el cual el alcalde 
impuso la medalla de oro al presidente de la Sociedad, Arsenio 
Lope Huerta, en un acto presenciado por una importante canti
dad de asistentes que llenaron el salón de plenos. Entre ellos se 
encontraban el rector de la universidad, Manuel Gala; el comi
sario jefe de la Policía Nacional en Alcalá, Eduardo Blanco, y el 
cronista oficial de la ciudad, Francisco Javier García Gutiérrez. 

Pastores de varias confesiones crisUanas, 
unidos en celebración interconfesional 
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El sábado 20 de enero tuvo lugar en la Iglesia Magistral Catedral 
de Alcalá de Henares, una celebración ecuménica como el pasa
do año. Por iniciativa de la Diócesis a través de la Delegación de 
Ecumenismo y dentro de la semana de la Unidad, se logró con
gregar a varios pastores de diversas confesiones cristianas, con
cretamente la Iglesia Evangélica Española, la Iglesia Evangélica 
Bautista, la l. Ev. Adventista, Iglesia Ortodoxa Griega y Ruma
na presidida por el señor obispo, Monseñor D. Jesús Catalá. 
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El 14 por ciento 
de los socialistas 
revalidaron 
a Buenestado como 
secretario general 
Miguel Buenestado fue reele
gido para secretarlo general 
de los socialistas de Alcalá 
durante otros tres años. Un 
comité ejecutivo por él lidera
do seri el que proponga a los 
militantes la pró:a:ima candi
datura que presente el PSOE a 
las e ecciones municipales del 
año 2003. El líder socialista 
mejoró sus previsiones y con
siguió una victoria electoral 
rotunda que casi alcanzó el 7 4 
por ciento de los votos. La lis
ta contraria, formada por gru
pos con distintas tendencias 
unidos contra Buenestado, se 
quedó muy lejos; la candida
tura encabezada por Pablo 
Sanz consiguió un 26 por 
ciento. De la lista de Magdale
na Moreno al último congreso 
regional de la FSM, a la lista 
encabezada por Pablo Sanz, la 
oposición a Buenestado sólo 
ha sumado un voto, a pesar de 
que Buenestado fue acosado 
con una intensa campaña en 
su contra, en la que no falta-
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ron la huida de su entorno de 
algunos militantes a los que 
consideraba fieles a él. El caso 
más llamativo fue el de Mag-

dalena Moreno. Las elecciones 
mostraron que el liderazgo de 
Miguel Buenestado estaba 
más fuerte que nunca, puesto 

= 

que desde la anterior elección 
de delegados hasta los comi
cios del domingo 21 de enero 
consiguió sumar 52 votos más. 

moda 2001-2002 

"Te regalaré 
¡Osos, tulipanes ... ! 

esta 
Navidad'' 
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los escolapios celebraron el día de la no violencia 
Los alumnos del colegio Escuelas Pías, los escolapios, cele

braron el día 30 de enero el día mundial de la paz con un canto 
a la no violencia. Los 360 alumnos de secundaria del colegio 
acompañaron a sus cuatro compañeros en el momento de entre
gar al alcalde la bandera de la paz. El acto tuvo lugar junto al 
ayuntamiento, al que llegaron como meta los cuatro estudian-

un 11alri11onio, a Bolivia co110 11isioneros 
La comunidad parroquial de San Francisco de Asís celebró el 
domingo día 28 de enero el envio misionero del matrimonio for
mado por Gemma Menéndez Merino y Polo Sánchez Prieto, mi
sioneros laicos de Ocasha-Cristianos con el Sur y miembros de 
la citada comunidad parroquial, que partieron a Cochabemba, Bo
livia. La despedida coincidió con el Día de la Infancia Misionera. 
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tes en la simbólica carrera de la paz. En ella llevaron desplega
da la bandera con el dibujo de la paloma, simbolo de repulsa a 
todo acto violento. Con los alumnos escolapios estuvieron sus 
profesores y su director, Juan Jiménez. Entregada la bandera al 
alcalde, que la puso en el balcón principal del ayuntamiento, 
dos alumnos del centro leyeron el manifiesto por la paz. 

Encierro en el annta11ien11 
Inmigrantes alcalaínos manifestaron su rechazo a la Ley de 
Ertranjeria encerrándose en el ayuntamiento el miércoles día 
24 de enero. El colectivo de inmigrantes de Alcalá de Henares 
recibió todo el apoyo del alcalde, Manuel Peinado, y de su equi
po de gobierno, de los partidos políticos PSOE e ID, de los sin
dicatos UGT y CCOO y de otras fuerzas sociales de la ciudad. 
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Falleció 
Antonio Guirau 

El alcalde inauguró el pabellón de Alcalá en FITUR 

El director teatral Antonio 
Guirau falleció el lunes día 15 
de enero. Guirau tenía 61 
años de edad y a él se enco
mendó la dirección de la pri
mera edición del Don Juan de 
Alcalá, el primer Tenorio que 
tuvo un carácter itinerante. 
Guirau repitió varios años y , 
después de un paréntesis, vol
vió a ser llamado por el ayun
tamiento de Alcalá, en 1998, 
por el entonces concejal de 
Cultura, Gustavo Severién, y 
obtuvo uno de sus más impor
tantes éxitos con el Tenorio. 

El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, inauguró el pabellón de Alcalá en la feria internacional del 
turismo en un acto que tuvo lugar en el recinto ferial del IFEMA en Madrid el miércoles día 31 
de enero. Junto a Peinado estuvo el concejal de Turismo, Francisco Calles. La inauguración ofi
cial del pabellón, que tenía una superficie de 96 metros cuadrados, se celebró una hora después 
de que el principe Felipe visitara la feria y la declarara inaugurada. Además de Alcalá estuvieron 
presentes en la feria varios municipios de la comarca, como Torres, que promovió su copia de la 
Sábana Santa, y Paracuellos. El ayuntamiento complutense, a su vez, presentó en FITUR la sema
na gastronómica, que cumplió su decimoquinta edición entre los días 5 y el 11 de febrero. 

Julián González : "¡Yo no mentí a nadier 
El concejal Julián González del Cerro manifestó a PUERTA DE 
MADRID que su destitución se derivó de un error de transcrip
ción de los datos de su agenda al informe que remitía habi
tualmente al alcalde sobre su gestión. De hecho, Julián Gonzá
lez era el único concejal que dirigía al alcalde un informe diario 
de su trabajo, con datos sobre citas, reuniones y gestiones rea
lizadas: "¡Yo no he mentido a nadie! Para que haya un engaño 
tiene que haber premeditación y no ha existido. Lo que ha exis
tido ha sido un error de transcripción de la agenda". Julián 
González del Cerro creía y cree que en su situación hubo "estra
tegias dirigidas por personas muy concretas para que yo dejara 
de ser concejal". Pero Julián González, apoyado por su partido 
contra el criterio del alcalde, no abandonó su cargo y ahí sigue. 
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Soto, reelegido por el PSOE de Villalbilla 
El portavoz municipal del Partido Socialista en el ayuntamien
to de Villalbilla, Jesús Soto Rodriguez-Barba, fue elegido por 
unanimidad secretarlo general de la agrupación socialista de 
Villalbilla dentro del proceso electoral que el PSOE llevó a cabo 
al empezar el año en todas sus agrupaciones después del con
greso de la Federación Socialista Madrileña. Soto continuó al 
frente del PSOE, del que es secretario general desde su consti
tución en la localidad hace ya casi cinco años. "El nuevo comi
té representa la continuidad en el trabajo que venimos reali
zando en estos años", dijo Soto a PUERTA DE MADRID. No obs
tante, en aquel comité hubo otras incorporaciones y en él están 
los tres concejales que tiene este partido en el ayuntamiento: 
el propio Soto, Teresa Doñoro y Fabiola Figueras. 
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FERIA DE SAN BLAS 
~~2001~~ 

LA PRIMERA GRAN FERIA 
TAURINA DEL SIGLO XXI 
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3 EXTRAORDINARIOS 
FESTEJOS,3 

1 CORRIDA DE TOROS, 1 CORRIDA DEL 
ARTE DEL REJONEO 'J 1 NOVILLADA 

CON PICADORES (DE ABONO) 

Dmao1e ~ dlas 26 al 28 de Enero 

los toros de la 
primera corrida 
del siglo fueron 
incinerados 
enValverde 
Las seis reses que fueron 
lidiadas en la tarde del 
domingo día 28 de enero en 
la plaza de toros de Ajalvir 
proporcionaron un dato para 
la historia porque no acaba
ron en el desolladero por cul
pa del mal de las vacas locas. 
La recomendación de la 
dirección general de Sanidad 
de la comunidad de Madrid 
de que todas las reses de 
lidia fueran quemadas para 
que su carne no fuera consu
mida fue atendida hasta el 
punto de que incluso se lle
varon a quemar las se~s ore
jas que cortaron los toreros. 
La primera corrida de toros 
del siglo acabó en una inci
neradora situada también en 
la comarca complutense. 
concretamente en Valverde 
de Alcalá. y con pérdidas que 
superaron las 800.000 pese
tas para la empresa organi
zadora del festejo. Sarot. 
que. como se recordará. fue 
la empresa que organizó la 
feria taurina complutense 
durante varios años. hasta la 
inauguración de la nueva 
plaza de toros. La venta de la 
carne de las reses lidiadas es 
importante fuente de ingre
sos para los empresarios tau
rinos para cubrir parte de los 
gastos que genera la organi
zación de un espectáculo 
taurino. ¿Quién se acuerda 
hoy de las vacas locas? 
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la Universidad de Alcalá v la Sociedad de Condueños 
homenaiearon a la Academia de Caballería 

La Universidad de Alcalá y la Sociedad de Condueños rindieron homenaje a la Academia de Caballería del Ejército Español colocando una placa en el Patio de Filósofos el lunes día 29 de enero. En el acto estuvieron presentes el rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala; el presidente de l!i Sociedad de Condueños, Arsenio Lope Huerta; Manuel Peinado. alcalde de Alcalá; el general Angel Matillanes, director de la Academia de Caballería de Valladolid; el general Rivas Octavio, director del Museo del Ejercito. y el general Sierra Tabuenca, de la Brigada Paracaidista. 

la Asociación de Viudas Jeras festejó 
el día de la Candelaria 

La Asociación de Viudas Jeras de Alcalá de Henares celebró el 
viernes día 2 de febrero la festividad de la Candelaria. Tras una 
comida de hermandad entre las integrantes de la asociación. 
organizaron una chocolatada a la que invitaron a todas las viu
das de Alcalá de Henares. Para concluir la celebración de este 
día. que han tomado como el día de las viudas. se ofició una 
misa en la parroquia de San Francisco de Asís. 

_. t 
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la poesía del Grupo 
Cero llenó la 
Casa de la Juventud 
El taller de poesía Grupo Cero 
funciona en Alcalá desde hace 
casi tres años. Su coordina
dor, Carlos Fernández del 
Ganso, abrió el taller con cua
tro poetas y a primeros del 
año 2001 eran nueve. En su 
segunda experiencia de recita
les volvieron a llenar la sala 
un año después de su presen
tación en sociedad. Poemas de 
autoría propia fueron presen
tados junto a los de los gran
des de la poesía universal. 
Obras de Vicente Aleixandre, 
César Vallejo, Violeta Parra. 
Baudelaire. Menassa y Nazim 
Hilanet fueron algunas de las 
poesías leídas durante el acto. 
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El colegio Daoiz v Velarde conmemoró el Día de la Paz 
El colegio Daoiz y Velarde 
concluyó su semana dedicada 
a la paz el viernes día 2 de 
febrero con dos actos muy 
especiales: el canto a la paz y 
la suelta de globos. El director 
del centro, Francisco Garijo, a 
la derecha de estas lineas, 
puso de manifiesto para 
PUERTA DE MADRID la impor
tancia de concienciar a todos 
los niños con la no violencia: 
"Intentamos que los más 
pequeños comiencen a pensar 
y a tener conocimientos del 

El Centro · 
Castellano
leonés celebró 
la tradicional 
fiesta 
de las águedas 
El Centro Castellano
Leonés de Alcalá cele
bró el día 4 de febrero, 
domingo, la tradicional 
fiesta de Santa Águeda, 
en un día durante el que 
las mujeres toman el 
mando y control de la 
ciudad complutense. En 
esta ocasión, Manuel 
Peinado, alcalde de 
Alcalá de Henares, cedió 
el bastón de mando de 
la ciudad a Soledad Gar
cía, quien estuvo en 
todo momento acompa
ñada por su mayordo
ma, Fell Fernández. 
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significado de Paz. Nuestra 
tarea es intentar concienciar 
a todos de que la violencia se 
debe acabar; que la sociedad 
esté concienciada es otra 
cosa. Intentamos que los 
niños piensen en la no violen
cia, algo dificil si tenemos en 
cuenta que cada dos por tres 
nos están bombardeando con 
noticias de sucesos violen
tos". Alumnos de Educación 
Infantil, Primaria y segundo 
de la ESO participaron en tan 
significativo festejo escolar. 

Manuel Peinado, en 
la presentación 
de Nicolás Redondo 
El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, acudió como invita
do de la Ejecutiva Federal del 
PSOE a la presentación del 
candidato a lehendakari por el 
PSE-PSOE, Nicolás Redondo 
Terreros. El acto tuvo lugar el 
domingo día 14 de enero en el 
Teatro Arriaga de Bilbao, y 
acudieron cargos orgánicos 
del PSOE, alcaldes y presiden
tes de comunidades autóno
mas socialistas y la Ejecutiva 
Federal en pleno, con el secre
tarlo general, José Luis Rodrí
guez Zapatero, a la cabeza. 

Pilar Pascual, 
nueva directora 
del Centro Asesor 
de la Muier 
Magdalena Moreno nombró su 
tercera directora del Centro 
Asesor de la Mujer en menos 
de veinte meses al poner su 
confianza Pilar Pascual -hasta 
entonces psicóloga del propio 
Centro- después de haberla 
perdido en la que había pro
puesto ocho meses antes, Es
ther Peña, como sucesora de 
Pilar Rubiales. 
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11 millones 
de pesetas 
para el carnaval 
La concejalía de Festejos, 
que dirige José Luis García 
Pezuela, elaboró un progra
ma de carnaval que cubría 
desde el sábado día 24 de 
febrero al miércoles día 28, 
con el objetivo de que fuera 
"alegre y divertido para a 

-despertar el interés de miles 
de alcalaínos". El desarrollo 
del programa requirió un gas
to de 11 millones de pesetas. 

José luis Rodríguez Zapatero vino a Alcalá para conocer 
el edilicio destinado a albergar a la Fundación Pablo Iglesias 

El secretarlo general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapat ero , r ealizó su primera visita a Alcalá a mediodia del lunes dia 5 de febrero para visitar el edificio del antiguo asilo de ancianos del ayuntamiento de Madrid, situado en la calle de los Colegios. El edificio, que fue adquirido por la Universidad de Alcalá, albergará la sede de la fundación Pablo Iglesias y , cuando acabe la rehabilitación completa de sus dependencias, será el archivo del movimiento obrero. La pretensión de la Universidad de Alcalá es que, además del archivo histórico del PSOE, estén también los archivos de otras asociaciones obreristas, como pueden ser UGT, CC.00. , el PCE y la CNT. 

GR MOTOR, S.L. Ctra. Madrid-Barcelona, km.28.200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 ALCALA DE HENARES. Tel. 91 877 59 50 www.grmotor.com 
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los complutenses se volcaron con los 
damnificados de la India v del Salvador 

.AJEDHE y Médicos Sin Fronteras, en colaboración con diversas 
instituciones y empresas privadas, convocaron para el domingo 
dia 4 de febrero a los ciudadanos complutenses para aportar su 
granito de arena con la India y El Salvador, que por aquellas 
fechas habían sido devastadas por fenómenos naturales. Para 
ello, se confeccionaron 24 metros de tarta, 3.000 porciones, 
que los alcalaínos pudieron degustar por un módico precio de 
250 pesetas, colaborando así con estos dos países damnifica
dos. En la fotografia, Félb: Llorente, presidente de .AJEDHE, 
junto a varios miembros de la asociación. 

labordeta encandiló al público alcalaíno 
en la semana dedicada a Manuel Azaña 

Continuando con la celebración de la 2ª Semana dedicada al 
presidente de la 11 República, Manuel Azaña, el Teatro Salón 
Cervantes acogió a otro de los veteranos cantautores que ha 
dado la música española, José Antonio Labordeta. El público 
alcalaíno no quiso perderse la oportunidad de escuchar a este 
zaragozano y llenó el aforo del teatro complutense el dia 4 de 
febrero. Labordeta no es sólo un cantautor, sino también un 
político y, después de ser elegido diputado en las Cortes de Ara
gón, salió elegido en las últimas elecciones generales diputado 
del Congreso, como cabeza de lista de la chunta Aragonesa. 
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Boda civil de cine en el ayuntamiento MPDL recogió alimentos para inmigrantes 
Las cámaras del cine volvieron a tomar el ayuntamiento, esta 
vez para celebrar una peculiar boda civil, la de Rosa Maria Sar
dá con la checa Eliska Sirova, o mejor dicho, la de los persona
jes que interpretan la película producida por Fernando Colomo 
y dirigida por Inés París y Daniela Féjerman "A mi madre le gus
tan las mujeres". El viernes dia 9 de febrero el equipo rodó una 
de las últimas escenas de la película en el ayuntamiento de Alcalá 

La ONG Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL) 
quiso colaborar el viernes día 9 de febrero con los inmigrantes 
residentes en la Comunidad de Madrid, que ante la entrada en 
vigor de la nueva Ley de Extranjería pasaban momentos com
plicados. Para ello, esta ONG, que cuenta con voluntarios en 
Alcalá, instaló un camión en la plaza de Cervantes, en la que se 
recogieron alimentos y productos de higiene y para bebés. 

El OIDE constituVó 
una agn1pación 
de desarrollo 
El día 14 de febrero se firmó 
un acuerdo para constituir 
una agrupación de desarrollo 
para aspirar a recabar fondos 
europeos si finalmente el pro
yecto que se presentara era 
incluido en la iniciativa euro
pea EQUAL, la sucesora de la 
iniciativa ADAPT, de la que el 
OADE se aprovechó entre 
1998 y 1999. La iniciativa 
pretende eliminar barreras 
para el acceso al mercado de 
trabajo potenciando el desa
rrollo y el fomento de la eco
nomía social. Según Francisco 
Calles, concejal de Desarrollo 
Económico, el ayuntamiento 
aspira a recabar estos fondos, 
que servirán no sólo para cre
ar nuevas empresas, sino tam
bién para asentar empleos ya 
establecidos. 
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Según el Tribunal de Cuentas, 
el ayuntamiento de Alcalá incumplió 

durante años las normas legales 
El ayuntamiento de Alcalá cometió irregularidades contables 
que pueden generar responsabilidades que determinará la sec
ción de enjuiciamiento del Tribunal de Cuentas. Con el voto en 
contra del PSOE, la comisión mixta para las relaciones con el 
Tribunal de Cuentas decidió encomendar a la sección de enjui
ciamiento de este tribunal estudiar las responsabilidades que 
puedan generarse por las irregularidades detectadas, en espe
cial todo lo relativo al expediente de creación de la empresa 
mixta Cementerio Jardín y a la expedición de tres certificacio
nes de la segunda fase del centro piloto de la Juventud corres
pondientes a obras que no se "J"ealizaron nunca. 

El primer ministro 
de Jamaica 
tirmó un convenio 
para promover el 
idioma castellano 
en el Caribe 
angloparlante 
El primer ministro de Jamai
ca, Percival J . Patterson, vino 
a Alcalá para asistir a la firma 
de un convenio entre la Uni
versidad de las Indias Orienta
les y el Instituto Cervantes, 
para promover la lengua espa
ñola en el Caribe anglófono. 
Este convenio preveía crear 
en Jamaica la cátedra de espa
ñol Federico García Larca. 
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El avuntamiento rindió un homenaje 
a las brigadas internacionales en la Casa de la Entrevista 

Con el lema 'Voluntarios de la libertad', la Fundación Colegio del Rey organizó en la Casa de la 
Entrevista una exposición sobre las brigadas internacionales, aquellas que trajeron a voluntarios 
de todo el mundo al ejército de la república durante la guerra civil española. La exposición se 
inauguró el día 25 de enero y pudo ser contemplada hasta el 25 de febrero. En la muestra se pudo 
ver armamento que utilizó el ejército de la república en la guerra civil, como por ejemplo el clá
sico fusil Mauser, el popularmente conocido como 'Paco' por el sonido que hacía en el disparo. 

Democracia Nacional mostró su desacuerdo 
con el homenaie a las Brigadas Internacionales 

Democracia Nacional se concentró el domingo día 11 de febrero frente a la Casa de la Entrevista 
para mostrar su desacuerdo con el homenaje realizado en esta sala de exposiciones a las Briga
das Internacionales con la muestra denominada "Voluntarios de la libertad". Con pancartas de 
''Voluntarios de Stalin" y "Asesinos de la libertad", los miembros de DN manifestaron que un home
naje a las Brigadas Internacionales "va en contra de la democracia y va en contra de la libertad". 
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Malías Tejela conó 
tres orejas en 
Madrid v salió por 
la Puena Grande 
En el Palacio de Vistalegre, 
Matías Tejela dejó claro que 
está en el escalafón de toreros 
listos como el hambre. Ya tie
ne lo esencial para llegar a 
metas muy altas. En resumen 
y para no liamos, digamos que 
nuestro propósito hoy es 
recordar que Matías Tejela 
triunfó en Madrid cortando 
tres orejas, lo que le valió para 
salir por la puerta grande. 

Consejo regional 
de UGT en Alcalá 
El secretarlo· general de la 
UGT en la región madrileña, 
José Ricardo Martinez, presi
dió el jueves día 15 de febrero 
la reunión del consejo regio
nal del sindicato, que tuvo 
lugar en la universidad de 
Alcalá. Junto a José Ricardo 
Martinez estuvo en la presen
tación del acto el alcalde de 
Alcalá. Manuel Peinado. En la 
reunión participaron los 
secretarios generales de todas 
las federaciones y uniones 
comarcales de UGT en la 
comunidad de Madrid, entre 
ellos el secretarlo general de 
UGT Alcalá, Jesús La Roda. 
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Antonio Barahona 
prevé un futuro 
residencial 
para Villalbilla 

Manos Unidas por una nueva causa 

Villalbilla se convertirá en una 
pequeña urbe con todos los 
servicios cubiertos, nos dijo 
su alcalde, Antonio Barahona, 
quien prevé el desarrollo de 
dos grandes sectores residen
ciales en su pueblo: uno en 
torno al casco antiguo de 
Villalbilla y otro en tomo al 
casco antiguo de Los Hueros, 
lo que hará que el pueblo que
de conformado por dos gran
des núcleos, que se sumarán a 
urbanizaciones como Zulema, 
Peñas Albas y El Robledal, 
cuyo mantenimiento asume 
poco a poco el ayuntamiento. 

Un año más Manos Unidas de Alcalá de Henares se reunió en la plaza de Cervantes para leer 
el manifiesto de esta ONG, un manifiesto que es leído en todos los puntos donde esta orga
nización tiene delegaciones. Manos Unidas de Alcalá decidió este año poner todos sus 
esfuerzos en un proyecto a desarrollar en la India, un dispensario muy necesitado en la zona. 

un corredor de la 11uene 
en el que se trata de 11atar de risa 

La compañía Yllana, dirigida por David Ottone, repitió por 
segundo año consecutivo su visita al Teatro Salón Cervantes 
con su obra "666", una sátira mordaz sobre el temido corredor 
de la muerte. Una obra que completó el aforo del TSC en las tres 
sesiones representadas durante el fin de semana: viernes 9, 
sábado 10 y domingo 11 de febrero, con las que el público com
plutense no paró de reír y en las que sus intérpretes mostraron 
sus grandes dotes en la expresión corporal y la improvisación. 
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Sergio Manínez v FáU11a de Acuña, 
ca11peonas por equipos en Chipre 

Sergio Martínez y Fátima de Acuña consiguieron sendas meda
llas de oro en el Campeonato de Europa Cadete-Junior que tuvo 
lugar en la localidad de Nicosia -Chipre-, durante los dias 9, 10 
y 11 de febrero. Por otra parte, Carlos Vega consiguió la prime
ra posición en kumite en el Trofeo de Promoción Juvenil de la 
Federación Madrileña de karate, en Leganés, el domingo dia 11 
de febrero. En la fotografía, Fátima de Acuña y Sergio Martínez 
posan junto al resto de componentes nacionales de katas. 

PUERTA de Madrid 



Marcelo lsoldi tomó 
posesión como 
concejal del PP 
El presidente local de Nuevas 
Generaciones y vicesecretario 
del PP en la ciudad complu
tense, Marcelo Isoldi Barbeito, 
juró su cargo en la sesión de 
pleno del martes 20 de febrero 
como nuevo concejal. Su acta 
llegó a última hora remitida 
por la Junta Electoral Central. 
Marcelo Isoldi sustituyó a 
Juan Carlos Hemández Álva
rez, quien, al trasladarse a 
residir en Cádiz, hubo de pre
sentar su dimisión. 

Gema Méndez, 
pregonera de los 
Carnavales 2001 
La campeonísima compluten
se Gema Méndez, que tantos 
títulos ha dado al deporte de 
Alcalá, y más en concreto al 
karate, fue la encargada de 
dar el pregón de los Carnava
les 2001 el sábado día 24 de 
febrero. Gema Méndez vio así 
en parte reconocida su exten
sa y laureada trayectoria 
deportiva y nos dijo: "Estoy 
muy contenta de ser pregone
ra de unas fiestas de Alcalá". 

PUERTA de Madrid 

la Ciudad Deportiva Municipal organizó el Primer Maratón de 
Aerobic, en el que paniciparon cien aficionados 

El pabellón Virgen del Val fue escenario el sábado día 17 de febrero del Primer Maratón de Aero
bic. Un maratón organizado por la Ciudad Deportiva Municipal complutense, que congregó a unos 
cien aficionados a este deporte, la mayoría chicas, que quisieron moverse al ritmo de la música 
más bailada bajo las indicaciones de distintos profesores de la Federación Madrileña de Gimnasia. 

las "acas locas' no afectaron a la semana gastronómica: "A los 
restaurantes nos han llegado a ofrecer hasta carne de mono" 

Los restaurantes complutenses no padecieron gran cosa la psicosis de las vacas locas. Al menos 
el temor de los empresarios del sector sobre la incidencia que podría tener el problema de las 
encefalopatías espongiformes en la decimoquinta edición de la Semana Gastronómica se desva
neció inmediatamente al ver la respuesta que dieron los clientes. Carlos Rodríguez Rodríguez, 
presidente de FOMENTUR, aseguró que la semana gastronómica de este año fue todo un é:zito en 
cuanto a la ocupación de los restaurantes, que llegó a cifrar en un veinte por ciento más que el 
año anterior. Eso sí, para evitar la psicosis de las vacas locas, algunos restaurantes que en sus 
menús tenían platos en los que se incluía carne de bovino programaron platos alternativos. Sin 
embargo, no llegaron tan lejos como para incluir determinadas carnes exóticas que los mayoris
tas habían empezado a ofrecerles por entonces, como las de cebra, cocodrilo, antílope y avestruz: 
"Nos han llegado a ofrecer hasta carne de mono para incluirla en nuestros platos". 

29 de diciembre de 2001 
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1 José Morilla v Julio Guliérrez analizaron 
el estado de la Universidad de Alcalá 

De cara a las elecciones al claustro universitario del día 28 de 
febrero, el Seminario Permanente sobre la Historia Económica 
y Social, dirigido por José Morilla Critz, realizó el lunes día 19 
de febrero una conferencia-debate titulada 'Universidad: Encru
cijada 200 l'. El acto tuvo lugar en el salón de actos de la Cáma
ra de Comercio (plaza de la Victoria), que apenas tuvo asientos 
suficientes para acoger al abundante e interesado público que 
acudió. José Morilla anunció allí su intención de presentarse a 
las elecciones para rector de la Universidad de Alcalá, unas elec
ciones que la LOU va a retrasar durante al menos un año. 

Fernando Mario: 
"El vandalismo 
medioambiental 
cuesta más de 
100 millones al año" 

El director de la Escuela Politécnica 
habló de las comunicaciones 

La Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá promovió 
el día 16 de febrero su conferencia del mes con el título "His
toria breve y anécdotas de las comunicaciones". José Antonio 
Pamies Guerrero, un conocido profesor y gestor, primero de la 
Universidad Laboral, en la que se graduó con la primera promo
ción, luego de la Universidad de Alcalá y, desde hace cinco 
años, director de la Escuela Politécnica de ésta, realizó un rápi
do repaso al discurrir de las comunicaciones con el fin de mos
trar los avances espectaculares que las han llevado a ser el cora
zón de lo que hoy conocemos como "aldea global". 

La concejalía de Ciudad Soste
nible emprendió una campaña 
de "concienciación ciudada
na". Según Femando Marin, 
hay un vandalismo medioam
biental que cuesta al año más 
de 100 millones de pesetas: 

oauanzo demosUó en Valdemoro su poder en campo a través 
baio la batuta de Hamid El lorchi 

"Si ese dinero no tuviéra
mos que gastárnoslo en re
parar o reponer contenedo
res y papeleras, podríamos 
emplearlo en muchas cosas 
para mejorar la ciudad". 

29 de diciembre de 200t 

En el campeonato de Madrid de campo a través por equipos, celebrado el domingo día 18 de febre
ro en Valdemoro, la Escuela Municipal de Daganzo se presentó con dos equipos, uno cadete mas
culino y otro infantil femenino. Ambos quedaron en segunda posición, notable resultado si se tie
ne en cuenta que el primero tuvo que medirse con otros diecisiete equipos y el segundo con die
ciséis. Y excelente si se consideran las dificultades con que contaban ambos conjuntos. Por eso 
el entrenador, Hamid El Korchi, quedó justamente satisfecho y orgulloso con la actuación de sus 
atletas. En la foto, los atletas con su entrenador y la alcaldesa de su pueblo, Concha Gutiérrez. 

PUERTA de Madrid 
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Una alcalaína de 19 años representó a 
SegoVia en el certamen de Miss España 

A los doce años Mírlam Paniagua comenzó a prepararse para ser 
modelo y trabajar en este mundo, y con 19 años consiguió lle
gar al certamen de Miss España como representante de Segovia. 
A pesar del cansancio y la soledad que sintió en algunos 
momentos, Míriam volvería a repetir esta experiencia que ella 
define como inolvidable. El certamen, que tuvo lugar en Játiva 
(Valencia) los días 24 y 25 de febrero, sirvió a esta guapísima 
alcalaína para que una agencia de Madrid se fijara en ella y de 
este modo comience a hacerse un hueco en este dificil mundo. 

Fran Pírez, nuevo coordinador de IU 
Fran Pérez se convirtió el día 23 de febrero en nuevo coordina
dor de JU, en sustitución de Luis Suárez, quien cedió el lideraz
go de la organización a su asesor en el ayuntamiento y dejó 
abierta la posibilidad de que Fran Pérez sea candidato a la alcal
día complutense en las elecciones municipales del año 2003. 

29 de diciembre de 200t 

El ministro Federico Trillo presidió 
la fiesta de aniversario de la BRIPAC 

El ministro de Defensa, Federico Trillo, asistió a la fiesta de ani
versario de la Brigada Paracaidista el viernes día 23 de febrero 
en la base Primo de Rivera. El responsable político de las Fuer
zas Armadas presidió los actos con los que se celebró el 4 7° ani
versario de la fundación de la brigada. Sin embargo, esa fecha 
no es la exacta de la fundación, puesto que unos meses antes 
del 23 de febrero de 1954, fecha en la que se realizó el primer 
salto paracaidista en la Escuela Militar del Ejército del Aire, en 
Alcantarilla (Murcia), se había creado la 1 Bandera Paracaidista 
del Ejército de Tierra con base en Alcalá. Es decir, la fiesta de 
la BRIPAC en Alcalá el 23 de febrero parte de un convenciona
lismo no muy respetuoso con la historia, en tanto en cuanto la 
1 bandera Roger de Flor se fundó en Alcalá en octubre de 1953. 

las elecciones en la Universidad de Alcalá 
complicaron el tuturo a Manuel Gala 

Una mayoría de los claustrales elegidos en los comicios del día 
28 de febrero en la universidad alcalaína habían manifestado su 
deseo de que se produzca un cambio en ella. Fueron éstos los 
que celebraron por todo lo alto los resultados electorales y dije
ron que el día 1 de marzo había comenzado la transición post
galista. En el sector contrario, el que sigue confiando en 
Manuel Gala como rector, ya se promovió una especie de gabi
nete de crisis en la misma noche del miércoles día 28 de febre
ro. Todo ello porque los resultados fueron considerados desfavo
rables para Manuel Gala sin que hasta ahora eso se haya notado 
en algo concreto, puesto que Gala era rector entonces, es rector 
hoy Y seguirá siendo rector durante año y medio ... ¡Por lo menos! 

PUERTA de Madrid 
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la an Cisneros protestó por la cona de árboles en el v-11ero 
La Asociación de Vecinos Cisneros denunció el grave deterioro del barrio "por la dejadez conti
nuada del ayuntamiento". El asunto que más escandalizó a esta asociación, presidida por el 
exconcejal de Izquierda Unida Emilio Martín, fue la tala llevada a cabo en el parque del Vivero, 
donde fueron cortados algunos olmos de más de 30 años de edad y con un diámetro de tronco de 
60 centímetros. "Esto es un auténtico escándalo" -dijo Emilio Martín- "No podemos entender por 
qué razón el ayuntamiento ha cortado estos árboles, que aparentemente estaban sanos y no 
molestaban a ninguna vivienda. Han cortado diez árboles de gran porte y con más de treinta años 
que estaban en la parte del vivero que linda con la avenida de Reyes Católicos". 

la 1n El Val plamó un árbol Heno de ·esperanza 
Por segundo año consecutivo la Asociación de Vecinos El Val organizó un emotivo encuentro en 
el que varios jóvenes del barrio plantaron un árbol en recuerdo de dos grandes luchadores de esta 
zona complutense, Begoña y Gonzalo, que aportaron un gran esfuerzo por el medio ambiente 
alcalaíno. El acto tuvo lugar el sábado día 3 de marzo en el parque de Santander. 
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Arboles susUtuidos 
en la calle Mavor 
dos meses después 
de plantarlos 
Dos meses después de la sus
titución de los árboles en la 
calle Mayor fueron sustituidos 
parte de los sustitutos. Traba
jadores de la empresa adjudi
cataria del cambio de árboles 
en distintas zonas del casco 
histórico retiraron arces plan
tados semanas antes. Comer
ciantes y transeúntes se sor
prendieron al ver que se saca
ban los árboles que hacía tan 
poco se habían puesto: "Esto 
es de locos. Primero quitan 
árboles bonitos y perfecta
mente sanos y ponen otros 
nuevos. Pero el remate es que 
a los pocos días vienen y qui
tan los que acaban de poner'', 
se quejó un complutense que 
paseaba por la calle Mayor. 
Otra persona no salia de su 
asombro: "Pues estos árboles 
valen muy caros como para 
que estén poniéndolos o qui
tándolos todos los días". 

PUERTA de Madrid 
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Suírez defendió 
una nueva presa 
v atacó a Amar 
Luis Suárez manifestó a 
PUERTA DE MADRID que el 
Plan Hidrológico Nacional pro
ducirá restricciones de agua 
para la ciudad en tres o cuatro 
años y convocó a los alcalaí
nos a una manifestación con
tra el PHN que iba a tener 
lugar en Madrid el día 11 de 
marzo: "Aznar quiere dejarnos 
sin agua en poco tiempo". "Si 
no se hace una nueva presa, 
podremos empezar a tener 
problemas que se traducirán 
en cortes de agua en Alcalá". 

Campeonato de España iúnior de taekwondo: los alcalaínos 
lograron una medalla de oro, una de plata v cuatro de bronce 

En enero tuvo lugar en Torrelavega el campeonato de España Junior de taekwondo con la parti
cipación de todas las regiones españolas. El gimnasio Sport Center Sanabria aportó siete com
petidores, cuatro de ellos representando a Castilla-La Mancha, y el resto por la Comunidad de 
Madrid. Por Castilla La Mancha fueron Manuel Cámara en la categoría minimosca (45 kilos), Enri
que Picazas en gallo (51 kilos), Sergio Gordo en pluma (55 kilos) y Verónica Muriel en gallo (47 
kilos). Por la Comunidad de Madrid fueron Antonio Rodríguez en la categoría de superligero (68 
kilos), Cristo Omar Romano en medio (73 kilos) y Manuel Casquero en semipesado (78 kilos). 

Les eseamos 
¡Pe{ices <Fiestas 

y Próspero }lño 2002! 

RESTAURANTE 

SA 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: 20'30 h. a 23'30 h. 
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Alcalá ingresó olicialmente en el G11110 
de Ciudades Patrimonio de la Humanidad 

Alcalá forma ya oficialmente parte del G-9, es decir, de la Asociación "Ciudades Patrimonio de la 
Humanidad de España". Los alcaldes de las nuevas ciudades a cuyos recintos históricos la UNES
CO incluyó en su lista de patrimonio mundial firmaron el documento de adhesión en un solem
ne acto celebrado el viernes día 9 de marzo en el salón de plenos del ayuntamiento de Alcalá. 
Antes de la firma, los alcaldes de Ávila, Cáceres, Cuenca, Salamanca, Santiago de Compostela, 
Segovia, Toledo y Alcalá, y la alcaldesa de Córdoba, visitaron al presidente del gobierno de 
Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, en la sede de la presidencia de la CAM, en la madrileña Puerta 
del Sol, para pedirle un compromiso de que habilite una partida presupuestarla dedicada exclu
sivamente a la ciudad complutense destinado a la conservación del patrimonio. El presidente de 
la CAM se comprometió a destinar una cantidad mínima de 100 millones de pesetas al año, que 
es la que la Junta de Castilla-León tiene establecida para cada una de las tres ciudades califica
das como patrimonio de la humanidad que hay en su región: Ávila, Salamanca y Segovia. 

Banolomé Gonzílez: 
_"Me parece cicatero 
no reconocer 
los antecedentes" 
El exalcalde de Alcalá Bartolo
mé González se mostró sor
prendido por la trascendencia 
que dio el actual alcalde, el 
socialista Manuel Peinado, al 
acto de adhesión de Alcalá al 
grupo de ciudades patrimonio 
de la humanidad: "Hay cosas 
que yo no entiendo; creo que 
lo importante es que la UNES
CO te incluya en la lista de 
patrimonio mundial. La adhe
sión al grupo, siendo impor
tante, es una consecuencia de 
lo primero. A mí lo que me 
sorprendió, y no son celos ni 
nada por el estilo, es que al 
acto de la adhesión se le dio 
una trascendencia como si 
hubiera sido lo más importan
te que le ha ocurrido a Alcalá 
a lo largo de su historia". 

( 

Cñslina Alberdi asisUí a las iomadas 
de la mUier oruaniZadas por el PSOE 

Rodrigo Rato alinní que las nuevas 
tecnologías crearán un mundo nuevo 

La exministra socialista de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi, 
asistió el jueves día 8 de marzo a unas jornadas de la mujer 
organizadas por la agrupación socialista de Alcalá bajo la direc
ción de la secretaria de Igualdad y Mujer, Maria Jesús Mourelo. 
La exministra llegó a Alcalá por la noche directamente desde 
Talavera de la Reina (Toledo) y participó en la clausura del acto 
en la delegación municipal del distrito VID. 

29 de diciembre de 2001 

El martes día 13 de marzo el ministro de Economía , Rodrigo 
Rato, vino a Alcalá para dar una conferencia titulada "Los retos 
de la empresa española". El acto, celebrado en el salón de actos 
del colegio de san Ddefonso, que casi se llenó, estaba previsto 
que empezara a las ocho de la tarde, pero se retrasó más de 
media hora. El ministro afirmó que las nuevas tecnologías cre
arán un mundo nuevo y premiarán el éxito empresarial. 

PUERTA de Madrid 



Concepción lostau inauguró el cuano · 
centro de la Tercera Edad de Villalbilla · 

La directora general del Mayor, Concepción Lostau, inauguró en 
nombre de la consejera de Servicios Sociales de la comunidad de 
Madrid el nuevo centro de la tercera edad de Villalbilla, con un 
acto que se celebró el miércoles 28 de febrero. El centro Raíces 
IV se encuentra en Los Hueros. Además de Concepción Lostau 
asistieron al acto la mayor parte de los miembros de la corpora
ción municipal de Villalbilla, con el alcalde, Antonio Barahona. 

la lluvia v el trío no eVitaron las colas para 
besar la imagen del Cristo de Medinaceli 

Cientos de fieles se postraron ante la imagen del Cristo de Medi
naceli y de la Santísima Virgen de la Trinidad para celebrar la 
fiesta grande la cofradía. A pesar de la lluvia y del frío no falta
ron las largas colas de fieles ante la iglesia de las Bernardas con 
el deseo de orar ante el Cristo de Medinaceli, besarle los pies o 
el cordón de su túnica, y comulgar en alguna de las cuatro 
misas que se celebraron a lo largo del día 2 de marzo. 

Disfruta las Fiestas en ... 

Tu Sala de Cine 
¡¡Atención 
a Nuestra 
Programación 
especial 
de Navidad!! 
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Trabaiadores de SINTEL en la plaza de Cervantes 
Los trabajadores de la empresa SINTEL, quince de los cuales residen en Alcalá, se con
centraron en la plaza de Cervantes el jueves día 15 de marzo pidiendo el apoyo y la solida
ridad de la sociedad complutense. En una jornada en la que pareció celebrarse el día mun
dial de la reivindicación, puesto que después de los trabajadores de SINTEL se concentra
ron los inmigrantes en contra de la ley de extranjería, unos 500 trabajadores de la empre
sa telefónica abandonaron la acampada que realizaban desde hacía dos meses en el paseo 
de la Castellana y vinieron a Alcalá a dar a conocer su conflicto laboral. 

A los ños se dra de todo, incluso el cadáver de un hombre 
Los trabajadores que realizaban labores de limpieza en el arroyo Camarmilla el miércoles día 14 
de marzo hallaron entre los arbustos los restos de un cuerpo humano. José Luis Iglesias Vázquez, 
encargado del programa de limpieza, manifestó a este semanario que dos días después de encon
trar el cadáver hallaron dos huesos más que correspondían a la misma persona: "Se utilizan los 
ríos como si fuesen vertederos; nos hemos encontrado de todo, ruedas de coches, sillas de bebés, 
carros de la compra ... pero nunca imaginamos que en el río pudiéramos encontrar un cadáver. En 
un principio, la persona que lo descubrió pensó que se trataba de los restos de un árbol" 

19 de diciembre de 2001 

La Magistral 
consiguió su órgano 
El domingo, día 25 de marzo 
de 2001, conmemoración de 
la Anunciación del Señor, se 
celebraron los actos de ben
dición e inauguración del 
órgano de tubos de la Cate
dral Magistral de Alcalá. A 
las 12 de la mañana, en una 
eucaristía presidida por el 
obispo de la diócesis com
plutense, Jesús Catalá, se 
celebró el rito de bendición. 

Los ediDcios pasa
rán una inspección 
técnica como los 
vehículos 
El ayuntamiento de Alcalá 
aprobó en marzo obligar a que 
los edificios con una antigüe
dad determinada pasen una 
inspección técnica como la 
pasan los vehículos. La apro
bación se realizó en la sesión 
plenaria del martes día 20 de 
marzo a propuesta del Partido 
Popular. El temor a que se pro
duzca el derrumbe de edificios 
como ocurrió en Madrid llevó 
a los populares a presentar 
esta propuesta, que fue apro
bada por unanimidad. El con
cejal Javier Ocaña dijo que ya 
llevaba trabajando algún tiem
po en ese proyecto. 

PUERTA de Madrid 



Seda lüa para Previda Alcalá da Henares 
Fundada en el año 1996 y tras un año desde su ingreso en la 
Federación Española de Asociaciones Provida, Provida Alcalá de 
Henares consiguió en marzo una sede fija, en la calle Infanta 
Catalina, 3, Bajo A. Una sede que se ha conseguido gracias a la 
generosidad de una familia que se ha hecho cargo del alquiler y 
con la que la asociación podrá prestar una mayor ayuda a aque
llas mujeres que tienen problemas debido a su maternidad. Pro
vida Alcalá recibió en su nueva sede, la visita de la Secretaria 
General de la Federación Española de las Asociaciones Provida 
y presidenta de Provida Barcelona, Dolores Voltas Baró. 

El avuntamiento complutense aprobó un 
convenio para adquirir la Isla del Colegio 
El pleno municipal aprobó en marzo un convenio para que el 

ayuntamiento capte la Isla del Colegio. El secretario general del 
PP alcalaíno, Jesús Domínguez Picazo, dijo estar a favor de este 
convenio propuesto por la comisión de urbanismo y vivienda, 
siempre que se realizase sin hipotecas, buscando los aprove
chamientos previstos en el Plan General de Ordenación Urbana 
(PGOU). El concejal de Urbanismo, Javier Ocaña Rodríguez, 
defendió el convenio: "Supone captar el sistema general más 
grande de la ciudad. La isla ya debía estar captada entera. Cres
cencio Vicente la captó en parte en 1994/95 y después el 
gobierno del PP no captó el resto. No hipotecaremos el futuro 
porque habrá exceso de aprovechamiento. Necesitamos más 
zonas verdes y las obtendremos con la isla, algo que no seria 
posible con una expropiación. Es lamentable tener que captar 
algo tan grande como la isla con un solo uso". 
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Alfredo Di Stélano, socio 1495 del Alcalá 
El jueves dia 15 de marzo pasará a la historia de la RSD Alcalá 
por ser la fecha en el que el ya legendario jugador madridista -el 
mejor futbolista de todos los tiempos, en definitiva y sin sensi
blerías- que tantos éxitos consiguiera para el Real Madrid, pasó 
a la lista de socios de la Deportiva. La Saeta Rubia recibió el car
net de socio con el número 1495 de manos del presidente 
Rodolfo Gómez, quien se mostró orgulloso de acoger en las filas 
complutenses a un hombre que lo ha sido todo dentro del fút
bol mundial. Di Stéfano vino a Alcalá tras regresar de Bruselas 
con el primer equipo madridista a las 4 de la mañana. 

Jon Juañsti, director del lnstibdo Cervantes 
El profesor y filólogo Jon Juaristi juró el martes 27 de marzo su 
cargo como nuevo director del Instituto Cervantes, en sustitu
ción de Fernando Rodriguez Lafuente. Juaristi ocupaba desde 
mayo de 2000 la dirección de la Biblioteca Nacional, cargo que 
a partir de ahora desempeñará el escritor catalán Luis Racione
ro. El ministro de Asuntos Exteriores, Josep Piqué, que con la 
ministra de Cultura, Pilar del Castillo, vino a la sede complu
tense del Instituto Cervantes para presidir la jura del cargo por 
parte de Juaristi, destacó el hecho de que un vascoparlante sea 
director del Instituto y un catalán dirija la Biblioteca Nacional. . 
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Misteriosos incidentes en la Magistral 
Unas pintadas, un altercado en una misa y las protestas en la 
inauguración del órgano de la Magistral Catedral hicieron pen
sar que algo ocurría en el principal templo de la diócesis com
plutense. A ellos se unieron otros malestares entre los fteles
dentro de la propia Iglesia. Todavía no se habían acallado las 
protestas por la desaparición de los cuadros de Manuel Palero 
de Santa Maria y entre algunos miembros de cofradías peniten
ciales se sintió malestar por algunas disposiciones hechas sobre 
la Semana Santa por el obispo, concretamente la que se refería 
a que las imágenes no fueran sacadas en procesión por anderos 
o costaleros y a la presidencia única de la procesión general. La 
autoridad eclesiástica no dio importancia a aquellos hechos. 

El grupo da teatro 11s1s' 
da la prisión da miliares actuó en 11 TSC 

El grupo de teatro 'Yeses', formado por reclusas de la prisión 
Madrid l, concluyó su gira por diversos teatros de la comunidad 
de Madrid con una representación de la obra titulada "La noche 
de Sabina", en el Teatro Salón Cervantes el lunes 2 de abril. La 
directora del centro, Ana Pina, asistió a la representación y 
manifestó a PUERTA DE MADRID su satisfacción por la expe
riencia: "Es un año más que el grupo ha salido a realizar esta 
gira que tiene la colaboración de la Dirección General de la 
Mujer de la CAM. Además este año venimos al Teatro Salón Cer
vantes gracias a la ayuda del ayuntamiento". 

29 de diciembre de 2001 

La Semana Cuhural del Conservatorio 
da Música toa todo un éxito 

La sexta Semana Cultural del Conservatorio fue un gran éxito 
que contó con un numeroso público. Varios fueron los objetivos 
para los que se organizó esta Semana Cultural. Uno de ellos era 
dar a conocer el Conservatorio en todo el entorno y enriquecer 
la oferta cultural de Alcalá de Henares, pero, especialmente, 
completar la formación de sus alumnos. Estos objetivos se cum
plieron con creces, según dijo Manuel Ruiz, director del Centro. 

Música sintónico-coral en la Magistral 
La Catedral-Magistral de Alcalá fue el escenario escogido para 
poner el punto y final a la undécima edición del Festival de Arte 
Sacro organizado por la Consejería de Cultura de la Comunidad 
de Madrid. Para ello, la orquesta Ciudad de Córdoba y el Coro 
Civitas Harmoniae de Madrid, ofrecieron una de las obras maes
tras de la música sinfónica-coral clásica del compositor austri
aco Franz Joseph Hadyn (1732-1809), el oratorio "La creación". 
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El Archivo de Alcalá de Henares es el más 
grande de España v el tercero del Mundo 

El Archivo General de la Administración, situado junto a la 
fuente de Aguadores, se creó en la ciudad alcalaína el 8 de mayo 
de 1969, cumplió 32 años. Las obras, iniciadas en los últimos 
meses del 69, fueron finalizadas en la primavera de 1973, aun
que su inauguración oficial fue retrasada hasta el 27 de marzo 
del 76 a causa de los acontecimientos que marcaron la vida 
política de nuestro país. En un gran reportaje que publicamos 
en marzo, la directora del Archivo, Maria Luisa Conde, nos 
explicó la historia de la creación de este Archivo -el mayor de 
España y el tercero del mundo- y cuáles son sus funciones. 

Javier López, nuevo alcalde 
de Los Santos de la Humosa 

La corporación municipal de Los Santos de la Humosa decidió 
nombrar a Javier López, concejal del PP, nuevo alcalde de la 
localidad una vez que su antecesor, Francisco Moreno Castella
nos, presentara la dimisión por motivos de salud. Javier López 
fue elegido alcalde con los cuatro votos de su grupo de conce
jales, el PP, frente a los tres votos de los concejales del PSOE. 
Al pleno asistió el coordinador de pueblos en la dirección regio
nal del PP, Bartolomé González, acompañado por el secretarlo 
general del PP en Alcalá, Jesús Domínguez Picazo. Los dos 
transmitieron al nuevo alcalde el apoyo total de su partido. 
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1 la Asociación de AnUguos Alumnos donó 
a la Universidad obras bibliouráncas 

:a 
1 El día 3 de abril tuvo lugar el acto anual de donación de obras 

• 
bibliográficas a esta universidad por su Asociación de Antiguos 
Alumnos. Este acto, vino a refrendar el convenio suscrito entre 
la Dirección de Bibliotecas y la Asociación de Antiguos Alumnos 
mediante el cual los socios de esta última se benefician del ser
vicio de préstamo en idénticas condiciones que los alumnos. 

los inmigrantes presentaron su programa 
de integración social e intercuhunl 

Los inmignmtes en Alcalá, encabezados por el Centro Europeo 
Iberoandino, presidido por Carlos Jara, ofrecieron el sábado día 
7 de abril una conferencia de prensa en su sede de la calle Divi
no Vallés, 13, sobre la Ley de Extranjerla, en la que presentó su 
programa de integración social e intercultural de la inmigración. 

la ministra 
de Sanidad 
1 Ruiz Gallardón 
vinieron a Alcalá 
La ministra de Sanidad, Celia 
Vlllalobos, y Alberto Ruiz
Gallardón, vinieron a Alcalá el 
miércoles día 18 de abril para 
colocar la primera piedra de la 
nueva planta de los laborato
rios farmacéuticos de Merck 
Sharp &: Dohme. La empresa 
tiene prevista una inversión 
total para el periodo 2000-
2003, de 18. 750 millones, y 
de 10.500 millones más entre 
los años 2003 y 2006. 
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Jesucristo Superstar a benencio de UNICEF 
Torres de la Alameda vivió el viernes y el sábado 30 y 31 de 
marzo, respectivamente, la representación a cargo del Grupo 
Independiente de Teatro y Baile, y a beneficio de UNICEF, del 
musical "Jesucristo Superstar'', obra que en los días de su 
estreno produjo una polémica que muchos de la generación de 
entonces no entendieron y nadie de la de hoy entiende. 

Programa de detección precoz 
de la osteoporosis en Alcalá de Henares 

El ayuntamiento de Alcalá de Henares y Alcalá Farma, firmaron 
el viernes día 30 de marzo un convenio de colaboración para el 
desarrollo de actividades de promoción de la salud de la mujer 
y de la detección precoz de enfermedades. La primera actuación 
conjunta fue el programa de "Detección Precoz de la Osteopo
rosis", dirigido a mujeres de 45 a 65 años, y que ha demostra
do su efectividad tras una esperanzadora experiencia piloto. 
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103 micro-robots compitieron 
en el concurso "Alcabot 2001" 

El departamento de Electrónica de la Universidad de Alcalá 
desarrolló durante los días 25, 26 y 27 de abril la segunda edi
ción del Concurso de Micro-robóts "Alcabot 2001", enmarcado 
en las actividades de la Semana Politécnica. El principal objeti
vo de esta propuesta era fomentu la participación de los estu
diantes de ingeniería en general y de los de la Escuela Politéc
nica en puticulu, objetivo que se vio cumplido con la putici
pación de 103 robóts. La competición tuvo lugar en el salón de 
actos de la Escuela Politécnica. 

La Federación Comarcal de Asociaciones 
de Vecinos tiene nueva iunta direcliVa 

La Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos tiene nue
va junta directiva, que fue elegida por unanimidad en la asam
blea celebrada el martes día 24 de abril en la sede de la fede
ración, situada en la calle Eduardo Pascual y Cuéllar, en el par
que del Ángel. Clara Gutiérrez, de la asociación de vecinos Cis
neros, es la nueva presidenta y sucedió en el cargq a Aida Dan
tas. La novedad es que por primera vez la federación parece 
escapu del control de los putidos porque ninguno de los nue
vos dirigentes militaba en putido politico alguno. En la foto
grafia, Rosi García (tesorera), Clara Gutiérrez (presidenta) y 
Carmiña Requejo (secretaria) de la nueva junta directiva. 
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los alcaldes de Alcalá v El Toboso firmaron 
el hermanamiento de ambos municipios 

Al filo del mediodía del día 22 de abril, en la vispera del aniver
sario de la muerte de Cervantes, el alcalde de Alcalá y la alcal
desa de El Toboso (Toledo), Eusebia Martínez, firmaron el pro-· 
tocolo de hermanamiento entre ambos municipios en un acto 
que tuvo lugar en el auditorio de aquella locailidad. El primer 
hermanamiento complutense con un municipio español tiene 
significado cervantino, pues, tal y como reconoció el propio Pei
nado después de la firma, Cervantes cita mucho más al Toboso 
que a Alcalá en El Quijote. De esta manera, la cuna de Miguel 
de Cervantes queda hermanada con la cuna de Dulcinea, el per
sonaje femenino más importante del escritor alcalaino. 

Garlas Siiiera, acbló en 
el TSC con "Palabras 
encadenadas" 
El Teatro Salón Cervantes de 
la ciudad complutense acogió 
los pasados 28 y 29 de abril la 
representación de la obra tea
tral escrita por Jordi Galceran 
y dirigida por Tamzin Town
send, "Palabras encadenadas", 
obra cuyo reparto está forma
do por el presentador más de 
moda de la televisión, Carlos 
Sobera, y la también actriz 
televisiva, Elisa Matilla. 

PUERTA de Madrid 



la izquierda 
alcalaína se reunió 
para conmemorar 
el 101 aniversario 
de la proclamación 
de la 11 República 
Un año más la escultura de 
Manuel Azaña situada en el 
distrito IV, en la conocida 
como rotonda de Alcorlo, fue 
el escenario elegido para con
memorar la proclamación de 
la 11 República, una proclama
ción que en este año ha cum
plido su 700 aniversario. Para 
ello representantes de los 
diferentes partidos políticos 
de la izquierda, así como las 
asociaciones y grupos vincula
dos con la figura de Manuel 
Azaña, no quisieron perderse 
esta ya tradicional cita. En el 
acto, Fran Pérez, coordinador 
de IU, quiso hacer un llama
miento al equipo de gobierno 
PSOE-IU, para la creación de 
una Casa-Museo o un Centro 
de Estudios Manuel Azaña, 
proyecto que se encontraba 
en su programa electoral. 
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El Rev entregó el premio Miguel de Ce111antes a Francisco Umbral 
Nunca hubo tanto 'glamour' en una ceremonia de entrega del premio Cervantes. Francisco 
Umbral es un confeso hombre de izquierdas a quien la derecha y la aristocracia siempre han 
hecho guiños. El Rey entregó el premio Cervantes a Umbral en el paraninfo de la Universidad de 
Alcalá en medio de un ambiente aristocrático, puesto que estuvieron el duque de Lugo, Jaime de 
Marichalar, y la persona con más títulos nobiliarios que hay en España, la mismisima duquesa de 
Alba, Cayetana Fitzjames, quien vino acompañada por su hijo primogénito y heredero de esta 
casa nobiliaria, el duque de Huéscar. En la foto , don Juan Carlos impone a Francisco Umbral la 
medalla correspondiente al premio Cervantes, el galardón más importante de las letras hispanas. 

Azoar animó al PP de Alcalá a ganar las elecciones 
municipales del 2003 "con mavoría absoluta" 

Los concejales del Partido Popular en Alcalá pudieron conversar con su presidente nacional, José 
Maria Aznar, y con su esposa, Ana Botella, quienes se interesaron durante unos minutos por la 
situación política complutense. Al acto de entrega del premio Cervantes asistieron casi todos los 
concejales del PP; sólo faltó Javier Femández Abad, quien por motivos profesionales no pudo pre
senciar la ceremonia. Uno de los momentos más importantes para los populares fue la conversa
ción que mantuvieron, primero con Aznar y después con Ana Botella, en el patio Trilingüe. José 
Maria Aznar animó a los populares complutenses a ganar las elecciones municipales en el 2003. 
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e: • El TIA presentó dos nuevas obras de teatro 
E El martes día 24 de abril, coincidiendo con la festividad del 

1 
::1 libro y de la lectura en homenaje a Cervantes, la asociación cul-

11 tural Teatro Independiente Alcalaíno (TIA) presentó dos nuevas 
obras teatrales que ha editado, lo que eleva su colección a 16 m textos teatrales, editados siempre con el objetivo de divulgar 
obras teatrales inéditas que de otra forma, y a pesar de sus valo
res, hubieran podido quedar para siempre desconocidas. 

Nueva Oficina Municipal de Turismo 
El concejal de Turismo, Francisco Calles. inauguró el día 4 
de mayo la nueva Oficina Municipal de Turismo. situada en 
la plaza de los Santos Niños. Esta oficina costó diecinueve 
millones y medio. El edil de Turismo, Francisco Calles, ade
lantó un nuevo proyecto: "Se pretende crear una gran ofici
na de Turismo, bajo el nombre de Centro de Visitantes, que 
constaría de una gran sala, no sólo de información. sino de 
venta de dulces y objetos típicos de nuestra ciudad". 

La Orquesta 
Filarmónica 
de Colonia 
en San Hdelonso 
Programa de lujo el de la capi
lla de San Ildefonso el martes 
día 8 de mayo. La Orquesta 
Filarmónica de Colonia inter
pretó obras de Vivaldi, Bach, 
Pachelbel, Boccherini, Mozart 
y Massenet. Lo malo fue que 
se informó que había quinien
tas localidades y son menos, 
por lo que muchas personas se 
quedaron en las puertas sin 
poder disfrutar del concierto. 
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Coloquio sobre el turismo local 
Promovido por la Concejalía de Turismo, el viernes día 21 de 
abril tuvo lugar en la sede de "Hijos y Amigos de Alcalá" un colo
quio sobre la situación y proyectos de desarrollo del turismo en 
Alcalá. Entre las propuestas que se hicieron recordaremos las 
referentes a mejorar la señalización de las entradas a la ciu
dad, especialmente las de la Nacional 11 y hacer hincapié en 
esa señalización del título de Patrimonio de la Humanidad. 

Subvenciones municipales para 18 ONGs 
El Ayuntamiento de Alcalá acogió el viernes día 27 de abril a 
dieciocho ONGs. Cada uno de sus representantes formuló las 
características de sus respectivos proyectos, señalando, entre 
otros datos, el importe concedido y el grupo social beneficiarlo 
de la subvención. Luis Suárez Machota, responsable de Coope
ración y alcalde en funciones, realizó la firma de convenios jun
to a los representantes de las ONGs. La subvención a cada una 
de ellas osciló entre -medio millón y cuatro millones de pesetas. 

Teresa Galeote 
presentó l/JBtia 
El día 3 de mayo, en la sala 
Margarita Xirgú de CCOO, 
Teresa Galeote presentó su 
último libro, titulado Iberia. 
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Primer iuicio real en la sala de iuicios de la Facultad de Derecho 
La Sala de Juicios de la Facultad de Derecho de Alcalá fue sede, por primera vez, de una vista de 
un proceso real. El juiciocorrespondía al Juzgado de lo Penal nº2 de Alcalá de Henares. Debido al 
elevado número de imputados, un total de 10 acusados, con sus correspondientes abogados, hubo 
que buscar un lugar más amplio. La Facultad de Derecho de la Universidad de Alcalá llegó a un 
acuerdo con los juzgados de la ciudad para celebrar un juicio, cuyos hechos se remontan a 1996 
en la localidad de San Fernando. Tres miembros de una misma familia perdieron la vida al inha
lar monóxido de carbono producido por la mala instalación del conducto de gas y de la rejilla de 
ventilación. El abogado de la familia pide cinco años de cárcel para cada uno de los acusados, al 
igual que el fiscal: ''Ha sido un delito de imp:rudencia temeraria con resultado de muerte y lesiones". 

Democracia Nacional celebró en Alcalá el Primero de Mavo 
Casi trescientas personas participaron el martes día 1 de mayo en la manifestación convocada 
por Democracia Nacional en Alcalá para conmemorar el día del trabajador. Esta organización fue 
la única que celebró en Alcalá el Primero de Mayo. Democracia Nacional protestó contra la pre
carlzación en el empleo y contra la destrucción del pequeño comercio por las multinacionales del 
sector. Uno de los lemas coreados en la manifestación fue muy critico con el PSOE y con el PP: 
"Ni socialistas, ni populares dan soluciones a los españoles". Los participantes en la manifesta
ción corearon también &ases alusivas a las empresas de trabajo temporal - "Las ETTs, negocio del 
PP'- , así como lemas específicos sobre el empleo: "Trabajo seguro, nación con futuro". 

29 de diciembre de 200'1 

"En Alcalá hav 
más de 500 muieres 
diagnosticadas 
auesutren 
anorelia v bulimia" 
"Hace unos años se encontra
ban casos esporádicos, actual
mente hay una masificación", 
señalo la presidenta de ADA
NER, Asociación en Defensa 
de la Atención a la Anorexia 
Nerviosa, Victoria López. Hoy 
en día se desconoce cuál es el 
factor primordial que lleva a 
sufrir algún tipo de trastorno 
alimenticio. La etapa más 
complicada es la adolescen
cia, edad en la que el joven no 
tiene su personalidad defini
da, en la que es muy vulnera
ble, y en la que necesita ser 
aceptado por la sociedad. Vic
toria señaló que debido a todo 
esto es más fácil que un joven 
caiga en las redes de la anore
xia o bulimia. Se calcula que 
en Alcalá hay diagnosticadas 
más de 500 mujeres que 
sufren de anorexia o bulimia. 
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lvonne Reves, 
elllcalá 
v el Real Madñd e 
derrotaron por 
goleada al cáncer 
La delegación alcalaína de la 
Asociación Española Contra el 
Cáncer y la R.S.D. Alcalá orga
nizaron el jueves 10 de mayo, 
con ayuda del tercer equipo 
del Real Madrid, un partido 
benéfico para aportar un gra
nito de arena en la lucha con
tra uno de los males de nues
tro tiempo, el cáncer. El parti
do tuvo un aliciente especial, 
ya que la explosiva y televisi
va venezolana Ivonne Reyes 
hizo el saque de honor. La vic
toria cayó del lado madridista 
en la tanda de penaltis. 
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Ruiz Gallardón v Bono inauguraron una exposición arqueológica 
El museo arqueológico de la comunidad de Madrid, con sede en el antiguo convento de la 
Madre de Dios en Alcalá, acogió una de las mejores exposiciones que se ha podido ver en 
esta ciudad. Alcalá está marcada por un pasado romano de gran importancia al encontrarse 
situada en un cruce de caminos de la peninsula ibérica, lo que le ha hecho tener una cru
cial importancia arqueológica. Desde esa perspectiva, la Alcalá del siglo XXI acogió en su 
museo una exposición sobre la ciudad romana de Carranque, que se localizaba en lo que hoy 
es la localidad de Zorita de los Canes (Guadalajara). Alberto Ruiz-Gallardón, José Bono, y el 
secretario de Estado de Cultura, Luis Alberto de Cuenca, inauguraron esta exposición, que 
pudo verse aqui por primera vez en España y desde Alcalá viajó a Cataluña y a Toledo. En 
la fotografia, Dimas Fernández Galiana muestra a los asistentes un mosaico complutense. 

las Democráticas viaiaron a Tunicia 
Un viaje a Túnez puede reunir las tres "b": bueno, bonito y barato. Dentro de un orden claro, 
sobre todo lo último. Las Mujeres Democráticas intentaron comprobar lo aprendido en el curso 
de humanidades sobre la cultura, la historia y el arte de ese pais llamado Túnez, que es árabe 
pero con alta dosis francesa, que tiene leyes con referente europeo, pero cuyas sus mujeres, sobre 
los vaqueros, llevan grandes velos blancos o negros que las envuelven casi por completo, que son 
bilingües -árabe y francés- pero que "les suena" "El Quijote", aunque no tienen editados más que 
unos pequeños resúmenes en árabe para niños y adolescentes, que junto al desierto tiene cam
pos de golf y que muy cerca de grandes hoteles turisticos mantiene sus casas trogloditas ... 
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El depone de elite se reunió en el Teatro Salón Cervantes 
Lo más granado del deporte alcalaíno se dio cita el pasado lunes 
dia 7 de mayo en el Teatro Salón Cervantes para asistir a la 
quinta edición de la entrega de los Premios Cervantes al Depor
te. El Real Madrid, la R.S.D. Alcalá, José Antonio Villanueva, 
Mixer Cosmetics, el equipo de silla de ruedas del C.B. Alcalá y 

Fátima de Acuña fueron los premiados de esta edición, presen
tada un año más, esta vez en solitario, por el periodista com
plutense Emilio García Carrasco. El archifamoso Emilio Butra
gueño fue el encargado de recoger el galardón entregado al Real 
Madrid. Sobre estas lineas, todos los premiados en esta edición. 

José Antonio Villanueva Fátima de Acuña 

Real Sociedad Deportiva Alcalá. Emilio Butragueño recogió el premio para el Real Madrid. 
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Luis de Bias presen
tó Claroscuro, 
su último 
libro de poemas 
El viernes día 18 de mayo, en 
la sala Maria Zambrano del 
Círculo de Bellas Artes, se 
hizo la presentación del últi
mo libro de poemas de Luis de 
Bias, en un acto organizado 
por la Asociación Pablo Me
nassa de Lucía, que había pre
miado esta obra en su convo
catoria del premio con el mis
mo nombre para el año 2000. 

Entrega de los premios "Cervantes" lnlantil v Juvenil 
Niños y niñas de primaria y secundaria recibieron los premios Cervantes Infantil y Juvenil en el 
salón de plenos del ayuntamiento, en su XVI edición. El acto, presidido por el alcalde complu
tense Manuel Peinado en presencia de Teresa Bachs, concejal de educación, contó con la asis
tencia de profesores y niños de colegios de la comunidad de Madrid. Más de doscientos escola
res participaron en esta convocatoria. Los colegios e institutos en que estaban matriculados los 
participantes también fueron galardonados, por su fomento a la participación en este certamen. 

Urbaser 
EMPRESA CONCESIONARIA DEL SERVICIO 

DE RECOGIDA DE BASURAS Y LIMPIEZA DE LA CIUDAD 

Les desea FELICES FIESTAS -Y PROSPERO ANO NUEVO 
Les recordamos que las noches del 24 y 31 de diciembre 

no habrá recogida de basuras, por lo que les rogamos 
no las depositen en los contenedores. 

GRACIAS POR SU COLABORACION 
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El PSOE celebró una semana cultural 
El lunes día 14 de mayo se inició la semana cultural de la Agru
pación Socialista de Alcalá. Su organización corrió a cargo de la 
secretaria de Cultura y Deportes de la Agrupación Socialista de 
Alcalá, dirigida por Antonio Fernández. En su presentación par
ticipó el secretario general del PSOE complutense, Miguel Bue
nest ado, quien manifestó que la cultura desempeña un papel 
fundamental en el proyecto socialista. Dentro del programa de 
estas jornadas culturales, el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, 
inauguró con el secretario general del PSOE, Miguel Buenesta
do, y el presidente de la agrupación, Pedro Losas, la exposición 
sobre la vida y la obra de Ramón Rubial, el que hasta 1999, 
fecha en la que falleció, fue presidente del PSOE. La inaugura
ción tuvo lugar el día 16 de mayo en la biblioteca central. 

un alcalaíno, enue 
los principales 
líderes estudiantiles 
de España 

"El Camino de la lengua Castellana" 
Paisajes, monumentos y gentes que conforman el camino de la 
lengua castellana se dieron cita en la exposición inaugurada el 
jueves día 10 de mayo por el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, 
en la Capilla del Oidor. Al acto asistieron concejales del PP y de 
ID, así como los organizadores de esta exposición, itinerante por 
toda España. San Millán de la Cogolla, Silos, Valladolid, Sala
manca, Ávila y Alcalá son las ciudades que conforman la suge
rente muestra, que trata de promover lo que a efectos turísti
cos ha venido a ser denominado Camino de la Lengua Castella
na y mostrar la expansión del castellano a través de 600 años. 
que organismos como el Instituto de Cervantes. el Centro de 
Estudios Cervantinos y tres bibliotecas cervantinas hacen que 
Alcalá siga exportando el castellano al resto del mundo. 

Un alcalaíno de 17 años y 
estudiante de segundo de 
bachillerato en el instituto 
Ignacio Ellacuria de Alcalá 
fue elegido presidente de la 
Confederación de Estudian
tes de España. una de las 
tres asociaciones de estu
diantes con ámbito nacional 
y con participación en el 
Consejo Escolar del Estado. 

la Asociación de Muieres de Alcalá viaió a la Rioia 
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El Camino de la Lengua, el Camino de Santiago, la Ruta del Vino. Muchos caminos riojanos reco
rrieron las excursionistas de Mujeres de Alcalá. Como tierra de buen vino lo primero en visitar 
debía ser una bodega. Una bodega muy especial al tener incorporada una exposición permanen
te, con un diseño arquitectónico que alberga esculturas, vidrieras y lienzos alusivos al tema del 
vino. Comienza con un texto bíblico del Cantar de los Cantares -Bebí de tu copa- realizado en 
vidriera; sigue con Baco y Dionisius, Baco niño en lienzo donde el artista puso la cara de su nie
to, los tres Reyes Magos, Noé y otras figuras legendarias más. 
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Entrega de premios de cuentos del colegio Daoíz v Velarde 
Fomentar la lectura de cuentos y animar a escribir es el objetivo que, desde hace dieciséis años, 
promueve el colegio Daoíz y Velarde. Este año, con una participación de más de quinientos alum
nos de colegios complutenses, llamó la atención la cercanía y preocupación en los niños de temas 
actuales como las famosas "pateras", expresados a través de los cuentos. Francisco M. Garijo, 
director de este centro docente, expresó su deseo de que Alcalá sea cuna de muchos escritores. 
En la fotografia, los niños premiados en este certamen posan muy contentos para la posteridad. 

HOSPITAL UNIVERSITARIO 
PRINCIPE DE ASTURIAS 

un aarendiz de 
llacter cambió la 
página en Internet 
de la universidad 
Un hacker que se considera un 
aprendiz cambió la página de 
la universidad en Internet y 
puso en su lugar un escrito en 
el que demuestra la vulnerabi
lidad de los sistemas informá
ticos de la institución acadé
mica alcalaína. El hacker se 
dedica a buscar fallos de segu
ridad en programas y los hace 
públicos cuando los encuen
tra. La gravedad de los hechos 
estriba en que sin ser un espe
cialista el asaltante de la pági
na de la UA -él se considera a 
sí mismo un novato, un apren
diz de hacker-, fue capaz de 
acceder a todos los recursos 
informáticos, desde actas y 
programas de departamentos 
hasta matriculaciones, becas 
e incluso a notas y exámenes. 

A L C A L A D E H E N A R E S ATENCIÓN PRIMARIA 

El Hospital Universitario "Príncipe de Asturias" 
y la Gerencia de Atención PrifT)aria del Area 3 

desean a todos los ciudadanos del Area un feliz año 2002 
y renuevan su comP.romiso de prestar 

una atención sanitaria publica de maxima calidad 

~J .. 
+INSALUD 
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cuatro cigüeñas recuperadas 
fueron liberadas en la buena del obispo 

Cuatro cigüeñas que habían sido rescatadas por el grupo de 
recuperación de fauna autóctona, GREFA, y que permanecían 
en el hospital de fauna salvaje de Majadahonda, fueron libera
das el día 10 de mayo en terrenos del Palacio Arzobispal. Al acto 
asistieron medio centenar de alumnos del colegio Cardenal Cis
neros. Estas cigueñas habían sido rescatadas en muy malas con
dícines en Extremadura y en la propia ciudad complutense. 

loeches se echó a la calle para dar 
su último adiós al Duque de Alba 

Quinientas personas se congregaron el sábado día 12 de mayo 
ante las puertas del Convento de las Dominicas, en Loeches, 
para dar el último adiós a Jesús Aguirre y Ortiz de Zárate, duque 
de Alba, quien había fallecido la tarde anterior en su domicilio 
del palacio de Liria en Madrid, como consecuencia de una 
embolia pulmonar, cuando se encontraba acompañado por Car
los Martinez de Irujo, primogénito de la duquesa. Una amplia 
representación del mundo de la cultura y de la política quiso 
acompañar en tan duros momentos a la viuda, Cayetana de 
Alba, y a sus seis hijos. En la foto, la Duquesa de Alba, con sus 
hijos Jacobo, conde de Siruela, y Eugenia, duquesa de Montoro. 

29 de diciembre de 2001 

El avuntamiento disolvió el organismo 
autónomo Centro Municipal de Salud 

El pleno municipal inició el martes día 15 de mayo los trámites para 
acabar con el Centro Municipal de Salud. La propuesta salió adelante 
con los votos favorables del PSOE e IU y con los votos en contra del 
PP, que manifestó su desacuerdo con la manera en que se realizaba 
este proceso. A fin de culminar el actual ejercicio presupuestario, el 
Centro Municipal de Salud siguió con vida jurídica como organismo 
autónomo municipal hasta el 31 de diciembre. 

El avuntamiento 
complutense 
presentó su plan 
de aparcamientos 
subterráneos 
El ayuntamiento de Alcalá 
planea construir 46 aparca
mientos subterráneos, uno de 
ellos doble, el que dará a las 
calles Río Alagón y Río Guada
rrama. Tendrán dos o tres 
plantas y aumentarán en 
13.164 las plazas de estacio
namiento en Alcalá, un tercio 
más que las existentes. Dado 
que hay en Alcalá unos sesen
ta mil turismos, el déficit de 
plazas quedará reducido a 
unas ocho mil. Estos datos no 
son muy de fiar, ya que proce-

den de unos confusos infor
mes de la concejalía de Urba
nismo con varios descuadres 
en sumas y restas y otros 
errores ortográficos. Por su 
parte, el portavoz del grupo 
popular, Bartolomé González, 
acusó al gobierno municipal 
de vender humo: "Lo que han 
hecho ha sido copiar el plan 
que hizo Teodoro Escribano 
hace varios años". 
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El globo "Alcalá 
Patri11onio de la 
Hu11anidad", en el 
Palacio Real 
El globo aerostático "Alcalá 
Patrimonio de la Humanidad" 
participó en la regata que se 
celebró en Madrid con motivo 
de las fiestas de San Isidro. El 
globo fue pilotado por Guiller
mo Fernández para la promo
ción turística complutense, 
patrocinada por la concejalía 
que dirige Francisco Calles. 

--~ 

''Ya no quere11os 11ás provectos, ahora quere11os realidades" 
"El tiempo corre muy deprisa y nos estamos preocupando", dijo el secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, quien aseguró que su intención no es precisament e abrir una crisis en el 
gobierno municipal, sino transmitir esa preocupación que ya conocen: "Quedan dos años para 
que acabe el mandato y no queremos ya más proyectos. Queremos realidades que se puedan per
cibir por los alcalainos". El comité local del PSOE transmitió en mayo al alcalde de Alcalá, el 
socialista Manuel Peinado, su petición de que ejecute un un plan de actuaciones urgentes "que 
se vean" , es decir, que sean percibidas por los ciudadanos complutenses. 

El;~~~bieJ1¡~ 
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Mmmnunidad da Aguas del Sarba 

Pefices <Fiestas 
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Paz Carrero nos traio 'l.a rida es sueña' 
La directora teatral Paz Carrero volvió a los clásicos y especial
mente a un auto sacramental tan significativo en el teatro espa
ñol como "La vida es sueño", de Calderón de la Barca. Paz 
Carrero siempre ha manifestado su profunda admiración por 
los clásicos españoles y especialmente por 'La vida es sueño', 
obra en la que intervino como actriz siendo muy joven y de la 
que confiesa saberse de memoria muchos de sus personajes. En 
2001 tuvo la oportunidad de dirigir uno de los proyectos más 
ambiciosos de su grupo, TELA. En la fotografia, Paz Carrero con 
Guillermo Beza y el profesor de literatura Miguel Ángel Ontanaya. 

Urbanismo presentó ocho propuestas 
para la tercera ciudad deporliva 

El gobierno municipal presentó lo que quiere que sea la tercera 
ciudad deportiva, sobre 172.000 metros cuadrados en Esparta
les Sur. El ayuntamiento convocó un concurso de ideas en el que 
participaron ocho arquitectos. El gasto que habrán de afrontar 
los contribuyentes para este fin puede superar los 3.300 millo
nes de pesetas. En cuanto a las propuestas, destacan un estadio 
de fútbol y atletismo, un pabellón olímpico, una pista de hielo 
y una piscina al aire libre de 12.000 metros cuadrados. 

Exposición de alumnos de dibuio 
de la Mutual Complutense la peña El Garrote 

homenajeó Edmcio nuevo 
para la Escuela 
de Enlermeña 
v Fisioterapia 
El dia 18 de mayo, coincidien
do con la celebración del Dia 
Mundial de la Enfermería, fue 
inaugurado el edificio nuevo 
de la Escuela de Enfermeria y 
Fisioterapia. El acto contó 
con la presencia de Manuel 
Gala, rector de la Universidad 
de Alcalá; Manuel Peinado, 
alcalde de Alcalá, y Marta 
Durán, directora de la Escue
la. Durante el acto se presen
tó la exposición "La enferme
ría y el cuidado de la salud". 
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La Mutual Complutense inauguró el viernes dia 18 de mayo una 
muestra de los trabajos de los alumnos del taller de dibujo que 
dirige Ricardo Nouvilas. Los dibujos permanecieron colgados de 
las paredes de la sala 'Manolo Revilla' hasta el dia 23 de mayo. 

"El alcalde debe 
bajar de la nube 
rosa en la que está" 
La presidenta de la Federa
ción de AVV, Clara Gutiérrez, 
asistió invitada al acto políti
co celebrado por el PSOE el 
dia 2 de junio representando 
al movimiento vecinal y 
comentó: "Manuel Peinado 
nos ha contado el cuento de 
'Alicia en el país de las mara
villas'. El alcalde debe bajar de 
la nube rosa en la que está". 

al general Sierra 
El viernes dia 25 de mayo, en 
un restaurante alcalaíno, la 
Peña El Garrote se reunió en 
cena de fraternidad alrededor 
del general José Sierra Ta
buenca, con motivo de haber 
sido nombrado "Complutense 
del año 2000", en su tradicio
nal reunión del dia 28 de 
diciembre del pasado año. Pre
sidieron la cena, además de 
José Sierra y su esposa, Julia 
Serón Caballero, Francisco 
Javier Garcia Gutiérrez, Bar
tolomé González, Fernando 
Sancho y José Luis Montegri
fo. Francisco Javier García 
Gutiérrez impuso la insignia 
al general Sierra. 
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Dos nuevas salas en la Casa de Cervantes 
La consejera de Cultura, Alicia Moreno, abrió las puertas de dos 
nuevas salas en el museo Casa Natal de Cervantes. Estas salas 
son la alcoba de caballeros y los aposentos de damas, dueñas e 
infantes. El presupuesto destinado por la comunidad de Madrid 
a la renovación de estas dos salas ha sido de 13 millones de 
pesetas. La dirección general de archivos, museos y bibliotecas 
pretende seguir renovando salas con un criterio que expresó 
Carlos Baztán: "Encontrar un equilibrio; que esto no parezca un 
parador de turismo, pero tampoco parezca un parque temáti
co". La Casa de Cervantes es el museo regional más visitado y, 
dadas sus pequeñas dimensiones, es el que mayor número de 
visitantes recibe por metro cuadrado en toda España. 
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Entró en tunciona11iento el a1arca11iento 
en superficie de la Palo11a 

El alcalde inauguró el jueves dia 17 de mayo el aparcamiento en 
el antiguo campo de fútbol de la Paloma. El estacionamiento 
tiene la consideración de via pública, una calle en la que pue
den aparcar los coches, como en cualquier otra del casco histó
rico en las que se aplica la O.R.A., es decir, la ordenanza regu
ladora de aparcamientos. En definitiva, hay que pagar para 
aparcar. La inversión realizada fue de 22 millones de pesetas y 
las plazas de aparcamiento conseguidas son en total 380. Las 
elevadas temperaturas que durante el verano tuvieron que 
sufrir los coches fue la critica principal contra esta instalación. 

AV O N 

• Si desea más información o quiere 
hacerse Distribuidora Avon, llame al 
91 887 90 00 
• Si desea realizar un pedido, llame al 
900 100 066 

AVO N 
the compony for women 
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las antiguas alumnas filipenses volvieron al colegio 
La Asociación de Antiguas Alumnas Filipenses volvió a su centro escolar para celebrar en la capi
lla una misa en honor de San Felipe Neri, patrono de la congregación religiosa. El día del santo 
es la festividad del colegio y las antiguas filipenses acostumbran a reunirse en esas fechas para 
revivir sus experiencias escolares. No es, por tanto, en el sentido literal de la palabra, un regre
so al colegio por parte de unas mujeres que en realidad no lo han abandonado. Siguen realizan
do sus actividades, con las que recuerdan su escolaridad, y muchas de ellas tienen a sus hijos e 
incluso nietos en las aulas de la institución filipense. La asociación está presidida por Rosa Pini
lla, quien es un auténtico motor capaz de mantener en funcionamiento la asociación. 

la Federación Comarcal de 11.n. premió relatos vecinales 
La Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos celebró el jueves día 24 de mayo la entrega 
de premios correspondeintes a la sexta edición del certamen de relatos vecinales complutenses 
con un acto que tuvo lugar en el salón de actos de la universidad. El tema elegido por la federa
ción para este año, la Sociedad de Condueños, limitó la participación, ya que sólo se presenta
ron doce trabajos. Por ello sólo se quedaron dos sin premio, ya que lo recibieron diez relatos. 
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luis Miguel de Diego 
V el pauimonio 
pictórico de Alcalá 
Luis Miguel de Diego Pareja, 
ofreció el viernes día 25 de 
mayo una conferencia presen
tada por la doctora Margarita 
Vallejo Girvés, responsable del 
departamento Historia 1 y 
Filosofía de la universidad 
alcalaina. La conferencia de 
Luis Miguel de Diego Pareja le 
sirvió para exponer el resulta
do de sus más recientes inves
tigaciones sobre lo que fue un 
importante patrimonio pictó
rico alcalaino. 

Homenaie 
al hispanista 
Richard Herr 
El día 7 de junio, el hispanista 
norteamericano -aunque naci
do en Guanajuato- Richard 
Berr, fue investido "doctor 
honoris causa" por la Universi
dad de Alcalá. Con este moti
vo, la Institución de Estudios 
Complutenses y la Asociación 
Cultural Hijos y Amigos de 
Alcalá realizaron un acto de 
reconocimiento al doctor Herr. 
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un ama de casa de 
Reves Católicos 
consiguió el gordo 
de la bonoloto 
Un ama de casa residente en 
Reyes Católicos fue la única 
persona que en toda España 
acertó los seis números de la 
bonoloto del viernes 18 de 
mayo y consiguió un premio 
de 228 millones de pesetas. 
Fernando Vaquerizo, propieta
rio de este despacho, situado 
frente al parque del vivero, 
selló este boleto en su despa
cho: "Conozco a la afortunada; 
es una clienta habitual y me 
he alegrado muchísimo". 

la iunta directiva de AMDIC tuvo un emotivo 
recuerdo para Rosario Fernández Dóvermans 

El día 23 de mayo las Democráticas hicieron su festividad de fin de curso en el Teatro Salón Cer
vantes. Con aforo completo, el acto se inició con un emotivo recuerdo por parte de la junta direc
tiva, al que se unieron las presentes, de la que fue su presidenta, Rosario Fernández, entregan
do a su familia una placa con el nombramiento de presidente de honor a titulo póstumo. Como 
de costumbre, el folklore español ocupó un lugar especial en el programa de AMDIC. 

una encuesta de la FSM daba al PP la mavoría absoluta 
El PP habría podido gobernar con mayoría absoluta si en el ecuador del actual mandato munici
pal hubiera habido elecciones municipales. El PSOE habría perdido dos concejales de los once que 
tiene en la actual corporación municipal y el PP habría aumentado su representación (doce con
cejales) en dos actas más, con lo que habría alcanzado la mayoría absoluta. Eran los resultados 
de una encuesta realizada en Alcalá para la Federación Socialista de Madrid (FSM). Las alarmas 
se dispararon en el PSOE y su secretarlo general, Miguel Buenestado, decidió tomar las riendas 
para evitar un desastre electoral. Por si acaso, el PSOE montó un mitin en el Taetro Salón Cer
vantes con la asistencia de sus pesos pesados, como Rafael Simancas, Jesús Caldera y José Acosta. 
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Semana 
de la Solidaridad 
La segunda edición de la 
semana de la solidaridad 
concluyó el domingo día 3 de 
junio. Miguel Ángel Pérez, 
presidente de Médicos sin 
Fronteras, fue el pregonero 
de la semana. El primer 
teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota, inauguró 
las casetas de las ONGs en la 
plaza de Cervantes en plena 
olade calor y lluvia de ozono, 
es decir, prácticamente en el 
momento en el que se supe
raron por primera vez este 
año los niveles recomenda
bles para la salud. 
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Inaugurado el parque del Camarmilla 
Los vecinos del distrito VIII ganaron un parque en este año. El 
martes día 5 de junio, el alcalde Manuel Peinado, el concejal de 
Ciudad Sostenible, Fernando Marin, y el concejal-presidente del 
Distrito VIII, José Luis García Pezuela, inauguraban oficialmen
te el ya conocido como parque del Camarmilla. 

Pñmer libro de los andguos alumnos 
La Asociación de Antiguos Alumnos de la universidad pre
sentó el día 31 de mayo el primer libro de la Colección de 
Antiguos Alumnos con un acto que se celebró en la sala de 
conferencias internacionales de la universidad. 

Diplomas para 
los alumnos de la 
Escuela Municipal 
delduhos 
El viernes día 1 de junio, en el 
ayuntamiento de Alcalá, que
dó clausurado el curso de his
toria y literatura de Alcalá de 
la Escuela Municipal de Adul
tos. Casi cincuenta partici
pantes recibieron diplomas de 
manos del alcalde, Manuel 
Peinado, y del concejal de 
Turismo, Francisco Calles. El 
acto sirvió también para 
entregar el premio a la gana
dora del certamen de relatos 
"Alcalá, mosaico de culturas", 
en el que participaron los asis
tentes al curso. El premio fue 
para Ale:undra Teruel. 
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Clausurado el cuno de prácdca iurídica 
El colegio de abogados clausuró el curso de la escuela de prác

tica jurídica. Durante el acto, celebrado el viernes 1 de junio en 
la sede del colegio en la calle Colegios, se entregaron los títulos 
a los abogados que han terminado este curso el segundo y últi
mo ciclo de esta escuela de práctica jurídica. 

la Mutual Complutense continúa 
con su ciclo de exnosiciones 

Las exposiciones de cierre de curso en la Sala Manolo Revilla 
menudearon. Tras la exposición de los alumnos de la Mutual de 
dibujo, el viernes día 1 de junio quedaba inaugurada la exposi
ción con los trabajos realizados por los alumnos de pintura. 

PUERTA de Madrid 





Sara Monliel tue la estrella en el Paraninlo 
La Universidad de Alcalá acogió el miércoles día 6 de junio a los nuevos miembros honoríficos 
del Claustro Universitario de las Artes. Presidieron el acto el presidente de la Sociedad de Artis
tas (AJE), Luis Cobos; el rector de la Universidad, Manuel Gala; el vicerrector de Extensión Uni
versitaria, Antonio Alvar; Luz Casal, miembro de la Sociedad de Artistas, y Dolores Cabañas, 
decana de la Facultad de Filosofia y Letras. Sara Montiel fue la estrella indiscutible del acto. 

la Platatoma por la Sanidad Pública emprendió moVilizaciones 
·contra la taha de ambulancias 

La plataforma por la defensa de la s&nidad pública de Alcalá decidió emprender movilizaciones 
contra la falta de ambulancias, tanto UVI móvil como convencionales. La plataforma asistió a la 
reunión celebrada el 7 de junio por el Consejo Municipal de Salud, del cual forma parte, y plan
teó una vez más ante el concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, y las autoridades sani
tarias del área m, la necesidad de resolver el grave problema sanitario que vive Alcalá. De ese 
problema sanitario es parte muy importante la carencia de ambulancias reiteradamente denun
ciada durante los meses anteriores en PUERTA DE MADRID. Al acabar el año, después de que la 
Plataforma haya recogido 50.000 firmas denunciando el problema,- estamos a la expectativa. 
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Marcia Casdllo 
recibió el premio 
--1aña Isidra de 
Guzmán" 
Marcia Castillo Martín ganó el 
IX premio de investigación 
María Isidra de Guzmán con 
su libro "Las convidadas de 
papel", un estudio de la situa
ción de las mujeres en los 
años 20, el amanecer de la 
liberación femenina. El día 6 
de junio a las 7'30 de la tarde 
Manuel Peinado y la concejal 
de Mujer, Magdalena Moreno, 
entregaron el galardón a la 
vencedora y presentaron su 
obra en la sala Gerardo Diego 
del centro municipal de archi
vos y bibliotecas. 
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las representaciones teatrales volvieron 
al corral de comedias 

1: • E :a El día grande del corral de Zapateros no tuvo grandes persona- • 

cena01en lherario Mañana Rodñguez caro 
El martes día 12 de junio se falló la decimocuarta edición del 
certamen literario Mariano Rodriguez Caro. Hubo ocho ganado
res y también se repartieron placas conmemorativas. La viuda 
de Mariano Rodríguez Caro y la concejal de Educación, Teresa 
Bachs, repartieron algunos de los premios. 

lldades en su inauguración el sábado 16 de junio. Además del • 
alcalde, Manuel Peinado, del primer teniente de alcalde, Luis 11111: 
Suárez Machota, ambos acompañados de sus respectivas espo
sas, y de la concejala de Cultura, Pilar Fernández, como máxi
mas autoridades municipales, sólo el arquitecto que hizo el pro
ye~to de rehabilitación, José Maria Pérez 'Peridis', asistió a la 
representación inaugural. Y por cierto, a pesar de haber pasado 
mucho tiempo desde que realizó el proyecto, 'Peridis' dijo que 
no se le había olvidado la obra que hizo: "De hecho, he seguido 
viniendo a verlo y estoy muy contento". 

la Infanta doña 
Elena volvió a Alcalá 
para panicipar en 
un concurso hípico 

Alllparo llrrañaga, Toni camó v Maribel Verdú 
abrieron el Festival de Teatro Clásico 2001 en el TSC 

El C.D.M Hípica Militar volvió 
a contar con la presencia de 
una participante de excep
ción. La Infanta doña Elena 
vino a la ciudad complutense 
los días sábado y domingo 16 
y 17 de junio para participar 
en el Concurso Territorial de 
Saltos de Obstáculos organiza
do por el citado club. 

Tres grandes actores del mundo del teatro y la televisión fueron los encargados de dar el pisto
letazo de salida a la primera edición del Festival de Teatro Clásico 2001, un festival de artes escé
nicas que pretende enraizarse en la ciudad complutense. Ampara Larrañaga, Toni Cantó y Mari
bel Verdú abrieron el festival en la tarde del viernes día 15 de junio con la presentación en el Tea
tro Salón Cervantes de la obra "Las amistades peligrosas", de Chrlstopher Hampton. 
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la R.S.D. Alcalá ascendió a Segunda B v conquistó la tueme 
de Aguadores a su regreso de Palencia para testeiarlo 

El entusiasmo de los aficionados a la R.S.D. Alcalá se remojó alegremente en la fuente de Agua
dores sin que la autoridad municipal pusiera el mínimo reparo. En presencia del concejal de 
Deportes. que se unió a la fiesta. la plantilla de la Deportiva se encaramó a lo alto de la fuente y 
celebró el ascenso a segunda división B en su retorno a la categoría de bronce del fútbol español. 
Rodolfo Gómez, presidente del Alcalá, ofreció el triunfo en primer lugar a la Virgen del Val en su 
ermita y después a toda la ciudad complutense. desde el balcón del ayuntamiento. ante más de 
un centenar de personas que apoyaron a los jugadores, cuerpo técnico y directivos del Alcalá. 
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Manuel Palero. capellán del 
Alcalá. dijo que habla tachado 
su nombre del carnet de socio 
y en su lugar había puesto 
"Virgen del Val", para que Ella 
pudiera entrar de invitada a 
todas las competiciones. 
Por su parte, con el ascenso 
en el bolsillo y tras una buena 
trayectoria en los 24 partidos 
que dirigió al equipo, el técni
co hispano-argentino Gustavo 
Silva anunció que no conti
nuaría dirigiendo al equipo de 
la RSD Alcalá durante la pró
xima temporada, esta en la 
que estamos. Aunque Silva no 
explicó realmente las causas 
del porqué de su marcha, todo 
apuntaba a que fue debida a 
desavenencias con la secreta
ria técnica de la Deportiva. A 
pesar de todo, Silva, lo mismo 
que los jugadores, se mostró 
contento y orgulloso de haber 
conseguido este ascenso para 
la ciudad de Alcalá. 

e> 
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la Escuela Cardenal Cisneros recibió 
la medalla de plata de la ciudad 

La Escuela Universitaria Cardenal Cisneros vivió el sábado día 
23 de junio UD emotivo momento después de sus más de 25 

años de existencia en Alcalá dedicados a la enseñanza. La 

escuela marista recibió durante el acto de graduación de su 
XXV promoción de magisterio la medalla de plata de Alcalá de 
Henares, condecoración que fue entregada por Manuel Peinado. 

El C.G.R. DisUito 111 se proclamó 
Campeón de España en Valladolid 

Cinco medallas de oro, una de plata y cuatro de bronce consiguió 
el C.G.R Distrito m en su paso por el Campeonato de España por 
Equipos y Autonomías que tuvo lugar en Valladolid los días 6, 7 
y 8 de julio. Celia Guisado, Maria Donaire, Tamara Sánchez y 
Laura Almeida fueron las gimnastas del Distrito m que represen

taron a la ciudad de Alcalá en tan importante cita. Las alevines, 
Celia y Maria, consiguieron el bronce en manos libres, un exce
lente cuarto puesto en pelota, proclamarse terceras por equipos 
y primeras por comunidades; Tamara se adjudicó la medalla de 
bronce en cuerda y la medalla de oro por comunidades, y Laura 
el oro en pelota y mazas, la plata en aro, la primera posición por 
equipos y el bronce por comunidades. 
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El gobierno municipal sacó adelante 
el avance del Plan General de Urbanismo 

El ayuntamiento dejó diseñado el futuro de Alcalá para los pró
ximos doce años al aprobar el avance del Plan General de Orde
nación Urbana en el pleno del viernes 13 de julio. El alcalde, 
Manuel Peinado, y el primer teniente de alcalde, Luis Suárez 
Machota, estudiaron sobre los planos y mapas y acordaron los 
puntos fundamentales del diseño de futuro para Alcalá. 

Diego luzón: "Quiero que la Universidad 
de Alcalá tenga presdgio internacional" 

El decano de la facultad de Derecho y candidato a suceder a 
Manuel Gala como rector de la Universidad de Alcalá, Diego 
Manuel Luzón Peña, dijo a PUERTA DE MADRID que situar a la 
universidad alcalaína entre las mejores de España y una de las 
mejores del mundo, en cuanto a la docencia y a la investiga
ción, va a ser tarea de varios años, no menos de cinco o seis. Y 
ése es su empeño y el del grupo que lo apoya y le ha pedido que 
se presente a las elecciones que estaban previstas para la pri
mavera del año 2002. Luzón U.ene UD objetivo: "Quiero que la 
Universidad de Alcalá tenga prestigio internacional. Y eso sólo 
es posible con un cambio". Sin embargo, el cambio habrá de es
perar algo más como consecuencia de los cambios legislativos. 
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8.000 personas asisUeron a la tiesta linal 
del concurso del Bran Hermano 

Toda España contempló cómo 8.000 alcalaínos aclamaban a 
Sabrina, ganadora de la segunda edición del concurso "El gran 
hermano", de Tele 5, y a los concursantes que han participado. 
El conocido programa trajo el delirio a la plaza de toros de Alca
lá, que se llenó con un público que pagó entre 2.000 y 3.000 
pesetas para asistir a la gran fiesta de fin de programa. Duran
te todo el día se formaron largas colas ante la plaza de toros 
para conseguir entradas. El concejal de Festejos, José Luis Gar
cía Pezuela, se mostró encantado y muy feliz y cree que Alcalá 
está de moda: "Hay aquí un auténtico ambientazo. Yo entiendo 
que ha sido todo un acierto y un éxito que viniera a Alcalá esta 
fiesta final de El gran hermana'. 

Comenzaron las obras de remodelación 
de la plaza de San Diego 

Las administraciones regional y local colocaron un cartel anun
ciador de las obras de remodelación de la plaza de San Diego, 
que comenzaron en junio. El cartel apareció sólo unas horas 
antes de que el concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, tuviera 
que responder a la pregunta del grupo municipal del PP sobre 
las obras de remodelación de la plaza de San Diego en un pleno 
en el que uno de los argumentos empleados por la izquierda fue 
el de que muchas preguntas sobre incumplimientos no tenían 
sentido, puesto que lo preguntado ya se estaba haciendo. Las 
obras de la plaza de San Diego tienen un presupuesto de 
138.316.288 pesetas y cuando acaba el año aún continúan com
plicando de paso la circulación de vehículos y viandantes. 

la vista es un regalo 

regala 
unas gafas 

y no te preocupes por los cristales, 
si quieres los graduaremos después 

con un 20°/o de dto. 
para la abuela si no le gustan las cambiamos; si no le van bien ... también, 

para tu novia 
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y si no es suficiente te devolvemos el dinero. 
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Tel. 91 889 69 53 
E-mail: alcala@naturaloptics.com 
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José María Azoar apadrinó el octavo hermanamiento de Alcalá 
El octavo hermanamiento de Alcalá fue apadrinado por dos jefes de gobierno. El presidente del 
ejecutivo español, José Maria Aznar, y el primer ministro de Polonia, Jerzy Buzek, presidieron 
en la ciudad complutense el inicio del año de Polonia en España con la firma del hermanamien
to entre Alcalá y Lublin. Todo ello se celebró en el marco de la fiesta organizada los días 13 y 14 
de julio que sirvió para que las dos ciudades estrecharan sus lazos y se hicieran votos para la 
integración de los seis mil polacos que según la embajada del país centroeuropeo residen en la 
ciudad complutense, muchos de ellos procedentes de Lublin y su región. La firma del convenio 
de hermanamiento sólo se vio empañada por el atentado de ETA que costó la vida a un concejal 
en Navarra. El primer ministro polaco dio sus condolencias a José Maria Aznar, quien manifestó 
su dolor diciendo que "hoy tengo un compañero menos de partido". En la fotografía superior, 
Manuel Peinado y Andrzej Pruszkowsky firman el hermanamiento de las dos ciudades. Debajo, 
ambos jefes de gobierno con las niñas polacas que les ofrecieron los presentes de la hospitalidad. 
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Alcalá envió 300 
contenedores para 
basura a la Habana 

El ayuntamiento de Alcalá 
realizó el lunes 16 de julio un 
nuevo envío de contenedores 
de basura al municipio de Pla
za de la Revolución de La 
Habana (Cuba). Se trata de la 
tercera entrega de contenedo
res cuyo uso está desechado 
en Alcalá al tratarse de vehi
culos de recogida trasera sus
tituidos por los modernos 
contenedores de recogida 
lateral. El alcalde en funcio
nes, Luis Suárez Machota, y el 
coordinador de IU en Alcalá, 
Fran Pérez, comprobaron la 
salida de los primeros conte
nedores desde el parque muni
cipal de servicios en camión 
hasta Valencia, donde un bar
co cubano los lleva a La Haba
na. Las operaciones de carga 
fueron supervisadas por el 
delegado cubano de solidari
dad en Madrid y Castilla-La 
Mancha, Efrein Valdivia. 

Pablo Sarmiento, 
campeón mundial 
El Wembley Conference Cen
ter de Londres acogió el dia 14 
de julio la defensa por Billy 
Schwer de su título de campe
ón mundial de los superligeros 
de IBO contra el argentino 
con licencia española y profe
sor del gimnasio Maroño, 
Pablo Sarmiento. Pablo dio la 
gro campanada venciendo 
por KO al duro campeón 
inglés Schwer, quien nunca 
antes había sido noqueado. 
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la Asociación de Vecinos El Val elige 
que se cumplan las ordenanzas 

Ruidos, suciedad, vandalismo son algunos de los problemas que 
más afectan a la Asociación de Vecinos El Val, que exige que se 
cumplan de una vez por todas las ordenanzas. Pero su preocu
pación mayor en julio era la poda de árboles realizada en la pis
cina de verano del Val, que calificaron de salvajada y atentado 
contra el arbolado y la salud de los ciudadanos. 

1.000 enfermos de Alzheimer hav en Alcalá 
La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer celebró 
el jueves día 5 de julio una rueda de prensa en el Centro de 
Salud. Según su información, en Alcalá el número de afectados 
por esta enfermedad está entre 900 y 1.200 personas. Minerva 
Sánchez, psicóloga gerontóloga; Ana Rosa Sáenz, presidenta de 
la Asociación; Paloma Sánchez, trabajadora socW gerontóloga, 
y Fermín Mínguez, voluntario, presidieron la mesa informativa. 

Más peatonalización 
del casco histórico: 
166 millones 
La comisión de gobierno del 
ayuntamiento de Alcalá apro
bó bajo la presidencia del 
alcalde en funciones, Luis 
Suárez Machota, el proyecto 
de restricción del tráfico roda
do en el casco histórico de 
Alcalá a partir del 1 de enero 
del año 2002. El presupuesto 
para esta peatonalización es 
de 166 millones. 
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V Centenario de la Fundación 
de la Parroquia de Sandago Apóstol 

La zona urbana de Alcalá de Henares comprendida entre la 
actual calle de Santiago y la Vía Complutense estuvo ocupada 
por los musulmanes. En el año 1501 el cardenal Cisneros con
virtió la vieja mezquita en una parroquia cristiana bajo la advo
cación de Santiago Apóstol. Un siglo más tarde, en lugar de la 
antigua mezquita, adaptada al culto cristiano, se levantó un 
pequeño templo nuevo que permaneció abierto hasta 1935. En 
1965 y debido a su total dejadez comenzó la demolición de la 
misma, hasta que en 1972 se inauguraba felizmente la nueva 
parroquia de Santiago Apóstol, ubicada en la calle Torrelaguna. 
Yen 2001 se celebró el quinto centenario de esta parroquia con 
asistencia del obispo, del alcalde y del abad del cabildo. 

Da1anzo continuó el desarrollo 
de sus instalaciones deportivas 

Concepción Gutiérrez, alcaldesa de Daganzo, y el director gene
ral de Deportes de la comunidad de Madrid, Julio César Legido, 
inauguraron el viernes día 20 de julio las nuevas infraestruc
turas que han completado de momento el polideportivo muni
cipal de la villa a la espera de que se amplíen las instalaciones 
con la segunda edición del Plan Regional de Inversiones (PRIS
MA). Estas instalaciones están formadas por pistas polivalentes 
de fútbol sala, balonmano, baloncesto y tenis, frontón, pista de 
petanca y de voley playa. Ayuntamiento y comunidad de Madrid 
compartieron un presupuesto de casi 110 millones de pesetas. 
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Escenas para 
una nueva seria 
di llllviSión, 
1n1aann1ua 
cárcel da muieras 
de Alcalá 
Durante el verano empezaron 
a rodarse en la antigua cárcel 
de mujeres de Alcalá diversas 
escenas correspondientes a 
una serle de televisión. "Cuén
tame" es el titulo de esta serle 
de Televisión Española que 
empezó a emitirse en otoño y, 
al parecer, según los estudios 
de audiencia, es vista por 
millones de españoles. El pro
pósito confesado de los auto
res de la serle es narrar el 
transcurrir y las vicisitudes 
por las que atraviesa una 
familia española de clase 
media a mediados de los años 
sesenta. lmanol Arlas y Ana 
Duato dan vida al matrimonio 
Alcántara, que tiene tres 
hijos. En la fotografia, Imanol 
Arlas aparece con dos de losz 
protagonistas infantiles de la 
obra, para la que, dicho sea de 
paso, se ha continuado rodan
do secuencias en diferentes 
puntos del centro histórico. 
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la Asociación de los Santos Niños repanió durante la procesión 
estampas con el cuadro sobre e111anirio qua las obras 

del obispado han hecho desaparecer en Santa María 
Las imágenes de los Santos Niños fueron acompaña
das en procesión por miles de personas que partici
paron en la fiesta celebrada el día 6 de agosto. La 
Asociación de los Santos Niños, presidida por Gon
zalo Gómez, repartió durante los actos religiosos 
unas estampas especialmente editadas para la oca
sión y que representan el cuadro del sacerdote 
Manuel Palero, desaparecido durante las obras de 
remodelación de la iglesia de Santa Maria por deci
sión de los técnicos, quienes recibieron el visto bue
no del obispado de Alcalá y del gobierno regional. 
Según la asociación, las estampas en sí mismas no 
eran un acto reivindicativo ni de protesta: "Es el 
mejor ejemplo del martirio que sufrieron los Santos 
Niños y esas estampas tienen un significado evan
gelizador'', explicó Gonzalo Gómez (A la derecha). 

la banda de música 
de la Bripac 
acompañó 
a la procesión 
de Nuestra Señora 
de la Humosa 
Una de las procesiones más 
tradicionales de la comarca 
tuvo lugar en Los Santos de la 
Humosa el domingo día 26 de 
agosto por la tarde. El recorri
do, que se desarrolla a lo largo 
de 6 kilómetros, se realizó 
desde la orllla del río Henares, 
donde está situada la ermita, 
hasta la plaza del pueblo con 
Nuestra Señora de la Humosa 
a hombros. La banda de músi
ca de la Brigada Paracaidista 
acompañó a la procesión. 
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SanUago Barranco sus•ó en la alcaldía 
de Meco a Antonio llorente, quien falleció 

mientras presidía un pleno municipal 
No era un pleno especialmente polémico. La sesión del día 7 
de agosto transcurría con absoluta tranquilidad, lo cual es 
inusual en el difícilmente gobernable ayuntamiento de 
Meco. El alcalde, el independiente Antonio Llorente, hizo un 
gesto en él habitual: "Se llevó las manos a las sienes y se apo
yó en la mesa sobre los codos mientras parecía reflexionar 
sobre lo que se debatía", explicó la primera teniente de alcal
de y concejal del PP, Raquel García Romero-Nieva. Hasta 
esos momentos no hubo nada anormal, pero sí lo fue el soni
do que emitió en un moménto determinado Llorente. El 
alcalde apoyó la cabeza sobre los brazos en su desvaneci
miento. Varios concejales lo llamaron, pero no respondió. Se 
levantaron, le hicieron la respiración boca a boca, le dieron 
masaje cardiaco pero todo fue inútil. Fue un ataque repenti
no al corazón lo que acabó en unos segundos con su vida. El, 
miércoles día 22 de agosto fue elegido para sustituirlo en el 
cargo de alcalde Santiago Barranco (PSOE) 

las ferias del 2001 costaron 130 millones 
Las ferias complutenses del año 2001 tuvieron una vez más la 
colaboración de la delegación de Cultura. José Luis García 
Pezuela y Pilar Fei'ández, cada uno a su aire, yuxtapusieron sus 
esfuerzos para la mayor gloria de las fiestas agosteñas, que cos
taron unos 130 millones de pesetas a los contribuyentes. 

Rali Camino, pregonero de Restas en Meco 
Meco celebró las fiestas en honor de su patrón, el Santísimo 
Cristo del Socorro con toros, bailes y numerosas actividades 
para los más pequeños. El matador de toros Rafael Camino 
fue el encargado de dar el pregón inaugural de las fiestas el 
día 31 de agosto después del tradicional desfile de carrozas. 
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Estrella Zapatero 
brilló en el pregón 
de las ferias 
Fue el mejor escenario imagi
nable por el concejal de Feste
jos, José Luis García Pezuela, 
para iniciar las ferias. El alcal
de, Manuel Peinado, también 
estaba contento. El pregón de 
ferias compuso así una ima
gen muy distinta a la de años 
anteriores, cuando el primé'r 
acto del programa de ferias se 
convertía para ambos en una 
tortura, en un plato de mal 
gusto que no tenían más 
remedio que tomar a grandes 
bocados. La pregonera de las 
fiestas, Estrella Zapatero, bri
lló en su pregón de ferias. 

Santiago Barranco 
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Un año más llega a su fin; un año que ha grabado en nuestra 
memoria grandes momentos, pero en el que también hemos 
visto hasta dónde puede llegar la irracionalidad humana. 

Ahora las fiestas nos dan una perspectiva diferente. Es un 
momento para mirar hacia adelante con esperanza, porque 

será posible, como dijo Pedro Salinas, "mientras haya / alguna 
ventana abierta,/ ~jos que vuelven del sueño,/ otra mañana 
que empieza". 

Os deseo a todos los alcalaínos mis mejores deseos de bienestar 
y prosperidad. 

Que 2002 sea un año de paz y felicidad. 
Felices Fiestas 

¡J{~ 
MANUEL PEINADO LORCA 

Alcalde - Presidente 
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 



Banolomé González: "No vamos a pasar ni una al gobierno PSOE-ID" 
Martes día 11 de septiembre. Ocho de la tarde. Los miembros de la dirección local del PP cele
braron en la sede del partido en la plaza de Cervantes una reunión que, según su presidente, Bar

tolomé González, iba a tener una enorme trascendencia. Bartolomé González tomó asiento pre
sidiendo la reunión con su más fiel colaborador a su lado, el secretario general del partido, Jesús 
Domínguez Picazo. Durante la reunión, los concejales populares en el ayuntamiento de Alcalá 
informaron al resto de los miembros de la dirección del estado en que se encuentra la gestión en 
la ciudad, del comportamiento de la izquierda en el gobierno municipal. Las conclusiones no se 
hicieron esperar: "Hay que pasar a la ofensiva. Hay que intensificar la oposición". Bartolomé Gon
zález fue directo: ''Ya no le vamos a dejar pasar ni una al gobierno PSOE-Itr'. 

Los vecinos de ''Ciudad 10" llevaron sus protestas al pleno 
Los vecinos de la urbanización "Ciudad 10" , situada junto a la carretera de Meco, frente al hos
pital 'Príncipe de Asturias' y cerca de Espartales Sur, llevaron su protesta por la falta de paradas 
de los autobuses urbanos en su barrio, al pleno del ayuntamiento de Alcalá. Los residentes en la 
urbanización aseguraron a PUERTA DE MADRID que siguen sin respuestas a sus reivindicaciones, 
por lo que manifestaron sus demandas de paradas de los autobuses urbanos durante la sesión de 
pleno del ayuntamiento el viernes 21 de septiembre: En la foto, niños manifestantes. Las recla
maciones de estos vecinos finalmente fueron parcialmente satisfechas. 
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120.000 alumnos 
en toda la zona 
Maria José García-Patrón es la 
delegada territorial de la con
sejería de Educación en la 
zona oeste en los municipios 
madrileños situados en el eje 
de la nacional II. Esta mujer 
de 41 años dirige la educación 
de 120.000 niños y adolescen
tes de los 46 municipios que 
dependen de esta delegación 
territorial, con sede en Alcalá, 
en el edificio que se conocía 
con el nombre de CIPOL, en la 
universidad laboral. García
Patrón es maestra y licencia
da en psicologia y lleva en el 
cargo desde junio de 1996. 

2.153 mlieres 
se realizaron 
la densnometría 
ósea ultrasónica 
El día 21 de mayo se puso en 
marcha el programa de detec
ción precoz de la osteoporo
sis, dirigido a mujeres de 45 a 
65 años de edad. Este progra
ma finalizó el 29 del mismo 
mes. Los primeros resultados 
del estudio estadístico que se 
realizó fueron éstos: el 58% de 
la población se encuentra en 
limites normales, el 32% tie
ne riesgo moderado de fractu
ra y el 10% restante posee un 
alto riesgo de fractura. 
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Falleció el autor de 
la réplica del kiosko 
dela música 
Francisco Ruiz -Fraile, el autor 
de la réplica en madera del 
quiosco de la música, falleció 
en el hospital Príncipe de 
Asturias el viernes día 21 de 
septiembre después de . una 
larga y penosa enfermedad 
que le impidió, como hubiera 
sido su deseo, dirigir antes de 
las ferias la instalación del 
quiosco de madera en la plaza 
de Cervantes. Francisco Ruiz 
Fraile, un funcionario munici
pal adscrito a la concejalía de 
Festejos como colaborador de 
la misma, tenía 43 años y dejó 
esposa y cuatro hijos. 

Madre Resalía 
cumplió 101 años 
Jesús Catalá, obispo de Alca
lá, entregó a la madre Rosalía 
de San Juan de la Cruz la cruz 
'Pro Ecclesia et Pontifice', 
concedida por el Papa Juan 
Pablo 11 al cumplir la monja 
101 años, de los cuales ochen
ta lleva consagrados al Carme
lo. Esos ochenta años los ha 
pasado madre Rosalía en el 
convento de las Carmelitas 
Descalzas de la Purísima Con
cepción, situado en la calle 
Imagen. Durante una misa el 
viernes día 14 de septiembre 
el obispo entregó la medalla y 
un diploma a la anciana mon
ja. El alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, asistió a la ceremonia 
porque madre Rosalía nació 
en la localidad getafense. 
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Miles de personas en la procesión de regreso de la Virgen del Val 
Miles de personas asistieron a la procesión de la Virgen del Val el lunes día 17 de septiembre en 
el que fue el acto más multitudinario que se recuerda en una fiesta de la patrona complutense. 
Esta vez sí, la procesión fue presidida por las principales autoridades civiles, políticas y religio
sas. El alcalde, Manuel Peinado, cambió a última hora de planes y decidió asistir a la procesión 
y poner el bastón de mando a la Virgen ante la fachada del ayuntamiento en un acto testimonial 
de renovación de la dignidad concedida a la patrona de alcaldesa perpetua de la ciudad. 

"Seguimos angusUados: ha sido un ataque contra nuestra nación" 
La colonia más importante de estudiantes de Estados Unidos en España está en Alcalá. Un total 
de 187 alumnos reciben clases en el Instituto de Estudios Norteamericanos, situado en el cole
gio Trinitarios, en la calle Trinidad. El director del instituto, Saturnino Aguado Sebastián, dijo a 
PUERTA DE MADRID que la Universidad de Alcalá es la única en España que tiene un instituto 
con alumnos procedentes de Estados Unidos. El centro fue creado hace quince años: "Fue el rec
tor Manuel Gala quien creó el instituto porque él siempre ha defendido la importancia que tiene 
el acercamiento universitario a Estados Unidos por el liderazgo mundial que tiene". La tarde del 
martes 11 de septiembre se vivieron momentos de angustia entre los 187 alumnos del centro, 
que se manifestaron en defensa de su país y contra el ataque terrorista que había sufrido. 

29 de diciembre de 200t 



El general Sierra Tabuenca se despidió 
tras su paso a la reserva 

Después de casi tres años al mando de la Bripac, el día 22 de 

septiembre el general José Sierra Tabuenca pasaba a la reserva. 

Muchos fueron los actos celebrados con motivo de su despedi

da, entre los que destacó la recepción que el general Sierra dio 

el jueves día 20 de septiembre en la Base Primo de Rivera, a la 

que acudieron amigos y representantes de instituciones, aso

ciaciones, clubes, peñas y cofradías de la ciudad complutense. 

Alcalá va cuenta con patrulla en bicicleta 
Al más puro estilo de la California televisiva, la ciudad complu

tense cuenta desde el sábado día 22 de septiembre, día de 'La 

ciudad sin mi coche', con una muy especial patrulla medioam

biental. Esta particular patrulla vigilará en pro de una buena 

conservación las zonas verdes de Alcalá y lo hará en bicicleta; 

eso sí, siempre que las condiciones climáticas no lo impidan. 

Valdeavero celebró 
con intensidad 
sus tiestas en honor 
del Cristo del Sudor 
Valdeavero celebró en sep
tiembre sus fiestas en honor 
al Santísimo Cristo del 
Sudor, en las que, sin lugar a 
dudas, el acto principal se 
celebró el viernes día 14 de 
septiembre con la procesión 
por las principales calles del 
municipio. Cientos de devo
tos valdeavereños no perdie
ron la oportunidad de acom
pa;ñar al Cristo del Sudor. 
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El Seprona va tiene base en Alcalá 
El Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil, 

Seprona, ya tiene base en Alcalá. La unidad del Seprona forma

da por cuatro miembros de la Benemérita, cuya base está situa

da en el cuartel de la Guardia Civil, ya patrulla por el término 

municipal complutense para vigilar los espacios naturales, 

arqueológicos y los edificios protegidos en el casco histórico, es 

decir, la zona monumental. El general del Seprona, Manuel Silos 

Pavón, asistió a la presentación de la unidad acompañado por el 

coronel Ramos, de la comandancia de la Guardia Civil en 

Madrid, y por el alcalde, Manuel Peinado, quienes pasaron revis

ta a la unidad del Seprona formada ante la puerta del ayunta

miento el día 22 de septiembre, con motivo del día sin coches. 

la llUVia deslució el día sin coches 
El día sin coches empezó con lluvia, lo que impidió que muchos 

de los actos previstos se realizaran como estaba previsto. Ade

más, el sábado 22 de septiembre no hubo la peatonallzación que 

se esperaba, ya que se permitió el paso al casco histórico de 

camiones de reparto, algunos coches y sobre todo los vehículos 

relacionados con las bodas celebradas en el ayuntamiento, en la 

Magistral Catedral y en la capilla de San Ddefonso. La actitud 

de los agentes de la Policía Local al permitir entrar al centro, 

en teoria peatonalizado, a estos vehículos enfadó a otros con

ductores que no entendían por qué otros sí y ellos no podían 

acceder al casco antiguo. En cualquier caso, el día sin coches 

discurrió sin incidentes, aunque no faltaron algunos atascos en 

las zonas periféricas al centro de la ciudad. El alcalde no olvidó 

darse una vueltecita en bicicleta, con algunos otros concejales. 

PUERTA de Madrid 
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"El euro provocará ataques de ansiedad" Domínguez denuncia los aiardinamientos 
¡Ya llega el euro! Y la inquietud en muchas personas, sobre todo 
mayores, aumenta. Los psicólogos creen que el euro puede tra
er problemas de salud y están preparados para ello. Así lo dijo 
a PUERTA DE MADRID el psicólogo Eladio Manuel García Pérez, 
del grupo Albor-Cohs, que nos explicó una serie de claves para 
afrontar la llegada del euro desde el punto de vista psicológico. 

Jesús Dominguez, concejal del PP, denunció en PUERTA DE 
MADRID los ajardinamientos que hace el equipo de gobierno 
municipal. El ejemplo más claro que puso es el ajardinamiento 
ante el convento de las Agustinas, en la calle de Escritorios. 
Esas jardineras son inapropiadas estéticamente y poco prácti
cas porque vierten agua al suelo y eso resulta peligroso. 

Pozuelo del Rev 
distrutó 
con sus tiestas 
Pozuelo del Rey vivió con 
intensidad sus fiestas patro
nales en honor de la Virgen de 
la Cabeza. El domingo dia 23 
de septiembre tuvo lugar la 
tradicional procesión hasta la 
ermita recorriendo las princi
pales calles del municipio. 
Cientos de devotos acompaña
ron a su patrona durante todo 
el recorrido, lo que hizo que la 
fiesta registrara una altísima 
participación, como ya es 
habitual en esta población. 

29 de diciembre de 2001 

AYUUTAMIEUTO DE VILLALSILLA 

Villalbilla celebró la segunda edición de su teria multisectorial 
Villalbilla celebró durante los dias 21, 22 y 23 de septiembre en su pabellón multiusos la segun
da edición de su Feria Multisectorial, una feria que pretende ser un escaparate de la actividad 
socioeconómica de Villalbilla. El acto de inauguración, al que acudieron los representantes de 
las diferentes instituciones y empresas participantes en la Feria Multisectorial, estuvo presidido 
por el alcalde de Villalbilla, Antonio Barahona; el concejal de Industria del municipio, Ignacio 
Girón; el director general de Industria y Energía del gobierno regional madrileño, Carlos López 
Jimeno, y el presidente de la Asociación de Empresarios de Villalbilla, Jesús Garcia Yebra. 

PUERTA de Madrid 
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Manuel Gala 
inauguró el curso 
académico 
La Universidad de Alcalá inau
guró el sábado día 29 de sep
tiembre en el paraninfo el cur
so 2001-2002. José Maria 
Espinar Vicente, secretario 
del Consejo Social de la Uni
versidad y catedrático de 
Derecho Internacional Priva
do, ofreció la lección magis
tral titulada ''Del derecho y de 
los toros. Algunas reflexiones 
acerca de uno y otro tema y 
de las relaciones que entre 
ambos se producen". Una lec
ción brillante sobre la relación 
entre dos mundos diferentes. 
El ayuntamiento estuvo repre
sentado en este acto por el 
concejal de Empleo y Turis
mo, Francisco Calles. 

Falleció el altarero 
Braulio V-11as 
Braullo Vivas, Lali, falleció el 
lunes 1 de octubre a los 72 
años de edad. Su vida ha esta
do marcada por el barro. Nadie 
como él conocía la alfarería en 
Alcalá hasta el punto de ser 
uno de los últimos artesanos 
de la cerámica que había en la 
ciudad complutense. Lali era 
una de las pocas personas que 
en vida tenían una calle dedi
cada, expresión de lo que 
supone para el mundo de la 
artesanía complutense el 
nombre de Braulio Vivas, 
"Lali". La calle que lleva su 
nombre está en el barrio lla
mado Jardín de Alcalá, entre 
el camino de la Esgaravita y la 
calle Lope de Figueroa. 

Lali comenzó a recoger 
barro de niño en los cerros y a 
amasarlo para crear figuras, 
objetos útiles entonces para la 
vida cotidiana. Pero el vidrio 
y, sobre todo, los materiales 
plásticos y metálicos dieron la 
puntilla a la alfarería. Y la 
artesanía alfarera de Alcalá no 
fue una excepción. 
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El general Luis Gómez-Horligüela 
tomó el mando de la Brigada Paracaidista 
Una vez que el general Sierra Tabuenca pasó a la situación de 
reserva, el ministerio de Defensa nombró inmediatamente su 
sustituto al frente de la Brigada Paracaidista. El miércoles dia 
26 de septiembre tomó el mando de la unidad el general Luis 
Gómez-Hortigüela en el transcurso de un acto presidido por el 
general jefe de la Fuerza de Acción Rápida del Ejército, Pedro 
Herguedas. En la foto, Luis Suárez saluda a Gómez-Hortiguela. 

Homenaie al comisario Angel onega 
Medio ce.ntenar de policías y amigos en general ofrecieron un 
homenaje al comisario de Policía Nacional, Ángel Ortega, quien 
recientemente se jubiló en Pamplona después de una brillante 
carrera en el Cuerpo Nacional de Policía. Después del homenaje 
que recibió en Pamplona, donde culminó su carrera, fueron sus 
compañeros en Alcalá quienes quisieron agradecerle su amistad 
y su paso por la comisaría complutense con una cena cele~rada 
el viernes 28 de septiembre en un restaurante alcalaíno. Angel 
Ortega explicó a PUERTA DE MADRID que el homenaje fue toda 
una sorpresa: ''Yo no contaba con esto. Había venido a Alcalá 
para hacer algunas gestiones y aproveché para quedar a cenar 
con unos compañeros. Era una cena en la que pensaba que íba

mos a estar tres o cuatro parejas". 

29 de die embre de 2001 

Fiesta patronal de la Policía Nacional 
El Cuerpo Nacional de Policía celebró el día 2 de octubre su fies
ta patronal, que en Alcalá se realizó bajo la presidencia del 
comisario jefe de la comisaria de Policía, Eduardo Blanco Gon
zález. Los actos consistieron en una misa en la iglesia de las 
Bernardas concelebrada por el vicario de la diócesis, Juan Sán
chez, y por el abad deán de la Magistral Catedral, Isidoro Pérez 
Montero, y en la degustación de un vino español en la Hostería 
del Estudiante. La fiesta fue aprovechada para imponer con
decoraciones a cuatro agentes de la comisaría complutense por 
sus méritos y para entregar los trofeos correspondientes a las 
competiciones deportivas con motivo de la festividad de los 
Santos Ángeles Custodios, patronos de la Policía Nacional. 

Fernando Laborda: "En una guerra 
biológica, el ántrax es el ageme que 

menos problema puede causar" 
El miedo al ántrax recorrió el mundo occidental bajo la amena
za terrorista. PUERTA DE MADRID consultó con uno de los prin
cipales conocedores de la bacteria, el catedrático de Microbio
logía de la Universidad de Alcalá doctor Fernando Laborda, 
quien recomendó que no cundiera el pánico entre la población: 
''En una guerra biológica, el ántrax es el agente que menos pro
blemas puede causar''. Un estudiante avanzado puede conseguir 
cantidades importantes de ántrax con un simple cultivo, sin 
precisar altas tecnologías. El catedrático explicó que son 
mucho más temibles otros agentes, como el virus de la viruela 
o del ébola, "pero son mucho más difíciles de conseguir''. 
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Los galardonados con los premios Ciudad de Alcalá fueron, además de Ana María Matute y Peridis, Ángel Gil García (Investigación histórica), ::::t 
Javier Sahagún Fernández (narrativa), Maurizio Lanzillota (pintura), Juan Carlos Rodríguez (poesía) y Javier Barchín (periodismo). 1 

Ana María Matute 
recibió el premio 
'Ciudad de Alcalá' 
de las Artes 
v de las letras 
La escritora Ana María Matute 
recibió el premio 'Ciudad de 
Alcalá' de las Artes y de las 
Letras el martes día 9 de octu
bre en el corral de comedias 
de Alcalá. Este premio no tie
ne dotación económica, pero 
tiene en su lista de premiados 
a Femando Fernán Gómez, a 
Juan Marlchal y a Adolfo Mar
sillach. La única compensa
ción que obtuvo la escritora 
fue el dinero que cobró por 
leer un capítulo de El Quijote 
Junto a la estatua de Cervan
tes, apenas 200.000 pesetas. 
Otro de los premios destaca
dos fue el de arquitectura, que 
recibió José María Pérez 'Peri
dis' por la rehabilitación de la 
casa solariega que hoy es sede 
de la delegación de la Cámara 
de Comercio e Industria de Ma
drid, en la calle de la Victoria. 
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VI bienal de arquitectura española 
El desmoronamiento de las torres gemelas neoyorquinas dejó 
muy claro que el mundo sufrirá transformaciones, una de las 
cuales afectará a lo relacionado con la arquitectura. Las cons
trucciones ya no podrán ser iguales. Se va a pasar de los edifi
cios inteligentes, a los edificios seguros. De ello se habló en la 
sexta edición de la bienal de arquitectura española que tuvo 
lugar en la Universidad de Alcalá el lunes dia 15 de octubre. 

la Guardia Civil celebró la tiesta de su 
patrona, la Virgen del Pilar 

La Guardia Civil celebró el viernes dia 12 de octubre la fiesta de 
la Virgen del Pilar, su santa patrona, en un dia en el que se cele
bra en todo el país la fiesta nacional al ser el dia de la Hispani
dad. Los actos organizados por la compañía de Alcalá consistie
ron en una misa en la Iglesia Magistral-Catedral de Alcalá y en 
un vino español que se sirvió en los salones del restaurante 
Tupamaro. El capitán de la compañía, Felicísimo Hemán López, 
mencionó especialmente la creación recientemente en Alcalá 
de la patrulla del SEPRONA. considerando a la ciudad complu
tense pionera en toda España debido a que es la primera vez que 
se crea en el territorio nacional una patrulla del SEPRONA dedi
cada a la vigilancia y cuidado de los yacimientos arqueológicos 
y a los espacios monumentales. 

29 de diciembre de 2001 

El PP examinó el plan de urbanismo 
El miércoles dia 17 de octubre el PP ofreció una conferencia so
bre el plan general de urbanismo. Esta conferencia fue imparti
da por Fernando García Rubio, secretario de política municipal 
del PP en la comunidad de Madrid; Bartolomé González, presi
dente del PP local, y Francisco Bernáldez, concejal popular para 
asuntos urbanísticos. El Partido Popular ofreció sus sedes a 
cualquier ciudadano que tenga dudas con el plan de urbanismo. 

la universidad doctoró a Quino 
con el premio Quevedos de humor grálico 
El secretario de Estado de Cultura, el poeta Luis Alberto de 
Cuenca, entregó a Joaquin Salvador Lavado, más conocido 
como Quino, el premio Quevedos del humor gráfico en un acto 
académico celebrado en el paraninfo de la Universidad de Alca
lá. Con ello la universidad alcalaína doctoró a este dibujante 
que, nacido en Mendoza (Argentina), se siente más mediterrá
neo que argentino: "Yo no me emociono con un tango, no bebo 
mate, no sé preparar una parrlllada de carne; no ejerzo de buen 
argentino". Pero Quino sí supo crear un personaje, Mafalda, que 
durante diez años acabó siendo conocida en todo el mundo. 
Después del maestro de maestros, Antonio Mingote, Quino fue 
el siguiente en recibir el máximo galardón del humorismo grá
fico iberoamericano Quevedos, un premio creado por la Univer
sidad de Alcalá y que ha alcanzado gran repercusión entre quie
nes se dedican al humor gráfico en el mundo hispanoamericano. 

PUERTA de Madrid 
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TIA llevó a escena la cuera de Salamanca 
en el Conal de Comedias 

En una soleada y engalanada Alcalá otoñal y con motivo de las 
recientes jornadas cervantinas, el Teatro Independiente Alca
láino escenificó una fiesta al estilo barroco por la variedad de 
sus manifestaciones artísticas y su popularismo auténtico y 
espontáneo. Ya dentro del corral de comedlas, TIA se convirtió 
en el primer grupo de teatro aficionado que estrenaba allí, con 
el texto cervantino de La Cueva de Salamanca. 

2.000 personas 
participaron en 
una manifestación 
para pedir 
otra UVI móVil 
La Plataforma en Defensa de 
la Sanidad Pública y el gobier
no municipal complutense 
consiguieron reunir a 2.000 
personas para participar en 
una manifestación, según las 
estimaciones de la propia pla
taforma, que se unieron con 
un clamor que se ha converti
do en lema para conseguir de 
la comunidad· de Madrid y del 
INSALUD una segunda UVI 
móvil y una mayor dotación 
de ambulancias convenciona
les para el área 3 sanitaria, a 
la que corresponde Alcalá. La 
manifestación se celebró el 
miércoles día 24 de octubre 
partiendo de la calle Carmen 
Calzado, junto al centro de 
salud, para dirigirse por la 
calle Mayor a la plaza de Cer
vantes, donde hubo una con
centración en la que se reali
zaron diversas intervenciones 
que reclamaron la mejora de 
la atención de las emergen
cias. Manuel Peinado, alcalde 
de Alcalá, no asistió a la 
manifestación porque se 
encontraba convaleciente de 
un resfriado. Al acabar el año, 
por las noticias que recibi
mos, parece que la presión 
ciudadan ha dado resultado. 
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luis Merlo v Maribel Verdí 
encandilaron al público complutense 

El Teatro Salón Cervantes acogió en octubre la representación 
de la obra escrita y dirigida por Ernesto Caballero "Te quiero ... 
muñeca", una comedia en la que los protagonistas de la misma 
fueron los conocidos actores españoles Luis Merlo y Maribel 
Verdú. Las cuatro sesiones, representadas en el teatro complu
tense a lo largo de todo un fin de semana contaron con una 
masiva afluencia de espectadores. 
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La Asociación 
de Acade11ias de 
la Lengua Española 
apovó la creación 
de un 111seo de 
la lengua en Alcalá 
El alcalde de Alcalá y los 
directores de las 22 acade
mias de la lengua española, 
así como el secretarlo de la 
asociaci6n que las aglutina, 
firmaron el sábado día 20 de 
octubre un convenio de apoyo 
de éstas a la creación de un 
museo de la lengua en Alcalá, 
así como la participación y 
asesoramiento cultural, cien
tífico y técnico para la progra
mación, viabilidad, desarrollo 

y supervisión de las activida
des de este museo que el 
gobierno municipal alcalaíno 

20021 

pretende instalar en la anti
gua casa de los Casado. El 
ayuntamiento compró este 
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edificio por 550 millones de 
pesetas y está pendiente de 
rehabilitación. 

Julián Martín Abad 
presentó su obra 
'Post- incunables 
ibéricos' 
El día 25 de octubre, la Biblio
teca Nacional acogió la pre
sentación del libro "Post -
incunables ibéricos", obra del 
abulense Julián Martin Abad, 
que reside en Alcalá. Se trata 
de un libro con un enorme 
valor científico para investi
gadores, puesto que comple
menta y amplia enormemente 
la obra del inglés F.J . Norton 
titulada "A descriptive catalo
gue of prlnting in Spaín and 
Portugal 1501-1520", obra 
básica de la investigación 
tipobibliográfica sobre esa 
época fundamental en la his
toria de la Península Ibérica. 
El libro de Julián Martin Abad 
es un completo repertorio de 
impresos españoles y portu
gueses de comienzos del siglo 
XVI, repartidos por bibliotecas 
y colecciones particulares de 
todo el mundo. 
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LA AFICION DE A lCALA 
CON EL NOVi~ ~ ERO 
MATIAS TEJ A 

Conlerencia de 
Gaspar llamazares 

El novillero Matías Teiela va nene peña taurina en Alcalá 

El martes día 6 de noviembre 
el coordinador nacional de ro, 
Gaspar J.Jamazares, dio una 
conferencia titulada 'Por la 
paz. Contra la guerra y el 
terrorismo' en el salón de 
actos de la universidad cisne
rlana. La reunión empezó a las 
siete de la tarde y duró cerca 
de dos horas, tras las cuales 
LJamazares asistió a la inau
guración de la nueva sede de 
ro en Alcalá, sita en la calle de 
Santiago, 26. El coordinador 
de ro en Alcalá, Francisco Pérez 
Esteban, presentó el acto. 

Matías Tejela vio nacer en 2001 su peña taurina, cuyo objetivo es seguirlo y aclamarlo, disfru

tar en definitiva con su toreo. La peña se constituyó el jueves día 25 de octubre y se eligió su 

primera junta directiva bajo la presidencia de Felipe Merino Morales. El vicepresidente es Gre

gorio Gómez Colmenares, el secretarlo es Ángel Aparicio Plaza, el tesorero es Teodoro de la Rocha, 

con Juan Toquero Calleja, Felipe Pitarch López y Rafael Fernández Lebaniegos como vocales. 
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1 Premios Luis Gímez 'El Esbldiame' 
del Club Taurino Alcalaíno 

El Club Taurino presentó el día 30 de octubre la décima edición 
de los Premios Luis Gómez 'El Estudiante', otorgados a aquellos 
toreros, personas y entidades que en los últimos cincuenta años 
han aportado algo significativo a la Fiesta Nacional. Siete fue
ron las categorías, con los siguientes ganadores: Francisco 
Rivera Ordóñez, premio a la Dinastía Taurina; Pedro Martínez 
'Pedrés', Dámaso Gonzélez y José Ortega Cano, premios al Arte, 
Valor y Solera; Samuel Flores y Victorlno Martín, premio de 
Ganadería, Encaste y Selección; Ángel Peralta y Joao Moura, el 
de Revolución al Rejoneo Moderno; y Matías Prats y Fernando 
Fernández Román, el de Radio, Prensa y Televisión. La escuela 
taurina Marcial Lalanda recibió el premio a la Labor Taurina Y 
el ayuntamiento de Alcalá, a la Labor en Pro de la Fiesta. 

29 de diciembre de 2001 

El SERCIM utilizó por primera vez el 
helipueno de Alcalá siblado en Fiesta 

El SERCAM utilizó el domingo día 28 de octubre por primera 
vez el helipuerto de Alcalá, situado en los terrenos de Fiesta. 
Según la portavoz del SERCAM, Pilar Penín, fue necesario utili
zarlo por primera vez, a fin de que la zona este de Madrid no 
quedara sin cobertura de "uvis" móviles. El traslado a un hos
pital de Madrid de una mujer de 30 años con una herida de arma 
blanca en el vientre permitió que un helicóptero del SERCAM 
aterrizara en este helipuerto, que es fruto del convenio firmado 
en agosto con la empresa Fiesta. La mujer fue traslada hasta allí 
en la UVI móvil del SERCAM desde su domicilio en Coslada, 
quedando inmediatamente libre la ambulancia, técnicamente 
conocida como "soporte vital avanzado" y pudiendo ser utilizada 
para cualquier otro servicio en los municipios de la comarca. 

PUERTA de Madrid ' 
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Amigos de la Universidad en Pastrana 
Fiel a su costumbre de mostrar a sus asociados los nuevos inmuebles de la Universidad de Alca
lá y de acuerdo con el vicerrectorado de Infraestructuras de ésta, la Asociación de Amigos de la 
Universidad de Alcalá dedicó el sábado dia 20 de octubre a una excursión básicamente cultural a 
la villa de Pastrana con el objetivo principal de visitar su Palacio Ducal. 

La ruta que condensa el sabor de 
la cocina cervantina 

® 
La RUTA 
de los 

MESONES 

La Casa Vieja 
Tu gran mesón. Cocina castellana contundente. 
Horno de lciia, f.lbrica de cen=a, =za de verano .. . 

Las Cuadras de Rocinante 
Tu taberna con sabor cervantino del Siglo de Oro. 
Tapas, vino, hogaza, caf~ de puchero, mantel de 
cuadros,. .. 

PUERTA de Madrid 

La cocina de La Ruta de los 
Mesones® forma parte de una 
gastronomía recia y venerable, 
rica en platos serios, directos, 

El Foro 

poderosos, siempre 
impresionantes. 

Tu rincón de Madrid en Alcalá 
de Henares. Cocido, callos, 
Chulapo, Don Hilarión , 
organillo,. .. 

Casa Bayton 
Tu restaurante. En el centro de 
Alcalá de Henares. Cocina de 
mercado, carta de temporada, 
excelente bodega, ambiente 
~servicio profesional, ... 

Casa Bayton 
Plaza de c..van .... 21 

Alcalá de Hcnam 
Reservas, 91 883 06 06 

La Casa Vieja 
SanFdp<N<ri, 3 
Alcalá de H= 

Reservas, 91 883 62 81 

El Foro 

Gallo, 'º 
Alcalá de Hcnu<s 

Reservas, 91 882 87 43 

Las Cuadras 
de Rocinante 

c.rm.n e.hado, ' 
Alcalá de Hcnu<s 

RCSCTVllS, 91 880 08 88 

Luis Mariano González, 
director de "Alcine 31". 

"Alcine 31", del 9 
al 11 de noviembre 
La organización del festival de 
cine de Alcalá de Henares y 
Comunidad de Madrid celebró 
sus treinta y un años de cor
tometrajes y largometrajes. El 
miércoles dia 7 de noviembre 
dieron una rueda de prensa en 
el Teatro Salón .Cervantes 
para su presentación, que 
corrió a cargo del director del 
festival, Luis Mariano Gonzá
lez, junto al autor del libro 
'Arquitectura del Sueño' y el 
comisario de la exposición, 
Jorge Gorostiza. En el acto de 
presentación también estuvie
ron presentes Manuel Peina
do, alcalde, y Pilar Femández, 
concejal de Cultura. 

Jorge Gorostiza, comisario de 
la exposición del festival. 

29 de diciembre de 200, 



Los expedicionarios complutenses, con las cajas de firmas en la mano. 

la Plataforma enuegó 50.000 firmas Pidiendo más ambulancias 
"Estamos muy contentos. Es un triunfo de los alcalaínos que demuestra que la ciudadanía no está 
muerta", dijeron los portavoces de la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública, Joaquín Arlas 
y Andrés Medina, poco después de entregar las 45.000 firmas recogidas en Alcalá y las 4.200 
recogidas en Torrejón, todo ello pidiendo una segunda UVI móvil y más dotación de ambulancias 
convencionales. La ausencia del alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, no gustó entre los distintos 
cargos del PSOE que acudieron a la entrega el jueves 8 de noviembre en la Asamblea de Madrid. 

Teresa Rivera, 
presidenta del Havo, 
fue la protagonista 
del Dll aniversaño 
de la peña Venecia 
La Peña Alcalaína Venecia 
celebró el sábado día 17 de 
noviembre, en los Salones 
Tupamaro su fiesta de XXIX 
Aniversario. Una fiesta a la 
que asistieron unos 300 
invitados, entre los que se 
encontraban socios, simpati
zantes, representantes de 
las peñas complutenses y 
miembros de la directiva y 
del Alcalá, que se recordará 
por la presencia de la presi
denta del Rayo Vallecano, 
Teresa Rivero Sánchez
Romate, nombrada socia de 
honor de esta ya histórica 
peña de la R.S.D. Alcalá. 
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Elisa de Francisco IPPJ eligió al PSOE e 11 
que cumplan el acuerdo plenaño 

El grupo de concejales del PP cree que la adquisición por el 
ayuntamiento de una UVI móvil no seria más que el cumpli
miento de un acuerdo plenario del día 15 de diciembre de 1998. 
Entonces, la propuesta, realizada por Izquierda Unida, fue 
aprobaba por unanimidad. Y ahí está lo grave para el PP, según 
dijo su concejala Elisa de Francisco: "Fue m quien propuso 
entonces que el ayuntamiento asumiera el gasto de una UVI 
móvil con cargo a los presupuestos municipales. El PSOE se 
mostró de acuerdo y nosotros votamos a favor, por lo que la pro
puesta se aprobó por unanimidad. Ahora nosotros no hacemos 
otra cosa que pedir que se cumpla aquel acuerdo plenario". 

El pp PUSO una 
denuncia por delito 
ecológico contra 
Manuel Peinado 
v Fernando Marín 
El portavoz del grupo de con
cejales del Partido Popular en 
el ayuntamiento de Alcalá, 
Bartolomé González, en nom
bre de sus compañeros, puso 
el viernes 9 de noviembre en 
el juzgado de guardia una 
denuncia contra el alcalde, 
Manuel Peinado, y contra el 
concejal de Ciudad Sostenible, 
Fernando Marin, como presun
tos autores de un delito ecoló
gico por cortar más de medio 
centenar de árboles que se 
encontraban en el paseo de 
Pastrana, la mayor parte de los 
cuales son las acacias conside
radas centenarias por los con
cejales populares. Los conceja
les del PP decidieron presen
tarse inmediatamente en el 
juzgado de guardia y denun
ciar a Peinado y Marin como 
máximos responsables de la 
tala. Por su parte, Fernando 
Marin declaró: "La denuncia 
del PP es pura demagogia. 

PUERTA de Madrid 
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Planes de Pens iones Garantizados BBVA 

1 lectUnt de apuestas únicamente para • ntral 
Este bol.to sirVei al en línea con un orden~ C9 

por unterlTI n 

to QUB se celetiren 
orteoS de BOf\4 med1ato sJoulenUI, 

1:>0leto participa e~. :t'~n hasta el -.ñemes n con este . o dia de su "ª 1 

! 
IWI desde el m•SI'!" 

~ ~- Jjl P. r amtios lnclus1ve. • 
~ • • 1 mar<lue aq t> \et.o 

el nu uestª" no o • tas mismas llP ~
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¡JI SI desee Juger 

Para ganar seguro. 

de mttabilldad a S anos. ck mttabilidad a 10 años. 

Pase lo que pase en el futu·ro, usted gana. Porque BBVA le ofrece tres planes diferentes de 
Pensiones con rentabilidades garantizadas para su elección: 15% de rentabilidad a 5 años, 
25% de rentabilidad a 7 años y 40% de rentabilidad a 10 años. No lo dude. Los Planes de 
Pensiones Garantizados BBVA son una apuesta ganadora para vivir más tranquilo mañana, 
ahorrando impuestos hoy. Se lo garantizamos. Infórmese sobre nuestra amplia gama de planes 
en cualquier Oficina BBVA, en Linea BBVA 902 22 44 66 o en www.bbva.es 

Rcntabllídadts garantizadas por BBVA según carta dt compromiso dt rtvalorización. Condicionu establecidas por la Normatrva 
vigtntc dt Plants y Fondos de Pcnslonts. BBVA Pla n Tranqu ilidad 5,7 y 10 dtpositados y gutionados por BBVA Pensiones. 

88VA 
Banco Bilbao Vizcaya Argentaria 



Cientos de rumanos celebraron 
su tiesta nacional el día 1 de diciembre 

El colectivo de rumanos de Alcalá celebró el día 1 de diciem
bre su fiesta nacional con un programa de actos que congregó 
a cientos de personas en la plaza de Cervantes. Está previsto 
que en la primavera próxima se firme el acuerdo de hermana
miento entre Alcalá y la ciudad de Alba Iulia, capital de la pro
vincia de la que procede el noventa por ciento del colectivo de 
rumanos que residen en la ciudad complutense. A tal efecto, 
la presencia del primer teniente de alcalde de Alba Iulia, Radu 
Coclici, durante los actos de celebración en Alcalá de la fiesta 
nacional de Rumania, fue esencial para establecer las cláusu
las de este hermanamiento que se firmará en la ciudad com
plutense. Radu Coclici fue recibido por el alcalde, Manuel Pei
nado, y mantuvo varias reuniones con el asesor de la primera 
tenencia de alcaldía, Fran Pérez, que fijaron los aspectos más 
destacados del hermanamiento. También participaron en las 
conversaciones el presidente de la Asociación Cultural de Ayu
da e Integración del Pueblo Rumano, Gheorghe Gainar, y el 
concejal de IU Francisco Calles. 

la dirección del PP proclama a Banolomé 
González candidato a alcalde 

El miércoles día 12 de diciembre, ante 500 personas, el secre
tario general del PP en Madrid, Ricardo Romero de Tejada, pro
clamó a Bartolomé González por cuatro veces candidato del PP 
a alcalde de Alcalá. La proclamación se hizo en un acto muy sig
nificativo, la entrega del Premio Popular del año 2001 que ha 
creado el PP de Alcalá y que en su primera edición se entregó al 
vicepresidente segundo del gobierno de la nación, Rodrigo 
Rato. Ricardo Romero de Tejada deshizo cualquier maniobra 
para desplazar a Bartolomé González del liderazgo en Alcalá. 

29 de diciembre de 200t 

510 pareias se han casado 
en el avuntamiento desde 1995 

El número de bodas celebradas durante el año 2001 en la 
casa consistorial fue el más alto desde que la legislación per
mitió en 1995 casar a los alcaldes o concejales en los ayun
tamientos. El sábado 24 de noviembre se celebraron las últi
mas ceremonias matrimoniales del año en la casa consisto
rial, ya que el mes de diciembre se considera inhábil admi
nistrativamente para ese fin en el ayuntamiento. En total 
este año han sido 120, con un significativo aumento res
pecto al año anterior, en que fueron 98. Y la tendencia va al 
alza, ya que en el calendario abierto recientemente para las 
bodas del año 2002 se han registrado un total de 130 pare
jas y se espera que en breve se cubran las 30 franjas libres 
que quedan en el calendario con otras tantas parejas que 
quieran contraer matrimonio el próximo año. Desde 1995 se 
ha casado en el ayuntamiento un total de 570 parejas. 

1 Regata Aerostádca 
"Open Ciudad de Alcalá de Henares" 

La población alcalaína acogió durante el último fin de semana 
de noviembre la 1 Regata Aerostática Open Ciudad de Alcalá de 
Henares, Patrimonio de la Humanidad, que comenzaba el vier
nes día 23 y acabó 'el domingo dia 25 de noviembre con la entre
ga de premios a los participantes. Muchos alcalaínos ávidos de 
experiencias no quisieron perderse la de montar en globo . . 
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El avuntamiento 
aprobó, con la 
abstención del PP, 
el presupuesto 
municipal 
para 2002, 
por impone de 134 
millones de euros 
El miércoles día 12 de diciem-
bre un pleno extraordinario 
del ayuntamiento compluten-
se aprobó los presupuestos 
municipales del año 2002 
para Alcalá. con los votos 
favorables del PSOE e IU y la 
abstención del PP. La sesión, 
prevista para las cinco y media 
de la tarde. empezó con un 
cuarto de hora de retraso y 
duró una hora y media, tiem-
po durante el que fueron vota-
dos tres puntos. El montante 
previsto para este año se eleva 
a 134 millones de euros. En 
las fotografías, los dos grupos 
municipales y el concejal de 
Hacienda. Pablo González. 
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AVENSIS. LA MÁQUINA DEL TIEMPO. Conducir un Toyota Avensis es disfru_tar. Y disfrutas tanto que te 
olvidas de ~ómo pasa el tiempo. Con unas prestaciones, una tecnología, uri-confort_y una suavidad asf, no es extraño 
que los kilómetros parezcan metros y las horas, minutos. Pruébalo, querrás más. 

MOTOllES: 04 con inyección directa de gasolina • WT-i con distribución variable inteligente 
D-40 Turbodiesel de inyección directa, 16 válvulas, common rail. 

Ven a probarlos a: 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ~TovoTA 

Avda. de la Constnución, 10 - Tif .: 91 675 37 37 · TORREJON DE ARDOZ 
rJ Madre de Dios, 4 · Tlf.: 91 881 84 40 · ALCALA DE HENARES 
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Mejorarán la atención de las emergencias en las localidades Hmílrlles 
v en el corredor del Henares 

El SERCAM inauguró dos nuevas 
helisuperficies en loeches v Campo Real 
El Servicio de Emergencias Sanitarias de la consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid 

(SERCAM) cuenta desde el viernes 21 de diciembre con dos nuevas helisuperficies sanitarias en 

la zona este de la comunidad. El director general de Sanidad, Javier Hernández, inauguró ese 

día un helipuerto en Campo Real junto al alcalde del municipio, Mariano Alonso Díaz, y otro en 

Loeches, acompañado por el alcalde Pedro Diaz Sánchez. Campo Real cuenta con una población 

censada de 2.555 habitantes y se encuentra a 39 Km del centro de Madrid pudiéndose acceder 

a esta localidad por la carretera N-m. La helisuperficie está ubicada en el polígono industrial 

de Borondo, en la Carretera de Perales. Por su parte, Loeches cuenta con una población de 

2.838 habitantes y se encuentra a 32 Km del centro de Madrid. El punto de toma se encuen

tra situado en la carretera de Loeches a Torrejón de Ardoz, junto al Campo de Fútbol. 

Estas helisuperficies con
tribuirán a mejorar la aten
ción de emergencias sanita
rias de ambas localidades así 
como de los municipios limí
trofes como Torres de la Ala
meda, Pozuelo del Rey, Valdi
lecha, Perales de Tajuña, 
Morata, Arganda, Rívas Va
ciamadrid, Tielmes, Valilla o 
las localidades del corredor 
del Henares como Coslada, 
San Fernando o Torrejón de 
Ardoz. 

El servicio asistencial que 
da actualmente el SERCAM 
en la Comunidad de Madrid 
-y en ocasiones en otras 
regiones limítrofes- se realiza 
desde las seis bases con las 
que cuenta y que están situa
das en Brea de Tajo, El Ata
zar, Valdilecha, Los Santos 
de la Humosa, Cadalso de los 
Vidrios y Navas del Rey. Alca
lá tiene también una helisu
perficie en los terrenos de la 
fábrica de caramelos Fiesta, 
junto a la avenida de Madrid. 

Red de 
helisuperficies 
sanitarias 
Estas helisuperficies for

man parte de un plan para 
dotar a la comunidad de Ma
drid de una red de helisuper
ficies sanitarias. Esta inicia
tiva que planteó la consejería 
de Sanidad ha tenido una 
gran acogida por parte de los 
ayuntamientos, ya que mejo
ra la calidad. En estos mo
mentos 82 consistorios se 
han puesto en contacto con 
el SERCAM, dirigido por el 
alcalaíno José Francisco Ji
ménez Galindo, para pedir 
que se construya uno de 
estos puntos de toma en su 
población. 

Para la construcción de 
una helisuperficie se firma 
un convenio entre la Conse
jería de Sanidad y el Ayunta
miento, en el que el SERCAM 
se ocupa de la parte técnica 
del proyecto, la señalización, 
la formación relativa a la 
seguridad de las aeronaves, 

29 de diciembre de 2001 

así como el asesoramiento en 
materia de medicina de ur
gencias y emergencias al per
sonal sanitario que . presta 
servicios al municipio. Los 
municipios, por su parte, se 
hacen cargo del coste de la 
construcción, que oscila en
tre las 800.000 pesetas y los 
2.000.000 -en función, fun
damentalmente, de la orogra
fia-y del mantenimiento. 

La red de helisuperficies sa
nitarias de la consejería de 
Sanidad, que forma parte del 
Programa de Asistencia Sani
taria y Evacuación Aeromédi
ca que desarrolla el SERCAM, 

también puede ser utilizada 
por otras instituciones como 
el caso de los bomberos, el 
ejército o la guardia civil. 

La principal ventaja de con
tar con una helisuperficie 
sanitaria es que con ésta se 
garantiza que el helicóptero 
del SERCAM pueda tomar 
tierra y de este modo, permi
te a los facultativos sanita
rios elegir el hospital de des
tino idóneo en función de la 
patología del paciente y no de 
la proximidad, con el consi
guiente aumento de la efecti
vidad de la asistencia hospi
talaria. 

YEBRA·GARCIA, S.L. 

¡Felices fiestas 
y próspero año 2002! 
(Ce DISTRIBUIDOR OFICIAL CAMPSA 

VILLALBILLA 
Tlfs.: 91 885 94 93 
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Recursos 
del SERCAM 
Para dar cobertura a todo el 

territorio de la comunidad de 
Madrid, el SERCAM dispone 
de dos helicópteros medicali
zados que están situados en 
Las Rozas y Lozoyuela. Ade
más, el Servicio de Emergen
cias Sanitarias cuenta con 
un Centro Coordinador de 
operaciones de alta tecnolo
gía donde se reciben las lla
madas sanitarias del 1-1-2 y 
desde el que se activan los 
recursos. 

El SERCAM cuenta este 
año con 160 profesionales, 
todos con formación sanita
ria avanzada, entre los que se 
encuentran médicos, enfer
meros y técnicos sanitarios, a 
los que habrá que sumar los 
24 prévistos para la base que 
se creará en el año 2002 en el 
corredor del Henares. 

En cuanto al parque móvil, 
el Servicio de Emergencias 
Sanitarias de la Comunidád 
de Madrid cuenta con moder
nos vehículos medicalizados 
tales como UVls móviles, UVls 
todoterreno, vehículos de 
inteivención rápida, vehículos 
anfibios, vehículos de rescate 
en nieve y acuáticos, hospita
les de campaña y dos helicóp
teros medicalizados -uno de 
ellos con grúa para el rescate 
en altura-. A esto hay que 
añadir las ambulancias con
vencionales de distintos equi
pos de Protección Civil con los 
que existen convenios, que 
también forman parte de la 
operatividad del SERCAM. 

El servicio asistencial que 
da actualmente el SERCAM 
en la Comunidad de Madrid 
-y en ocasiones en otras 
regiones limítrofes- se realiza 
desde las cinco bases con las 
que cuenta y que están situa
das en la sierra norte, zona 
oeste, zona sudoeste, zona 
sudeste y zona de alta densi
dad en el corredor del Hena
res. A esto hay que añadir la 
base de Aranjuez, que será 
inaugurada próximamente. 

PUERTA de Madrid 
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El anntamiento adelantó los 80 millones de pesetas 

Inaugurado en Daganm un aulario de educación iiantil 
La subdirectora territorial de la consejería de Educación de la comunidad de Madrid, Maria José García-Patrón, y la alcaldesa de Daganzo, Concepción Gutiérrez, inauguraron el viernes 14 de diciembre un aularlo de educación infantil en un acto que contó con la presencia de diversos alcaldes y concejales de los municipios de la comarca. El nuevo pabellón de educación infantil, situado en la zona este del municipio, tiene cuatro aulas de las cuales tres ya están ocupadas con niños de tres años. Concepción Gutiérrez explicó que el gasto fue afrontado directamente por el ayuntamiento con un desembolso de 80 millones de pesetas: "Hemos firmado un convenio de colaboración con la consejería de Educación de la comunidad de Madrid por el cual nosotros nos comprometiamos a construir el pabellón escolar y a pagarlo, pero la comunidad se ha comprometido a devolvemos el año que viene esa cantidad porque las necesidades reales eran para este curso". 

Concepción Gutiérrez explicó Complejo escolar las pistas polideportivas. Tam-que precisamente para evitar un Y deportivo bién tenemos un porche que ce-retraso en la construcción de rramos y lo convertimos en un este aularío se firmó el convenio La construcción de este aula- aula gimnasio en la que los ni-entre el ayuntamiento y la co- rio se ha realizado en una zona ños dan psicomotricidad, y en munídad de Madrid: "Nos lo co- de Daganzo que es todo un com- las horas de comedor se utiliza mentaron María José García-Pa- piejo escolar y deportivo: 'Tene- también para que los niños puetrón y el director general de in- mos además del que inaugura- dan estar ahí jugando. Por la fraestructuras. Los trámites en mos un pabellón infantil para tarde también lo utiliza el ayunlos ayuntamientos son mucho niños de cuatro y cinco años. tamiento para muchas actividamás ágiles que en la comunidad Está el colegio de primaría y de des". 
de Madrid. Por eso adelantába- los dos primeros cursos de la La directora territorial de la mos nosotros el dinero para la ESO. También está el polidepor- consejería de Educación, María construcción del pabellón esco- tivo municipal, del que también José García-Patrón reconoció lar para que pudiéramos dispo- hacen uso los niños del colegio y que "Daganzo es un modelo a ner de él en este curso, que era 
cuando lo necesitábamos". 

En cuanto a las caracterís
ticas del nuevo centro, la alcal
desa de Daganzo comentó que 
"me gusta mucho más que los 
otros centros escolares que te
nemos en nuestro municipio 
por la luz que tiene. Hay venta
nas muy amplias y tragaluz en 
el pasillo. Las aulas están co
municadas unas con otras entre 
sí. También tienen una salida 
directa cada una de las aulas al 
patio, de manera que los niños 
no tienen que molestar a sus 
compañeros si tienen que salir 
al patio, o si hay que hacer una 
salida de emergencia". 

seguir. Hace cinco o seis años 
teníamos aquí aulas prefabrica
das. En menos de tres años he
mos visto que nos sobran aulas. 
La diferencia es abismal. Es fácil 
llegar a acuerdos con el ayunta
miento de Daganzo porque están 
dispuestos a apostar por la edu
cación, están dispuestos a fir
mar convenios. No sólo es lo que 
da la consejería de Educación, 
sino lo que ellos aportan extra. 
El propio ayuntamiento de Da
ganzo ha aportado los colum
pios, las aceras hasta aquí. Es 
muy fácil entenderse con el 
ayuntamiento de Daganzo". 

María José García-Patrón re
conoció la importancia que su
pone tener un complejo educati
vo y un complejo deportivo jun
tos: "Aquí tenemos una manza
na en la que están todas las ins
talaciones educativas y deporti
vas. Con ello los alumnos utili
zan las infraestructuras deporti
vas. Así es todo muchísimo más 
fácil porque está todo muy bien 
ubicado. Está pensado perfecta
mente con la cabeza y con tiem
po". 

El suelo de cada una de las 
aulas tiene características espe
ciales: "Es un tipo de suelo utili
zado en infraestructuras depor
tivas, lo que permite que los ni
ñ?s puedan jugar en él sin coger 
frío, algo que por ejemplo no tie
ne el pabellón de educación in
fantil para niños de 4 y 5 años 
que hay al·lado". 

Daoiz y Velarde, 1 O 
Telf.: 91 889 29 34 

Vía Complutense, 111 - nave 6 
(Detrás de Mercadona) 

Alcalá de Henare~ 
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Accidente múlUple a causa del hielo v la niebla Acusadas de robaren un 

Se vieron involucrados 34 turismos restaunme de 1.1ec11es 

v 4 camiones v 31 personas la ~•antia Civil d• 
. a cinco personas 

resultaron her.das, tres de ellas graves d!n el~c~c::~':n~~c:. ~~~~: 
Un accidente múltiple de 

tráfico se produjo el sábado 
día 22 por la mañana en la 
carretera N-11 a la altura de la 
localidad de Trijueque, en la 
provincia de Guadalajara. y 
resultaron heridas 31 perso
nas; de ellas, tres mujeres con 
lesiones graves. 

En el accidente se vieron 
implicados 34 turismos y cua
tro camiones. de los que dos 
se incendiaron y quedaron 
calcinados. A parecer, el acci
dente ocurrió debido al hielo y 
a la niebla. La calzada estaba 
helada y la visibilidad era 
escasa, lo que provocó que los 
vehículos resbalaran hasta 
colisionar por mucho cuidado 
que los conductores pusieran 

Roban 24 calderas 
vurifarías 
da tras edificios 
en construcción 

Durante la madrugada del 
día 5 de diciembre fue cometi
do un robo en el interior de 
tres edificios en construcción 
pertenecientes a la empresa El 
olivar de los Villares. de la 
localidad de Arganda del Rey. 
Los ladrones entraron rom
piendo la valla que rodea los 
tres edificios en construcción 
y. una vez dentro, forzaron la 
ventana del primero que 
comunica con los otros dos y 
sustrajeron de los mismos 24 
calderas de calefacción, grife
rías de lavabo, siete baterías 
de bañeras y doce de duchas, 
todo ello valorado en dos 
millones y medio de pesetas. 

29 de diciembre de 2001 
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en la conducción. En el 
momento del accidente la tem
peratura reinante era de cua
tro grados bajo cero y cuando 
llegaron los bomberos para 
sofocar el fuego de los dos 
camiones tuvieron serios pro
blemas porque el agua se les 
quedaba helada. 

El hospital de Guadalajara 
donde fueron atendidos los 
heridos ha facilitado la nota 
siguiente: "El pasado día 22 de 
diciembre acudieron al servi
cio de urgencias del Hospital 
del INSALUD 31 pacientes 
como consecunecia del acci
dente de tráfico múltiple ocu
rrido en la N-11. Una vez eva
luados se procedió de la forma 
siguiente: 28 enfermos que 

presentaban traumatismos y 
contusiones diversas, una vez 
tr¡itados fueron dados de alta 
y se recuperan en sus domici
lios. De las tres mujeres que 
resultaron heridas de mayor 
gravedad, una paciente. MAQ. 
fue trasladada al hospital 
Rrupón y Cajal de Madrid, pre
sentando traumatismo crane
oencefálico, scalp y disección 
subcutánea del muslo. Otra 
paciente. FR. también fue 
trasladada al mencionado cen
tro presentando traumatismo 
ocular y la tercera paciente, 
FMN. permanece ingresada en 
el hospital de Guadalajara 
presentando auñamiento ver
tebral en L2 sin afectación 
neurológica. 

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

* UBI.. *AKG *ECLER 
* pminí * i;ENNHEIJ;ER * P1oneer 

* ~1Iffil * Technics * ortofon 
C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
607 180 123 

Especialistas en dormitorios 
de Matrimonio 

Proyectos de decoración 
GRATUITOS 
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Reléf.: 91 883 49 75 

Este Invierno 
mas cal1do 
que nunca 

das valorados en más de un 
millón y medio de pesetas. Un · 
espejo retrovisor recogido en el 
lugar del robo ayudó a impli
car a los detenidos. 

En la madrugada del día 20 
de diciembre la Guardia Civil 
recibió una llamada en la que 
se alertaba del robo en un res
taurante de Loeches y poste
riormente se comprobó que 
del interior del mismo habían 
sido sustraídos varios efectos. 
Después de que un testigo 
facilitara la descripción del 
vehículo en el que al parecer 
pudieran haber sido transpor
tados los efectos y comprobar 
que en la precipitada huida 
perdió uno de los espejos retro
visores, arrancado al rozar con 
un muro. con estos datos. la 
Guardia Civil inició la búsque
da del automóvil, que fue loca
lizado en una finca de Rivas 
Vaciamadrid cuando los efec
tos sustraídos aún estaban en 
poder de los presuntos auto
res del robo, cinco jóvenes con 
edades entre 21 y 28 años a 
los que se ha imputado un 
delito de robo con fuerza y han 
pasado a disposición judicial. 
constándoles antecedentes 
policiales a todos ellos por 
hechos similares. 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

9188302 13 
Plaza de España, 1 - 12 C 

Alcalá de Henares 
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11 parecer los dos se autolesionaron después de una discusión 

Dos hermanos de origen polaco, heridos por arma blanca 
Una discusión pudo originar el incidente. Dos hermanos de origen polaco resultaron heridos y 
tuvieron que ser trasladados al hospital Príncipe de Asturias, donde recibieron atención de las 
heridas que presentaban, las cuales les fueron realizadas con arma blanca. Fuentes policiales 
dijeron a PUERTA DE MADRID que en ambos casos los dos hermanos se pudieron autolesionar. 

En un piso del número 3 de 
la calle Orquídea se encontra
ban cinco personas de nacio
nalidad polaca, según fuentes 
policiales. Al parecer, todo se 
inició con una discusión entre 
los hermanos Adam y Bogdam 
D., de 25 y 27 años respecti
vamente. El primero de ellos 
saldó la discusión con una 
fuerte depresión que lo llevó a 
autolesionarse clavándose un 
cuchillo de cocina en una pier-

na y produciéndose una fuerte 
hemorragia. En esos momen
tos el hermano mayor, al ver lo 
ocurrido, dio un fuerte golpe 
en un cristal con un puño pro
duciéndose importantes cortes 
en la mano, cortándose inclu
so tendones. 

Al ver la importante hemo
rragia de Adam en la pierna, 
sus compañeros de vivienda le 
aplicaron un torniquete que 
fue mejorado por los agentes 

de la Policía Local que acudie
ron al domicilio hasta que lle
gó la UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD. El 
personal facultativo atendió 
en primer lugar al joven con la 
herida en la pierna y a conti
nuación atendió al mayor con 
sus cortes en la mano. Los dos 
fueron finalmente trasladados 
al hospital 'Príncipe de Astu
rias' en una ambulancia con
vencional avisada por el 061. 

Pº de los Curas, 25 - Tfno. : 91 888 05 15 - 28803 Alcalá de Henares 
San José - Tfno.: 91 882 69 58 - 28806 Alcalá de Henares 
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la Guardia Civil detuvo 
a los presumas autores del 
incendio de Campocame 

El iuez que lleva el caso 
los puso en Hbenad 
después de tomarles 
declaración 

La Guardia Civil ha detenido 
a cuatro personas acusadas 
de dos delitos de homicidio 
imprudente y un delito de 
incendio por imprudencia. En 
el informe pericial de la Guar
dia Civil se confirma que el 
incendio en el que fallecieron 
dos trabajadores y se produ
jeron pérdidas milmillonarias 
se produjo por la acción de un 
soplete. La investigación lleva
da a cabo por los agentes de la 
comandancia de Madrid del 
incendio acaecido en la 
empresa Campocarne de 
Arganda del Rey finaliza tras 
ser detenidas cuatro personas 
como presuntas autoras del 
mismo. Las gestiones centra
ban la hipótesis en la inflama
ción del poliuretano de revesti
miento de la nave. La inspec
ción ocular realizada por los 
agentes centró su origen en 
las obras de reforma que se 
llevaban a cabo en un anexo a 
la zona quemada, descartando 
un posible cortocircuito en los 
equipos técnicos, así como la 
inflamación de cualquier liqui
do. 

Presuntamente, el incendio 
se produjo como consecuencia 
del calor desprendido por un 
soplete, que inflamó unas 
planchas de poliuretano, 
material inflamable que trans
mitió rápidamente el fuego por 
la nave. Una vez certificados 
los hechos, los agentes proce
dieron a la detención de los 
trabajadores de la empresa 
encargada de la reforma: SSM, 
de 29 añoz, jefe de obra; MAB, 
de 39 años, soldador; XAGM, 
de 22 años, operario, y LCS, 
de 30 años, operario. Los dete
nidos, que carecen de antece
dentes policiales, fueron pues
tos a disposición judicial en la 
mañana del dia 21 de diciem
bre. No obstante, horas más 
tarde, el juez perteneciente al 
juzgado de Arganda encargado 
de la investigación del incen
dio de la nave de Campocarne 
decretó la libertad de todos 
ellos tras tomarles declara
ción. 
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El accideme colapsó el tránco en uno de los eies de circulaciíli de Alcalá 

Herida grave al chacar su mata can un cache 
El joven David A.C. resultó herido de ~vedad con traumatismo craneoencefálico al colisionar 
frontalmente su motocicleta y un coche en el paso subterrán~o de la calle Torrelaguna. El acci
dente se produjo poco antes de las diez de la noche del viernes 21 de diciembre y cortó el tráfi
co en uno de los principales ejes de comunicación norte-sur de la ciudad, por lo que se originó 
un importante colapso del tráfico que obligó a la Policía Local a desviar el tráfico por otras vias. 

David A.C. pilotaba su moto
cícleta, · una Kawasaki con 
matricula ·de la serie MG de 
Madrid en dirección á1 norte 
de la ciudad, hacia el Campo 
del Ángel-'Chorrillo. Al parecer 
hizo bajo el paso subterráneo. 
un adelantamiento ·para lo 
cual tuvo que invadir el carril 
contrario, por el cual circulaba 

en esos momentos un. velúcu
lo Fiat Uno con matricula SL 
de Madrid. El conductor del 
velúculo intentó esquivar lá 
colisión, lo que pudo dismi
nuir la gravedad de las heridas 
del piloto de la motocicleta. Su 
casco salió desprendido y- el 
joven sufrió un importante 
traumatismo craneoencefálico 

quedando tendido en el suelo. 
Vecinos de la calle Torrelagu
na lo arroparon con mantas 
para que no se quedara frio en 
el suelo. Instantes después lle
garon policías locales y a con
tinuación la UVl móvil del ser
vicio de urgencias del INSA
LUD cuyo personru facultativo 
se hizo cargo del herido. 

Esta· navidad colabora con 

los Reyes del reciclaje 
Queremos desear a todos una feliz Navidad, 

y recordar que una gran cantidad de los residuos que se generan en estas fechas, pueden y deben reciclarse. 

Botellas, latas, b.i:icks, cartones, envoltorios de regalos, ... ya sabes: cada envase a su contenedor correspondiente. 

Así, entre todos, ahorramos y ayudamos a mantener Alcalá más limpia. 

Recuerda: 

REOOAR PARA AHORRAR TELÉFONO VERDE 
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con la colaboración de: 
--: 
~Urbaser --

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID el joven 
sufrió parada cardiorrespira
toria al llegar al hospital 'Prin
cipe de Asturias' de la c;ual fue 
sacado por el personal médico 
pasando a ser atendido en el 
centro hospitalario para repo
nerse de las heridas sufridas. 

Un turismo atropelló 
a un hombre iunto a 
la calle Nuestra 
Señora del Pilar 

Un hombre de 53 años de 
edad que responde a las ini-. 
ciales de Ramón L.P. resultó 
herido con un fuerte golpe en 
la cabeza y diversas lesiones 
más, al ser atropellado cuando 
cruzaba la calle Marqués de 
Mondéjar, en su confluencia 
con la calle Nuestra Señora del 
Pilar, en la Rinconada. El acci
dente se . produjo sobre las 
9'50 horas del viernes 21 de 
diciembre. Un turismo Opel 
Kadett con matricula de la 
serie GX de Madrid giró desde 
la calle Nuestra Señora del 
Pilar a la calle Marqués de 
Mondéjar, momento éste en el 
que atropelló al peatón Ramón 
L.P., que en esos momentos 
cruzaba la calzada. 

El peatón recibió el principal 
impacto en la cabeza con el 
nervio del parabrisas del velú
culo. Nada más recibir el golpe 
se avisó por parte de testigos 
presenciales al personal médi
co del centro de salud de la 
calle Nuestra Señora del Pilar, 
quienes sacaron mantas y 
taparon al herido ya que el frío 
esa mañana era intensísimo y 
había riesgo de que el herido 
pudiera sUfrir una hipotermia. 

También se avisó a la UVl 
móvil del servicio de urgencias 
.061 que después de · unos 
minutos llegó al lugar del acci
dente y atendió al herido para 
trasladarlo a continuación al 
hospital Principe de Asturias. 

Herido al caerse 
de un camión 

Un hombre de nacionalidad 
alemana de 49 años de edad, 
identificado como Lothar AU, 
sufrió varias lesiones al caer 
desde la plataforma de un 
vehículo portacoches que con
ducía. El suceso tuvo lugar 
sobre las 11 de la mañana del 
día 13 de diciembre en el polí
gono industrial Miralcampo, 
de Azuqueca de Henares, en la 
empresa denominada Autosu
bastas, situada en la calle 
Conde de Romanones. · 
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Accidente laboral en una nave indusuial de la Garena 

Un obrero murió aplastado por una 
plancha metálica de l500 kilos de peso 
Un obrero de 40 años de edad falleció el viernes día 21 de diciembre al ser aplastado por una 
plancha metálica de aproximadamente 4 .500 kilos de peso, en un accidente ocurrido en una 
nave industrial de La Garena. Ignacio González Lázaro fue aplastado contra la pared por esa 
plancha, que es una pieza de una troqueladora, que al parecer se desplazó accidentalmente 
del resto de la maquinaria. El suceso ocurrió minutos antes de las diez de la mañana en la 
nave de la empresa Hurgues, en la calle Galileo Galilei, en la zona industrial de la Garena. 

El personal de la empresa dio 
la voz de alarma ante el acci
dente ocurrido, ya que el traba
jador Ignacio González Lázaro, 
de 40 años, había quedado 
atrapado en el interior de la 
nave por una plancha metálica 
que, según los cálculos, podia 
pesar más de 4 .500 kilos. In
mediatamente se activaron los 
recursos sanitarios de emer
gencias llegando al lugar del 
accidente unos minutos des
pués la UVI móvil del servicio 
de urgencias 06 1 con base en 
Alcalá. Pero el personal sanita
rio no pudo hacer nada por sal
var la vida de Ignacio González 
Lázaro, el cual había sufrido 

parada cardiorrespiratoria por 
las gravisimas lesiones inter
nas que le produjo la pieza al 
aplastarlo contra la pared. Al 
parecer las lesiones más graves 
eran en la zona abdominal. 

En el momento de ocurrir el 
accidente, Ignacio González Lá
zaro se encontraba con otro 
compañero de trabajo, el cual 
logró reaccionar al desprender
se la pieza de la maquinaria. 
Sin embargo su compañero no 
lo logró, por lo que la pieza lo 
aplastó contra la pared. 

Precisamente el personal de 
la UVI móvil tuvo que atender a 
un trabajador que había sufri
do una fuerte crisis nerviosa. 

Los servicios de emergencias 
del teléfono 112 dieron el co
municado inicial a la comisaria 
de Policía Nacional de Alcalá, 
desplazándose al lugar de los 
hechos varios agentes policia
les que tomaron testimonio de 
lo recorrido para la realización 
de las diligencias judiciales. 

A mediodía llegó a la nave in
dustrial la autoridad judicial 
que ese dia se encontraba de 
guardia en Alcalá. Después de 
una inspección ocular, la comi
sión judicial ordenó el levanta
miento del cadáver y su trasla
do al cementerio jardin de Al
calá, donde se le realizó la au
topsia. 

se había conado en 
la mano con un cuchillo 

sus compañeros 
lo encontraron 
en la camav, 
· al parecer, ebrio 

Un jo~n de 24 años de edad 
y de nacionalidad polaca se 
autolesionó en una mano en la 
vispera de Nochebuena. Al pa
recer, el corte se lo produjo 
con un cuchillo y le afectaba 
una vena. Sus propios compa
ñeros llamaron a la policía 
cuando lo encontraron en la 
cama y sangrando abundante
mente. El suceso ocurrió so
bre las 23'45 horas del dia 23 
de diciembre, en Alcalá, en la 
calle de Jovellanos, en el nú
mero 3 . El joven fue atendido 
por la policía. Los agentes die
ron aviso a la UVI móvil. El he
rido, que al parecer se encon
traba ebrio, fue llevado al hos
pital de Alcalá, donde fue 
atendido de urgencia. 

_sta es su ca~ 
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Paul y María Jesús ante un espléndido paisaje australiano 

Cl•ll•1c1•• 

Con Paul Tripodi, un joven 
pintor australiano enamorado de Alcalá, 

y más de esta belleza rubia 
de nombre María Jesús 

Recorriendo esta iluminada 
y navideña Alcalá, auténtico 
regalo para nuestros ojos, sin 
ninguna prisa a pesar de que 
todos vayamos al galope en 
estos días -y todos los días-, 
topamos la otra tarde con 
Paul Tripodi, que no es nin
gún actor, ni cantante, aun
que parece un poco lo prime
ro... Por algo es paisano de 
Mel Gibson y de Paul Hogan, 
el de "Cocodrilo Dundee". 

El jovencito, nuevo en esta 
plaza, es artesano y pintor y 
ha venido desde tan lejos a 
trabajar aquí a encontrarse 
con su enamorada María 
Jesús, gentil señorita 
alcalaina a quien tam
bién tuvimos el placer 
de conocer. Los dos en 
su flamante tienda, 
recién abierta, rodeados 
de cuadros de aboríge
nes australianos, claro, 
de canguros, de objetos 
diversos o instrumentos 
musicales como el, a ver 
si lo ponemos bien, did
jeridoo, que es un peda
zo de tronco derecho, 
tocado como una trom
peta, propio de los abo
rígenes del norte de 
Australia, decorado 
normalmente con dibu-

29 de diciembre de 2001 

jos de color ocre que simboli
zan comidas o totems de la 
tribu. Muy interesante la 
cosa, y nosotros que venía
mos a comprar un poco de 
mazapán de esa tienda de la 
esquina ... 

Diremos ya que Paul está 
feliz en Alcalá. Dice que le 
gusta más que ... Madrid. Ya 
va dominando nuestro idio
ma; ella, naturalmente, le 
viene enseñando a hablar 
desde que se conocieron hace 
cuatro años en Sevilla. 
Ambos estaban de vacacio
nes, y debió de ser un flecha
zo, el caso es que se vieron 

unos días ... Al poco, estaba 
Maria Jesús, quién se lo iba a 
decir, volando hacia Perth, 
una pequeña ciudad al Oes
te, donde nació Paul. Su 
familia la recibió con los bra
zos abiertos; y el galán, no 
digamos. 

Dice ella que lo de conse
guir el visado para el viaje fue 
una odísea. En casa, lo vie
ron casi normal, pero sin 
problemas. Fueron cinco 
semanas de ensueño, como 
en una película. Encima, en 
un cine, fueron a ver "Todo 
sobre mi madre" , que les 
gustó mucho y salieron casi 

llorando. Como cuando 
veía el telediario y le 
entraba la nostalgia ... 
Pero tenía a Paul a su 
lado y se le acababan 
las penas. Vuelta a 
España, con lágrimas, 
claro. Cartas, llamadas. 
En cuanto él tiene vaca
ciones se viene a verla. 
Un mes entero que da 
para hablar de proyec
tos, de trabajo, de 
amor ... 

Y ahora, por Navida
des, otra vez juntos. 
Paul piensa trabajar 
mucho aquí. Ya ha ven
dido varias obras. Maria 

María Jesús, con 
los canguros de verdad 

María Jesús en su nueva tienda 
de Puerta del Vado, 3, 

delante de los didjeridoo 
que han causado sensación 

Jesús compagina el co
mercio, recibiendo clases de 
alfarería. Dice que Paul se 
desenvuelve muy bien por 
Alcalá, que se viene con todo 
lo que le pide si va de com
pras. Y que, nuestra comida, 
restaurantes, iglesias, han 
constituido para él una gran 
sorpresa, así como saludar 
-y conocer- a un matrimonio 
alcalaino que vive en Sidney 
y a una chica de Peñas Albas, 
residente también en Austra
lia, que pasaron por la tienda 
a felicitarlos por traer algo 
diferente y étnico a una ciu
dad tan conocida e importan
te como Alcalá de Henares. 

Y, también, querían asistir 
a la Misa del Gallo, a la 
parroquia de "El Val", donde 
la esbelta Maria Jesús recibió 
su Primera Comunión.. . En 
fin, muy emocionante y origi
nal todo. Y Feliz Año 2002 
para todos. 

LUMIGARMO 

PUERTA de Madrid 
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Presidente C.C.C. Alcalá, Eusebio Corrales; Presidente Federación Española, Antonio Enríquez. A la derecha, Salvador Guardiá 

En mano de 2002 tendrá lugar una acampada en Alcalá 

El camping Caravaning Club Alcalá de Henares 
celebró su tradicional cena aniversario 
Como año tras año ya es habitual, el pasado 23 de noviembre el e.e.e. Alcalá de Henares 
celebró su tradicional aniversario, cumpliendo en esta ocasión diecinueve años de existencia. 
Para dicha celebración se reunieron unos cien comensales, entre los que se encontraba el con
cejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, y el edil de Turismo, Francisco Calles, quien 
acudió algo más tarde por tener un compromiso con la concejalía que preside. También se 
contó con la presencia del presidente de la Federación Española de Camping-Caravaning, 
Antonio Enríquez, y de la presidenta del Club Caravanista de Madrid, Mari e Isidro. 

A ambas concejalías, desde 
esta página nuestro más sincero 
agradecimiento por la ayuda y 
colaboración que dispensan a 
este nuestro Club. 

Las vivencias vividas durante 
este año a lo lago y ancho de la 
geografía nacional, fue el tema 
de conversación durante el 
transcurso de la cena. Aparte de 
las acampadas organizadas por 
nuestro club, hemos participado 
en la acampada nacional de 
Benicasim (Castellón), donde 
resaltar que nuestros chicos del 
equipo de fútbol quedaron 
sucampeones entre todos los 
clubes de España. También 
estuvimos representados en las 
acampadas de Soria, La Rioja, 
Zaragoza donde acudimos 23 

Almacén de Jamones, Quesos y Embutidos 

[ - VENTA DIRECTA -

¡¡Encargue ya 
sus Cestas 

y Lotes 
de Navidadll 

Vía Com~utense, 117 ·Poi~. Industrial Alcalá 1, (e/ Aranjue~, Nave 510 • Tlf.: 91 882 29 87 • ALCAIÁ DE HENARES 

HORARIO DICIEMBRE· Abierto de lunes a sábado en horario ininterrumpido 
• de 8'30 a 20'30 horas 

PUERTA de Madrid 

familias y por último a Zamora, 
donde nuestros amigos de 
Valladolid celebran su ya tradi
cional acampada de la Matanza. 

Tras el habitual intercambio 
de regalos conmemorativos de 
la fiesta y la entrega de trofeos, 
dio comienzo el baile que nos 
tuvo ejercitando hasta bien 
entrada la madrugada. 

Y fue aquí cuando hablando y 
hablando se formó la idea de 
celebrar en nuestra ciudad una 
acampada e invitar a la misma a 
nuestros amigos de otras ciuda
des de España. Pues bien, ya 
estoy en condiciones de decir 
que este evento se celebrará en 
Alcalá de Henares entre los días 
15 a 19 del mes de marzo, jus
tamente la semana anterior a la 
de la 44ª Acampada Nacional 
que este año tendrá lugar en 
Albacete, donde seguiremos 
con "la pelea": el quijote, es 
nuestro. 

En fin, que otro año que se 
nos va y sin acabarlo ya esta
mos planificando el próximo. 
De ilusiones no se vive, pero sí 
que ayudan a llevarlo con mejor 
ánimo. 

Y ya aprovecho la ocasión 
que me brinda este semanario 
para desear a todos -en nombre 
de los socios del C.C.C. Alcalá 
de Henares y en el mío propio-
unas Felices Fiestas y un prós
pero año nuevo . 

29 de diciembre de 200t 



· los villancicos tueron 
los protagonistas 
en el Centro Cívico 
María zambrano 

la Escuela 
Municipal de 
Adultos celebró 
su fiesta 
de Navidad 
La Escuela Municipal de 
Adultos de Alcalá de Hena
res celebró el pasado miér
coles 19 de diciembre su ya 
tradicional fiesta con moti
vo de la llegada de la Navi
dad. Una fiesta celebrada en 
el Centro Cívico Maria Zam
brano que contó con la par
ticipación de los diferentes 
grupos de esta escuela re
partidos por la ciudad. 

Con la llegada de las tradi
cionales fiestas navideñas, 

los actos se multiplican 
para celebrar tan emotivas 
fechas. Por ello la Escuela 
Municipal de Adultos en 
compañía de todos sus 
alumnos y familiares quiso 
también celebrar por todo lo 
alto la Navidad. 

Más de 300 personas se 
reunían en el Centro Cívico 

María Zambrano para al son 
de villancicos felicitar las 
pascuas a todos sus compa
ñeros y poner así el punto y 
final al primer trimestre del 
curso 2001-2002. 

Los diferentes grupos de la 
Escuela Municipal de Adul
tos fueron subiendo al esce
nario para interpretar los 

más típicos villancicos con 
los que amenizaron una 
velada que se culminaba 
con la degustación de un 
pequeño ágape por parte de 
los numerosos asistentes, 
quienes también tuvieron la 
oportunidad de mover el 
esqueleto al ritmo de la 
música más actual. 

CE.{ qrupo LI<JYE~(]{ 
fes desea <Felices <Fiestas 

LUXMTL MOTOR• Vía Complutense, 107 • 28804 Alcalá de Henares• Tel.: 918 814 062 /Méjico, 21-22. 

P.l FJ .Balconcil1o • 19004 Guadalajara •Tel.: 949 201 692 
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También celebraron en la plaza de Cervantes 
un rastrillo solidaño para comprar los regalos de reves 

la parroquia de San Francisco de Asís 
celebró el V maratón de villancicos 

La parroquia de San Fran
cisco de Asís organizó el 
sábado 22 de diciembre la 
quinta edición de su maratón 
de villancicos, que durante 
doce horas y desafiando un 
frío intenso, cumplió el obje
tivo de transmitir el mensaje 
de la navidad cantado en for
ma de villancicos. Pero ade
más la parroquia orgariizó en 
la misma plaza de Cervantes 
su rastrillo solidario en el que 
poder comprar los regalos de 
Reyes Magos ayudando a los 
más necesitados. 

En el rastrillo solidario se 
vendieron cosas donadas por 
mucha gente y empresas. 
Pero también hubo rifas y 
subastas, como por ejemplo 
la de un balón firmado por 
los jugadores del Real 
Madrid. El actor Jesús Cis
neros fue el encargado de 
presentar el maratón junto al 
quiosco de la música. 

El franciscano José Luis de 
la Cruz explicó a PUERTA DE 
MADRID que "se invita a la 
solidaridad y se cumple un 

l~Austr~/i~ 11 Art 
~ ~Pta. del Vado, 3 · Tlf.: 91889 3551 

• Regalos Artesanales 
• Libros • Velas 
• Incienso ... 
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Jesús Cisneros 

doble objetivo con esta expe
riencia. Se trata de que 
ambas partes se unan; no 
solamente se trata de cantar 
sino también que haya 
hechos. En el escenario están 
las palabras y en el rastrillo 
están los hechos, que son el 
bolsillo, el dinero que puede 
ayudar a mucha gente". 

Silvia Maria Blanco, res
ponsable de la orgariización 
no gubernamental Justicia y 
Paz, afirmó que para nutrir el 
rastrillo de regalos "hemos 
realizado una campaña en 
nuestro barrio recogiendo lo 
que la gente nos ha ido lle
vando a lo largo de todo el 
mes de diciembre" . Los bene
ficios obtenidos en el rastrillo 
se destinan a Albania y Koso
vo. 

La parroquia de San Fran
cisco de Asís tiene otra cam
paña navideña que se deno
mina 'operación kilo' y que 
consiste en recoger alimentos 
para la gente más necesitada 
del barrio de Reyes Católicos 
y aledaños. 

Silvia Maria Blanco afirmó 
que "Alcalá es una ciudad 
muy solidaria. La gente nos 
compra muchos regalos. La 
media que solemos sacar 
cada año está entre las 
500.000 y las 600.000 pese
tas y el objetivo es superarlo 
cada año". 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 

• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tlfs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 
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Como regalo de Nochebuena 
para los socios mavares de 18 años 

El club de iubilados de 
la calle Gardenia 
entregó bolsas de Navidad 
El presidente del club de Jubilados de la calle Gardenia, en 
Reyes Católicos, organiza todos los años para la nochebuena 
un acto de caridad. Se une con los socios del club y regalan 
para Navidad una bolsa que lleva sidra, polvorones, mazapa
nes, turrón, membrillo, melocotón en aluuoar y vino. Todos 
los socios mayores de 78 años que fueron al club el viernes 21 
de diciembre pudieron llevarse una bolsa a su casa. 

Desde las nueve de la maña
na había cola en la puerta del 
club de jubilados de la calle 
Gardenia. El reparto de bolsas 
es realizado por el presidente 
del club , Justo Delgado 
Muñoz, y algunos socios del 
mismo. Comienza a las 11 :00 
de la mañana y termina cuan
do se acaban las bolsas. 

Justo lleva quince años de 
presidente y repartiendo bol
sas de Navidad, doce años: 
"Estoy muy contento de hacer 
esto. Me gusta ver cómo los 

más mayores disfrutan como 
si fueran niños pequeños. 
Este club tiene el detalle de 
dar a los más mayores una 
bolsa de Navidad, que paga
mos todos los socios. El día de 
la lotería realizan una choco
latada a la que están invitados 
todos los socios. Somos apro
ximadamente 2.000 socios", 
declaró el presidente a PUER
TA DE MADRID. 

La mujer del presidente del 
club, Mª del Carmen Bejarano 
Miguel, estaba rellenando las 

Cena de Nochebuena v Nochevieia en 
la Asociación Cñstiana "la Sal de la nena" 

Menú navideño para los más necesbdos 
La Asociación Benéfica Cristiana, 'La Sal de la Tierra' se 
encarga de ayudar a los más necesitados. Estos chicos se 
encuentran en la calle Gallegos nº5, la paralela a la calle Tala
manca. Siempre tienen menú a 100 pesetas, e incluso repar
ten vales con los que se puede comer gratis. En Navidad su 
sede se llena de gente, ya que realizan la cena de nochebue
na y la de nochevieja. Se han llegado a juntar més de 60 per
sonas ahora en Navidad, sobre todo inmigrantes. 

'La Sal de la Tierra' se creó 
hace once años en la ciudad 
de Alicante, después llegó a 
Madrid, a Vigo y a Valencia. 
Todos los que trabajan en esta 
asociación no ganan nada, 
trabajan porque son cristianos 
y se guían por la Biblia. Tie
nen un comedor donde dan 
comidas por 100 pesetas, que 
incluyen primero, segundo y 

postre. Con ese dinero com
pran más para el día siguíen
te. También es una casa de 
acogida donde puede ir quíen 
quiera. Estos cristianos quie
ren mandar un mensaje al 
pueblo complutense: "Nos 
gustaría que nos ayudaseis 
trayendo comida o dinero a la 
asociación. Cada año tenemos 
más gente necesitada, y si pu-

bolsas con otros tres compa
ñeros y añadió a este semana
rio: "En fin de año nos junta
mos a tomar las uvas, bailar, y 
tomar chocolate con churros. 
Las actividades de nuestro 
club son inacabables. Ya esta
mos preparándonos la ropa de 
los Carnavales y eso que aún 
estamos en diciembre. Estoy 
muy contenta de poder reali
zar esta acción para los mayo
res de 78 años. Me parece algo 
muy bonito, sobre todo en esta 
época". 

dierais verlo os aseguro que os 
impresionaría mucho. Este 
año hemos tenido hasta 60 
personas para comer. Es muy 
duro ver a familias que vienen 
de fuera y no tienen nada. Con 
que aportemos un poquito, 
ayudaremos a muchas persa-

AZULEJOS 

ca-;v1~=~os C.UES "PICAZO'' MATERIALES DE CDNSTRUCCION, S.L 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAiilO 
• SA•ITARIOS 
• GRlllERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - 11f.: 91 889 85 42 -ALCAI.A- Poi. El Caballo, nave 15 - 11f.: 9 1 885 16 37 - WECHES-
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nas, cualquier día podemos 
ser nosotros los que lo necesi
temos", dijeron dos colabora
dores de la asociación, Felipe 
Manzanares y Nicolás Trillo. 

En Navidad como época 
especial, realizan dos cenas la 
de nochebuena y la de noche
vieja, al mismo precio. Maica, 
la cocinera del centro, añadió 
a este semanario: "Debemos 
acordarnos más de la gente 
que está en la calle e intentar 
ayudarla. Ahora en nochevieja 
yo pediría que por favor nos 
trajeran productos navide
ños". 

Las comidas son de 13:30 a 
15:00 horas de lunes a sába
do. Las cenas de los días 24 y 
del 31 de diciembre son a par
tir de las 21:00 horas. 

PUERTA de Madrid 
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las Ruinas de Santa María fueron el escenario de un belén viviente 

los e11remeños representaron el nacimiento de Jesús 
El Centro Extremeño de Alcalá de Henares ha vuelto a ser una vez más protagonista en las fiestas navideñas de la ciudad complutense. Ya son nueve años los que este centro regional lleva representando el nacimiento de Jesucristo. Una representación a la que no falta detalle y en la que todos sus socios se vuelcan para que todo salga a la perfección. 

Las Ruinas de Santa María, 
situadas junto a la Capilla del 
Oidor, fueron el escenario ele
gido por el Centro Extremeño 
para la representación de su 
belén viviente el pasado 
domingo 23 de diciembre. Un 
belén que en esta ocasión se 
realizó en jornada de tarde y 
con antelación a pasadas edi
ciones, en las que se represen
taba en el día de Navidad. En 
esta ocasión el belén viviente 
también contó con la partici
pación del coro del centro, que 
entre escena y escena del 
belén, interpretó los más tra
dicionales villancicos origi
narios de Extremadura. 

No faltó detalle alguno en el 
belén, con animales de todo 
tipo, gallinas, cerdos o borre
gos, que hicieron compañía a 
los pastores y demás persona
jes del belén con su protago-

PUERTA de Madrid 

nista central, Jesucristo, 
representado por un pequeño 
socio del centro extremeño. 

Durante la representación y 
al término de la misma, se 

repartieron entre los presentes 
migas y castañas asadas en 
una tarde blanca y fria que no 
restó expectación entre los 
numerosos alcalaínos que se 

acercaron para vivir junto al 
Centro Extremeño las fiestas 
navideñas. 

José Antonio Pacheco, presi
dente del Centro Extremeño 
de Alcalá de Henares, se mos
tró muy satisfecho a final de la 
representación del belén. "Con 
éste ya son nueve años los que 
llevamos haciendo el belén 
viviente en la plaza de Cervan
tes, y es una cosa emotiva que 
a la gente le gusta mucho. 
Este año ha salido muy bien y 
hemos contado con un añadi
do con el que no contábamos, 
que es la nieve, que no estaba 
previsto pero que ha venido 
muy bien. Además este año 
hemos echado un poco el res
to, ha habido más animalitos, 
hemos dado unas migas, unas 
castañas, y ha habido varias 
novedades". 

Según Pacheco en estas 
fechas navideñas hay una 
"mezcla de nostalgia, porque 
somos extremeños, somos 
alcalaínos, estamos aquí, pero 
algunos tienen también fami
lia allí, y se mezcla lo que en 
todas las casas, nostalgia y 
alegria". 

El presidente del centro 
reconoció que mientras sigan 
contando con la colaboración 
del ayuntamiento, este ya tra
dicional belén viviente se 
seguirá realizando. Un belén 
para el que todo el centro tra
baja duramente. "Cuando aca
bamos las jornadas en el mes 
de noviembre prácticamente la 
siguiente actividad fuerte es 
ésta, el belén viviente, y lleva
mos más de un mes ensayan
do los textos, recopilando ani
males, buscando colaboracio
nes, y al final todo da lugar a 
esto, a una recreación de una 
hora prácticamente que creo 
que a la gente le gusta". 

Pacheco quiso concluir feli
citando la Navidad a todos los 
alcalaínos. "Quiero aprovechar 
las páginas de PUERTA DE 
MADRID para felicitar las Pas
cuas a todos los ciudadanos 
alcalaínos, a todos los extre
meños, a todos los socios y a 
toda la ciudad, Feliz Navidad y 
Próspero Año 2002". 

29 de diciembre de 200t 



Eduardo Blanco, jefe de la Policía Nacional y Eduardo Calderón, concejal presidente, acompañaron a Emilio Martín Ramos 

Con un acto de conlraterniZación en su sede 
·con la presencia del conceial-presideme del Distrtto, Eduardo Calderón 

La Asociación de Vecinos del Distrito 111 
celebró la llegada de la Navidad 

La Asociación de Vecinos 
Cisneros del Distrito III cele
bró el viernes día 21 de di
ciembre en compañía de so-

11 cenamen de Villancicos 
en el l.lS.1ntoni1 lachall1 

11 Distrho VIII 
cantó a la Navidad 
El Distrito VIIl celebró el 
pasado 14 de dic iembre uno 
de los actos que ya han con
vertido en tradición con la lle
gada de la Navidad, el Certa
men de Villancicos , en el que 
intervienen distintos centros 
escolares de este distrito com
plutense. Un certamen que en 
esta ocasión ha cumplido su 
undécimo aniversario y que 
contó con la presencia del 
concejal presidente del Distri
to, José Luis García Pezuela. 

El salón de actos del l.E.S. 
Antonio Machado era el esce
nario elegido al igual que en 
pasadas ediciones para la 
celebración del XI Certamen 
de Villancicos del Distrito 
VIII , un certamen con el que 
el distrito complutense abre 
la Navidad. Allí se daban cita 
más de 250 niños que pusie
ron voz a las fechas navide
ftas en las que nos encontra
mos, con variados y díversos 
villancicos tradicionales, que 
deleitaron al numeroso 
público que allí se dio cita. 

29 de diciembre de 2001 

cios y vecinos en su sede del 
número 33 de la calle San 
Vidal, un acto de confraterni
zación con motivo de la llegada 

La undécima edición del 
certamen contó con la parti
cipación de los colegios del 
Distrito San Ignacio de Loyo
la con dos grupos, un grupo 
de primaria y un grupo de 
secundaria, el colegio San 
Gabriel, el I.E.S. Doctor 
Maraftón, cuyo coro que ha 
sacado al mercado musical 
un cd con sus canciones, 
quedó hace dos aftas segun
do en el Certamen de Canto 
de la ONCE. y la joven alum-

de las tradicionales fiestas 
navideñas. Un acto en el que 
se ofreció un pequeño ágape 
para todos los presentes, entre 

na del l.E.S. Antonio Macha
do, Sara, que interpretó sola 
dos villancicos. Como grupos 
invitados también participa
ron el Centro Cultural el 
Chorrillo, que representó una 
pequefta obra de teatro, y la 
Casa de Galicia, que con sus 
gaiteros al frente interpreta
ron acompaftados de bailes, 
sus más tradicionales piezas. 

Al término del certamen se 
rifó entre los participantes 
material escolar, asi como 

los que se encontraban el con
cejal-presidente de este distri
to complutense, Eduardo Cal
derón, y el jefe de la Policía 
Nacional, Eduardo Blanco, 
quienes estuvieron en compa
ñía del presidente de la Aso
ciación, Emilio Martín Ramos. 

De esta manera, la Aso
ciación Cisneros quiso felicitar 
la Navidad a todos sus vecinos 
y desear para el distrito y para 
toda la ciudad de Alcalá de 
Henares un muy buen año 
2002. 

diez compactos del nuevo 
boom televisivo musical 'Ope
ración Triunfo'. La delegación 
del Distrito VIII quiso animar 
a todos los colegios de la 
zona a participar en próxi
mas ediciones, que pueden 
contar en un futuro con las 
actuaciones de otros centros 
de la ciudad complutense, en 
un certamen que destaca 
principalmente por la ilusión 
puesta por todos los niños 
participantes. 

PUERTA de Madrid 
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las cencursn rueron de relatas cann v tañetas navideias 

Más de un centenar de niños participaron en 
los concursos navideños del distrito IV 

La concejala s ocialista Mag
dalena Moreno entregó el jue
ves 20 de diciembre los pre
mios correspondientes a los 
certámenes de relatos cortos y 
tarjetas navideñas organiza
dos en el distrito IV (Nueva 
Alcalá, barrio Venecia y Tabla 
Pintora). cuya delegación mu
nicipal preside. Más de un 

centenar de runos participa
ron en estos concursos navi
deños en las diversas categorí
as. Los mejores según los 
miembros de la delegación mu
nicipal . recibieron sus premios 
y regalos en el acto celebrado 
el jueves 20 de diciembre. 

En el certamen de relatos 
cortos hubo una participación 

El act1 se celebró en el Teatro Salón Cervantes 

de sesenta niños. La ganadora 
en la categoría de hasta ocho 
años fue la niña Sonia Matcho 
Manchado. El segundo fue 
Alberto Marquilla Cintara. En 
la categoría de nueve a doce 
años el primer premio fue para 
Dafne Peña Carril y el segundo 
fue para Naiara Pérez Fernán
dez. En la categoría de 13 a 17 

lntrega de troleas del 1 cenamen de Navidad del disuito Cenuo 
El presidente de la delegación 

mumcipal del distrito Centro, 
el concejal del PP. Francisco 
Bernáldez, presidió el día 17 en 
el Teatro Salón Cervantes el 
acto de entrega de trofeos de la 

PUERTA de Madrid 

décima edición del certamen de 
Navidad del distrito en las cate
gorías de tarjetas navideñas y 
cuentos de Navidad. Se entre
garon premios y trofeos para 
los escolares finalistas, pero 

también recibieron un diploma 
todos los trabajos presentados, 
así como un obsequio los cen
tros escolares del distrito cen
tro por su participación en el 
evento. 

Magdalena Moreno 

años el vencedor fue Rubén 
Luengo García. En la categoría 
de adultos la victoria fue para 
María Rosario López Meneses 
y el segundo premio fue para 
David Recio Gil. 

El segundo concurso de tar
jetas navideñas contó con la 
participación de los tres cole
gios y el instituto del distrito, 
concursando un total de 50 
niños. El primer premio en la 
categoría hasta seis años fue 
para Míriam Luengo Bóveda. 
En la de siete a nueve años 
venc10 Verónica Gutiérrez 
Galavis. El premio de la cate
goría de 10 a 12 años fue para 
Sandra Gómez Boto que tam
bién obtuvo una mención 
especial ya que su tarjeta fue 
la elegida por el distrito para 
felicitar la Navidad. 

Francisco Bernáldez 

El acto fue amenizado por los 
villancicos que ofrecieron los 
colegios. También hubo una 
actuación de danza a cargo de 
la escuela de baile de Miguel 
Reyes. 

La tarjeta ganadora fue utili
zada por la delegación munici
pal del distrito para felicitar las 
navidades. 

En el acto, además del presi
dente de la delegación munici
pal del distrito , estuvieron los 
vocales de la misma. 
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Ajedrez 

Víctor Pastor en la fiesta de despedida a Pichi, junio 2001. 
A la derecha, jugadores que representaron a Alcalá en la final del Torneo Escolar Autonómico 2001. 

El Club Ajedrez Alcalá 
cuenta con un buen núme
ro de jugadores jóvenes, al
gunos de los cuales exhiben 
un excelente nivel de juego, 
así lo acreditan los resulta
dos obtenidos a lo largo del 
año 2001, entre los jugado
res cabe destacar a algu
nos: Adrián Gallego, 13 
años, ha participado en la 
Liga Infantil defendiendo el 
primer tablero del Alcalá A, 
equipo que ha quedado cla
sificado en cuarta posición 
(participaban 35 equipos de 
toda la comunidad de Ma
drid). en el Circuito de Aje
drez de Alcalá quedó sub
campeón en la categoría 
absoluta y actualmente 
participa en la Liga Madri
leña Absoluta, defendiendo 
con notable éxito el segun
do tablero del Alcalá C. 

Jóvenes talentos 

David García, 12 años, ha 
participado en la Liga In
fantil como segundo table
ro , actualmente, al igual 

que Adrián, participa en la 
Liga Absoluta en el Alcalá C 
defendiendo el tercer table
ro. 

Sergio Salgüero, 13 años, 
jugador de Guadalajara 
que, al igual que los ante
riores, participa en la Liga 
Absoluta como jugador del 
equipo Alcalá D, en el cual 
defiende el cuarto tablero. 

Víctor Pastor, 1 O años, ha 
participado en la Liga In
fantil como tercer tablero 
del Alcalá A, ha quedado 
campeón del Circuito de 
Ajedrez en la categoría ale
vín y actualmente participa 
en la Liga Absoluta como 
tercer tablero del Alcalá E. 

En el año 1999, con oca
sión del torneo social del 
Club Ajedrez Alcalá, tuve la 
ocasión de jugar contra 
Adrián y David. El análisis 

Fase final del Torneo Autonómico. A. Valbuena y D. García 
durante el trofeo disputado en Fuenlabrada en agosto de 2001 
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de aquellas partidas me lle
vó al convencimiento de 
que estaba en presencia de 
dos jugadores con un gran 
potencial de juego aún sin 
explotar. El tiempo ha con
firmado las expectativas y 
actualmente estos dos jóve
nes jugadores, junto con 
Sergio Salgüero, exhiben 
un excelente nivel de juego, 
aportando decisivos y valio
sos puntos a sus respecti
vos equipos. 

A continuación se repro
duce la partida disputada 
en Madrid el día 16 de di
ciembre de 2001, corres
pondiente a la segunda 
ronda de la liga 
2001/2002, entre los equi
pos Expansión C y Alcalá C, 
en ella Adrián Gallego con
duce las piezas blancas con 
decisión y claridad de ide-

Abajo a la izquierda, 
Adrián Gallego, al frente, 
de pie, Sergio Salgüero 

as, barriendo del tablero a 
su oponente, al cual no dio 
opción alguna superándolo 
en todas las fases de la par
tida, la cual culmina de for
ma brillante. 

l.e4 c6 2.d4 dS 3.cxdS 
4.c4 Defensa Caro-Kann, 
ataque Panov-Botvinnik 
Cf6 S.Cc3 e6 6.Cf3 Cbd7 
7 .es Ae7 8.Ad3 o-o 9.0-0 
a6 10.a4 b6 ll.b4 Ab7 
12.Af4 Cb8 13.AxbS Dxb8 
14.Tel [14.a5 bxc5 
15.bxc5 Dc7+ _] 14, .. Dc7 
1S.Dc2 g6 -16.aS bS 
17 .ces Rg7 18.f4 Cd7 
19.Cxd7 [19,c6 Axc6 
20.Cxb5 axb5 21.Dxc6+ _] 
19 ... Dxd7 20.Te3 Af6 
21.Ce2 Rg8 22.Tcl Ac6 
23. Th3 Ag7 24. Tfl f6 
2S. Tff3 eS? 26.fxeS fxeS 

a b e d e f g h 

abcdefgh 

27 .Axg6! llegó el día del 
Juicio Final para las negras 
hxg6?? esto sólo sirve para 
empeorar aún más la posi
ción y precipita los aconte
cimientos 28.Dxg6 Txf3 
[28 ... Dxh3 29.T:xh3 Tf6 
30.Dh7+ Rf8 31.Cg3 +-] 
29.Dh7+ Rf8 30.Txf3+ 
Re8 31.DgS+ Re7 y las ne
gras abandonaron sin espe
rar respuesta ante el inme
diato mate en tres 1-0. 

R. RECUERO 
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El maesuo Víctor Henera hizo también una mención especial 
al desaparecido capitán Bonitacio 

El Miguel de Cervantes premió a sus meiores 
denorUstas v colaboradores del 2001 
El gimnasio Miguel de Cervantes premiaba el pasado sábado 15 de diciembre la labor realizada por sus 
deportistas durante el año 2001, así como la colaboración y apoyo recibido por diferentes entidades 
y empresas. Unos galardones que han denominado como los 1 Premios Gimnasio Miguel de Cervantes. 

La idea de la entrega de es
tos 1 Premios Miguel de Cer
vantes correspondientes a la 
temporada 2001 surgió por 
dos motivos principales, pri
mero el premiar a los depor
tistas qu e han desarrollado 
mejor su labor durante el año 
2001 y segundo como agrade
cimiento a las empresas co
laboradoras que han estado 
trabajando con el gimnasio y 
que han estado a poyando el 
deporte durante toda la cam
paña. 

Premiados entre los que 
también se encontró el serna-

PUERTA de Madrid 

nario PUERTA DE MADRID, 
por su apoyo al deporte del 
Taekwondo y al gimnasio 
Miguel de Cervantes. 'Tenía 
ya ganas de haceros una 
mención a vosotros, porque 
llevo colaborando con voso
tros desde el año 88 y siempre 
habéis dado una visión objeti
va del deporte", explicó Víctor 
Herrera, maestro de taekwon
do y responsable del gimnasio 
Miguel de Cervantes. 

En el apartado de deportis
tas los galardonados fueron 
los siguientes: Luci Carballido 
y Asunción García en la sec-

ción de acondicionamiento 
fisico , Ignacio Fajardo en la 
sección de musculación, Bea
triz Ayuso en la de aeróbic y 
Agustin Higes en la de bailes 
de salón. Los premios -a los 
mejores taekwondistas del 
Miguel de Cervantes fueron 
Cristina Jiménez, campeona 
de Madrid de competición, 
técnica y exhibición, subcam
peona de España de técnica y 
bronce en el nacional Cadete, 
y Teresa Camino, campeona 
de Madrid de técnica, sub
campeona de España y cam
peona internacional en la 

/ 

PUERTA DEMADRID y R.K. 20 
recibieron sendos galardones 

Copa Ibérica. 
En el apartado de entida

des, lberext recibió un premio 
por su apoyo en la gira Soller 
2001 , así como la emisora de 
radio RK 20, el semanario 
PUERTA DE MADRID, la 
Federación Madrileña de 
Taekwondo y la concejalía de 
Deportes del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares. 

Uno de los momentos más 
emotivos de la velada llegaba 
con la entrega de las mencio
nes especiales, menciones 
que fueron para el desapare
cido capitán Bonifacio, por su 
apoyo cuando Víctor Herrera 
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Luci Carballido y Asunción García, premiadas en acondicionamiento físico Ignacio Fajardo, premiado en musculación 

Beatriz Ayuso, premiada Aerobic Agustín Higes, premiado en bailes de salón Cristina Jiménez fue galardonada en taekwondo 

daba sus primeros pasos en el 
mundo del taekwondo. El pre
mio lo recogía una de las hijas 
del conocido cariñosamente 
como 'Boni'. La segunda men
ción especial y que se ha esta
blecido para :r:econocer la 
labor y el sacrificio de los 
padres y familiares que "no 
son los que salen en las revis
tas, ni cogen los trofeos, pero 
que sin su apoyo no se logra
rían esos resultados", fue 
para la novia del maestro 
Herrera, Magdalena Oliva. 

La entrega de todos estos 
galardones corrió a cargo del 

propio Víctor Herrera, la ge
rente del gimnasio Magdalena 
Oliva, la profesora de aeróbic 
Carmen Quintana, el delega
do de los equipos de técnica 
Eugenio García, el coordina
dor Antonio García, el conce
jal de Deportes complutense, 
José Luis García Pezuela, el 
vicepresidente de la Federa -
ción Madrileña, Juan Luis 
Mujeriego, y el coordinador de 
deportes de la Universidad de 
Alcalá, Enrique Garrido. 

El maestro Víctor Herrera 
mostró su satisfacción por los 
múltiples resultados cosecha-

dos en este año 200 l. "Estoy 
muy satisfecho con los resl)l
tados de todos los campeona
tos, con las dos giras que 
hemos hecho, la de Baleares y 
la de Portugal, y ahora ya 
empezamos con ilusión la 
temporada que viene con el 
campeonato Junior y la gira 
por París. La verdad es que 
han sido unos resultados 
fenomenales , porque hemos 
conseguido triunfos en todas 
las facetas , tanto en técnica, 
como competición, como en 
exhibición, se ha consolidado 
el equipo de exhibición de 

adultos como equipo oficial de 
la Federación Madrilena por 
todos los méritos que hemos 
conseguido en estos años, y a 
raíz de la gira por Baleares se 
ha abierto una nueva vía, y 
así lo ha entendido la conce
jalía de Deporte". 

Una nueva vía en la que el 
Miguel de Cervantes ha queri
do aprovecharse de la espec
tacularidad de este arte mar
cial. "Nosotros nos hemos da
do cuenta de una cosa y he
mos querido, dada la especta
cularidad que tiene la exhibi
ción del Taekwondo, juntar lo 

Teresa Camino, premiada en taekwondo Federación Madrileña de Taekwondo Concejalía de Deportes Ayto. Alcalá de H. 
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que es el tema deportivo con 
el tema cultural, entender el 
deporte como intercambio de 
culturas, y así lo hemos enfo
cado en nuestras giras. Nues
tra idea era llegar a la gente y 
representar a Alcalá como 
Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad en las distintas 
ciudades donde hemos esta
do". 

Herrera concluyó con su de
seo para el año que está a 
punto de entrar. "Que sigamos 
trabajando con la misma ilu
sión, que sigamos consiguien
do éxitos y que el deporte 
alcalaíno vaya para adelante". Víctor Herrera entregó las menciones especiales a la hija del capitán Bonifacio y a Magdalena Oliva 

Pefices <Fiestas 
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MARTIN'S 

Llega un momento muy especial. Un día 
en el que deseáis que todo sea perfecto, 
que se cuide hasta el más mínimo detalle. 

Somos conscientes de vuestro deseo, por 
ello tenemos a vuestra disposición un 

servicio de lo más exigente, una amplia 
variedad de menús personalizados que se 
adaptan a vuestras necesidades. 

En definitiva, os proponemos una boda 
como siempre habéis soñado. 

Restaurante MARTIN'S 
SALÓN PARA BODAS 

Mateo de Torres, s/n 
(IVIASA - El Chorrillo) 

28806 Alcalá de Henares 
Reservas: 9 1 880 86 64 

9 188099 62 
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'Fútbol Segunda •a•¡ 

R.S.D. Alcalá 

El baión en la segunda mitad unido a una discudda acción arbitral llevó 
al equipo complutense a perder los tres pomos 

1-2, el Alcalá vuelve a fallar en 
los últimos minutos 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Nene, min. 27); U.B. Conquense, 2 (Jorge, m.in. 58; Ca
rrasco, min. 89). 
R .S .D. ALCALÁ: Leal, Mario, Joselu (Isaac, m.in. 54), Fran, Nico, Toñín, Isacb, Javi Ló
pez (Esaú, min. 68), Montero, Nene y Valdivia. 
U.B. CONQUENSE: Álvaro, Santi López, Garmendia, Neira, Sabino, Bruno (Héctor, min. 
f?5) , Jorge (Joaquin, m.in. 62), Hernández, Jaime (Kiko, min. 90), Quillo y Carrasco. 
ARBITRO: Méndez Núñez. Amonestó a los locales Leal, Fran y Nene. Por parte con
quense vieron la amarilla Jorge y Santi López. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal del Val ante unos 900 espectadores. 
Nene dedicó el gol al presidente, quien por proble~as familiares no pudo asistir al en
cuentro con una camiseta en la que se podia leer 'Animo Presi'. 

Una vez más se volvió a repetir la 
situación de pasados encuentros en 
los que el Alcalá ha ido perdiendo 
fuelle para finalmente dejar en el tin
tero puntos que lo hubieran remolca
do hasta los puestos cabeceros. Pero 
en esta ocasión la Deportiva no sólo 
cedió un empate, sino que tras un 
fuerte bajón en el segundo periodo 
en el que influyeron las decisiones 
arbitrales, acabó perdiendo un en
cuentro ante un Conquense peleón y 
correoso que hizo méritos para ven
cer en los segundos 45 minutos. 

En Ja primera mitad se vio al Alca
lá de anteriores partidos, un Alcalá 
luchador que buscaba el control en el 
medio campo para abrir continuos 
balones a las bandas para Nene y 
Javi López, quienes no tuvieron el 
acierto de otras jornadas. La reapari
ción de Montero, que no contó con 
claras ocasiones, no ,inquietó en de
masía al cancerbero Alvaro, que veía 
la ocasión más clara en el minuto 20 
con un lanzamiento al larguero de 
Javi López. Pero cuando parecía que 
el equipo manchego empezaba a des
plegarse ligeramente, llegaba el gol 
de Nene, quien tras un balón peinado 
al saque del comer, ponía en el se
gundo palo el 1-0 en el marcador. 
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El Conquense también tuvo una 
clara oportunidad en esta primera 
mitad. Leal paraba en falta dentro del 
área la entrada de Carrasco. Quillo 
desaprovechaba la pena máxima lan
zando e] esférico fuera. 

En los segundos 45 minutos y su
friendo un bajón fisico ya habitual en 
los últimos encuentros, el Alcalá ce
dió todo el terreno para el Conquen
se, limitando su ataque a continuos 
balones largos en los que los defen
sas se imponían a la delantera alcala
ína. Un retroceso del Alcalá que los 
manchegos aprovecharon para poner 
en serio peligro al meta Leal, que 
con sendas intervenciones evitó que 
el resultado hubiera sido más amplio. 
Sin embargo el gol del empate llega
ba de jugada polémica. Jorge bota un 
saque de banda que se introduce en 
las mallas sin que nadie toque el ba
lón, gol que nunca hubiera subido al 
marcador si no hubiera sido por que 
el asistente veía que Leal llega a to
car el balón. Una polémica jugada 
que sacó aun más a] equipo alcalaíno 
del partido. Las fuerzas flaqueaban y 
el Conquense apretaba, llegando su 
recompensa en el minuto 89. Jaime 
se interna en el área y cede un balón 
a Carrasco que sólo tiene que poner 

el esférico entre los tres palos. 
Se volvía a repetir la historia y el 

Alcalá perdía tres nuevos puntos. 
Ahora un pequeño descanso hasta el 
reinicio del campeonato liguero el 
próximo 6 de enero ante el TaJavera 
lejos del Val. 

Gutiérrez: "Es increíble, 
viene de un fuera de 
banda que 
no toca nadie, 
eso no es gol nunca" 
El técníco complutense, Paco Gu

tiérrez, sabía que el partido ante el 
Conquense iba a ser muy disputado. 
"Ha sido un partido como el que es
perábamos, muy duro, muy agresivo 
por las dos partes, dos equipos que 
están bien plantados, que es dificil 
que pierdan un partido, y como siem
pre al final hemos tenido mala suer
te. En los cuatro últimos partidos 
viene ocurriéndonos así, y qué le va
mos a hacer". 

Para Gutiérrez el empate hubiera 
sido el resultado más justo. "En la 
primera parte nosotros hemos lleva
do el peso y hemos tenído alguna 
o~asión clara, y la segunda parte ha 
sido de ellos, y el resultado justo hu-

U.B. Conquense 

biera sido el empate. Aparte porque 
el primer gol viene por un error arbi
tra] y el segundo por un error de un 
jugador nuestro que pierde un balón 
en el comer que no tiene que perder 
nunca". 

Sobre el discutido gol, el entrena
dor de la Deportiva manifestó: "Es 
increíble, viene de un fuera de banda 
que no toca nadie, porque los mis
mos jugadores están felicitando a 
Jorge, y que no diga el árbitro que la 
ha tocado nadie. Eso no es gol nun
ca, pero estamos acostumbrados a 
ello, el día del Novelda un penalti 
que no es y todas las faltas hoy eran 
en contra del Alcalá". 

A pesar de esta derrota el equipo 
sigue colocado en una cómoda zona 
media de la tabla. "Estamos en una 
situación muy cómoda, es el limite 
de puntos por abajo que habíamos 
pensado para la primera vuelta, tene
mos 23 y todavía quedan 6 para ter
minar esa primera vuelta, lo que pasa 
es que éste es el último partido del 
año y te gusta irte de vacaciones con 
un sentimiento de felicidad". 

Gutiérrez tiene claro cuál es el ob
jetivo de esta campaña de retomo la 
segunda B. "Nosotros hemos dicho 
que el primer objetivo es la perma
nencia, y sabemos que la segunda 
vuelta va a ser mucho más difícil que 
la primera. Vamos a intentar llegar a 
los 43 o 44 puntos lo antes posible, y 
después de ahí ya veremos". 

En la tarde del día de 
Navidad, Ricardo Flores 
llamó a la redacción de 

PUERTA DE MADRID para 
comunicar la triste noticia 

del fallecimiento de la 
esposa de Rodolfo Gómez, 
en el hospital Príncipe de 

Asturias, víctima de un 
cáncer. 

Desde esta redacción 
damos nuestro más 
sentido pésame al 

presidente del Alcalá. 
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Directivos v 11ie11bros de las tres pñ11eras planDHas del equipo co11plutense 
se reunieron en una cena de contraternizaciín 

La Deportiva celebró las fiestas navideñas 
Con la llegada de las fiestas 

navideñas y al igual que nu
merosas empresas e institu
ciones de la ciudad complu
tense, la R.S.D. Alcalá tam
bién se reunía el pasado jue
ves 20 de diciembre en un 
restaurante alcalaíno para 
brindar por la Navidad y feli
citarse estas tradicionales fe
chas festivas. 

Directivos, jugadores del 
primer equipo, del filial y del 
Juvenil, acompañados de los 
representantes de las peñas 
deportivas y de los medios de 
comunicación, se reunían en 
un acto de confraternización 
en el que el anfitrión, el pre
sidente de la Deportiva, Ro
dolfo Gómez, no pudo asistir 
por problemas personales. 

Con esta cena la Deportiva, 
cuyo primer equipo aún ten
dría que hacer el último es
fuerzo ese mismo sábado, 
ponía el punto y final a un 
año 2001 donde las alegrías 
han sido muy numerosas en 
el seno del equipo, siendo la 
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principal el ascenso del pri
mer equipo a la división de 
bronce del fútbol español. 
Un deseado y anhelado as
censo que lo llevó a salir del 
pozo de la tercera en el que 
estuvo inmerso durante diez 
temporadas. Pero no sólo los 

éxitos en este año 2001 lle
garon de la mano del primer 
equipo, ya que el Juvenil di
rigido por Pinilla también 
conseguía la permanencia en 
la División de Honor de la ca
tegoría Juvenil tras comple
tar una brillante campaña y 

el Alcalá B de Chava hacía lo 
mismo sin pasar los habitua
les apuros de pasadas tem
poradas. 

Por su parte la presente 
temporada, la 2001-2002, no 
ha . comenzado nada mal 
para las expectativas com
plutenses. El Alcalá B y a pe
sar de los apuros de las últi
mas jornadas ocupa una có
moda posición en la mitad de 
la tabla, el Alcalá B no desis
te en su empeño de estar en 
lo más alto de la clasificación 
del grupo 1 de la Regional 
Preferente, y el Juvenil tras 
su irregular comienzo de 
campaña parece haber 
arrancado y ya no ocupa po
siciones de descenso. 

Ahora, metidos de lleno en 
la Navidad, llega un mereci
do descanso para los tres 
primeros equipos del Alcalá, 
quienes retornarán a los te
rrenos de juego el próximo 6 
de enero. La Deportiva lo 
hará ante el Talavera a domi
cilio y el Alcalá B también el 
día de Reyes en el munícipal 
del Val a las 12 horas frente 
al Soto Moraleja. El último 
en volver a la competición 
será el Juvenil, que se en
frentará el día 13 ante el Real 
Murcia lejos del Val. 
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Atletismo 

Este nterano complutense 11 •llía en un central celellrado 
en el estadio de la Peineta con seis 1rados 111.il cen 

Arsenio Gómez bate el record de 
España de los 1.500 metros lisos 
El atleta alcalaíno Arsenio Gómez Alcalá batió el pasado 
15 de diciembre el record de España de los 1.500 metros 
lisos en pista al aire libre en la categoría de veteranos de 
60 a 65 años de edad. A sus 61 años y bajo unas condi
ciones extremas. con 6 grados bajo cero, Arsenio conse
guía un nuevo triunfo en su carrera deportiva. 

Arsenio Gómez acudía al 
control celebrado en el estadio 
de la Peineta con una misión 
clara, la de establecer un nue
vo record en los 1. 500 metros 
en su categoría. 'Teniamos la 
carrera a las 1 7'30 y salimos a 
las 1 7'50, con un frío impre
sionante, seis grados bajo 
cero", explicó el atleta complu
tense. Pero estas condiciones 
no pudieron frenar a Arsenio, 
que con la ayuda como liebre 
del corredor del AJA Javier 
García Morán, y como corre
dor de cierre, al atleta de la 
Escuela de Atletismo de Da
ganzo, Antonio Almodóvar, fi
nalmente conseguía el objetivo 
para el que se estaba prepa
rando desde el pasado mes de 
septiembre. 

Una rápida carrera en la que 
los participantes de las dife
rentes categorías salen juntos, 
lo que propició que la misma 
fuera muy rápida. A pesar de 
todo y bajo un fuerte frío. Ar-

senio batía el actual record de 
España (4'55"94} por unas po- · 
cas décimas, dejándolo defini
tivamente en 4'55"6. "Pasa
mos la vuelta sobre l' 18", y 
fuimos en todo momento con
trolando, pero al final en los 
últimos 300 metros yo sentí 
en las rodillas un frío muy 
fuerte, como si me pusieran 
un trozo de hielo en las rodi
llas, pero al final lo consegui
mos", declaró orgulloso el atle
ta complutense, quien contó 
en todo momento con el apoyo 
desde las gradas de amigos y 
compañeros de entrenamien
to. 

Gómez manifestó que "salió 
todo muy bien y yo estoy muy 
contento por la marca, pero si 
no hubiera hecho ese día yo lo 
hubiera bajado tres o cuatro 
segundos, y nos hubiéramos 
metido entre los diez mejores 
tiempos del mundo". Un re
cord del mundo establecido en 
4'37". 

El corredor alcalaíno quiso 
agradecer la labor "a mi liebre, 
Javier García Morán, y a la lie
bre de cierre, Antonio Almodó
var, "y también quiero agrade
cer sus consejos a Antonio Or
tiz, director del Club Aja, y a 
Mariano Núñez Santamaria, 
que dia a dia me ha estableci
do el plan de entrenamiento, y 
al igual que a todos mis com
pañeros que estuvieron conmi
go, que con su ánimo en la 
grada me impulsaron". 

Ahora el que fuera también 
árbitro de fútbol , llegando· a 
estar cinco años como juez de 
linea en primera división junto 

TaekWondo 

En la Copa Internacional de Francia 

Manuel Casquero, alumno del Sanabria, 
consiguió medalla de bronce 
París fue el lugar elegido para la celebración de la Copa Internacional de Francia que tuvo lugar 
los días 1 y 2 de diciembre y donde se congregaron 200 competidores de siete países partici
pantes, entre los que se encontraban Mónaco, Canadá, Alemania, Corea, Holanda, España y Fran
cia. Manuel Casquero acudió a este campeonado. tras dejar recientemente la categoria junior, con 
la que consiguió medalla de oro en el campeonato de Europa. Ahora ha comenzado a abrirse ca
mino entre los senior, donde se enfrenta habitualmente con chicos de más edad que la suya, ya 
que compite en un peso elevado (-80 kg). Aun así, demostró ser todo un campeón y tener una 
preparación fisica y técnica muy buena que le valló para llevarse a casa la medalla de bronce y 
un puesto de privilegio en el podium. 

Su puesto se decidió en tres 
combates, dos de los cuales 
realizó en Francia, con los re
sultados de 7 a 3 y 8 a 8 , res
pectivamente. El primero no 
le supuso mucha complica
ción, ganando a su contrin
cante con facilidad. Pero en el 
segundo combate fue el con-
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trario quien llevó la iniciativa, 
y Manuel se vio obligado a ir 
remontando el marcador has
ta conseguir el empate, ven
ciendo por decisión arbitral. 

En el tercer combate, que 
disputó contra Alemania, es
taba en inferioridad de condi
ciones, ya que el contrario era 

mucho más alto que él, pero 
a pesar de las dificultades de
mostró su valla y aguantó 
hasta el final, aunque la vic
toria se fue para Alemania. 

Animamos a este joven 
competidor del Gimnasio Sa
nabria a que siga aumentan
do su medallero y cosechan-

al colegiado Soriano Aladrén, 
quiere batir un nuevo record, 
el de los 3.000 metros, que 
está en 10'43"53. Record que 
buscará establecerlo en el mis
mo marco del estadio de la Pei
neta el próximo 12 de enero. 

Tras esta cita y si no coinci
den en fechas muy cercanas, 
el mes de marzo disputará el 
Campeonato de España de pis
ta cubierta Nacional de Cross 
en Talavera de la Reina. 

En julio cerrará la tempora
da con el Campeonato de Es
paña al aire libre que se dispu
tará en Orense. 

do victorias, y lo felicitamos 
por su merecida medalla de 
bronce. 

29 de diciembre de 2oot 
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Los aparatos que utiliza Conchita son Los más avanzados técnicamente. En la foto, la sala de hidroterapia 

Conchita Martínez lo celebró con una tiesta 
con muchas de las muieres aue reciben tratamiento 

11 depana1en10 de Tratamielos Corponles v 
Balneario Urbano de la clínica san Nicolás cumple 20 años 
El departamento de Tratamientos Corporales y Balneario Urbano de la Clínica San Nicolás cele
bró su vigésimo aniversario reuniendo el sábado 15 de diciembre a muchas mujeres que durante 
estos años han recibido tratamiento en este centro. La directora de este departamento, Conchi
ta Martínez, manifestó a PUERTA DE MADRID que "para celebrar este aniversario yo he querido 
reunir a todas mis mujeres, o parte de las que han pasado por aquí a lo largo de estos años para 
darles mi agradecimiento por la confianza que han tenido en mí. Yo me preparo a a fondo cada 
día para darles lo mejor y ahora he querido reunirlas a todas y agradecerles esa confianza". 

Conchita Martinez no dejó 
de recordar al cumplir este 
vigésimo aniversario al funda
dor de la Clínica San Nicolás: 
"El señor Melón fue siempre 

una persona que me ayudó 
muchísimo, creyó en rrú y le 
hubiese gustado mucho parti
cipar en esta reunión porque 
hubiera sido el primero en 

prepararla y organizarla. Por 
eso en un día tan especial 
quiero tener este recuerdo por 
él. También quiero transmitir 
mi agradecimiento a su hija 

Varias generaciones de mujeres 
tratadas por Conchita 

la saludan afectuosamente 

Menchu, gerente de la clínica, 
que continúa en la misma 
línea". 

El departamento de Trata
mientos Corporales y Balnea
rio Urbano de Clínica San 
Nicolás ·realiza todo tipo de 
tratamientos en los que se 
utilizan el mar y la tierra por 
sus efectos terapéuticos. El 
Balneario Urbano de la Clíni
ca San Nicolás utiliza para 
sus tratamientos barros del 
mar Muerto así como sales, 
lodos, parafangos, algas, sedi
mentos marinos y plantas, 
todo ello para conseguir un 
saludable efecto en el cuerpo. 
Son tratamientos indicados 
para los problemas de reúma, 
artrosis, dolores musculares, 
cansancio, estrés, etc. 

En la clinica se realizan 
también otro tipo de trata
mientos como la hidroterapia 
y el vapor termal. Además se 
realizan tratamientos adelga
zantes, masajes manuales, 
vendajes, tratamientos anti
celulitis y especiales para 
favorecer la circulación san
guinea, mascarillas, peelíng y 
también se hacen tratamien-

Conchita, en un momento de la charla explicativa sobre las últimas 
Innovaciones tecnológicas que aplica en sus tratamientos 

Las caras sonrientes de sus mujeres 
avalan la efectividad de los tratamientos de Conchita 
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Los productos que Conchita utiliza para sus tratamientos están siempre en la vanguardia tecnológica de la cosmética y las técnicas de belleza corporal. En la fotografía del centro, con el ramo de flores con el que fue obsequiada 
tos específicos para las futu
ras mamás, "especial mamá" 
y "especial post-parto" para 
recuperar y modelar la figura. 
Son tratamientos muy efecti
vos. 

El departamento utiliza 
otras técnicas en las que Con
chita Martínez, pionera en 
Alcalá con todo tipo de trata
mientos de estas caracteris
ticas, se ha ido especializan
do, como por ejemplo, la pre
soterapia, la termoterapia, el 
kemo 2001 , la terapia del frio
calor: "Mi filosofia durante los 
veinticinco años que llevo en 
esta profesión es aportar 
belleza, salud y bienestar" , 
manifestó Conchita Martinez 
a PUERTA DE MADRID que 
reconoció que "he ido evolu
cionando desde que empeza
mos puesto que ahora puedo 
conseguir todos los lodos del 
mundo cuando antes era muy 
dificil conseguirlos. Por ejem
plo, tengo los famosos lodos 
de la gruta de Giusti, en Tos
cana (Italia), que son muy 
beneficiosos para la salud. 
Pero además de los mejores 
lodos, tengo la tecnología y la 

aparatología específica para 
este tipo de tratamientos. 
Cada día estoy más prepara
da. Ahora es la moda cuando 
nosotros en Alcalá fuimos los 
pioneros. Hace más de veinti
cinco años que yo ya creía en 
la geoterapia cuando era algo 
prácticamente desconocido". 

"Lo importante 
es Conchita" 
Los tratamientos son exce

lentes pero lo mejor es quien 
los aplica. Así lo reconocieron 
muchas de las mujeres que a 
lo largo de estos veinte años 
han pasado por el departa
mento de Tratamientos Cor
porales y Balneario Urbano de 
la clinica San Nicolás. Y es 
que Conchita Martínez es 
mucho más que una excelen
te profesional, es una amiga, 
una mujer que siempre tiene 
una sonrisa para todo el 
mundo. 

"De los tratamientos que 
recibo aquí lo mejor es la per
sona que los da, Conchita, 
que es una mujer que tiene 

mucha psicología, nos cuida 
el cuerpo y nos cuida el 
alma", dijo Mari Carmen, que 
destacó sobre todo el trata
miento de los lodos del mar 
Muerto. De aquí sale uno 
como nuevo, con la mentali
dad totalmente cambiada". 
Isabel también se siente muy 
satisfecha: "Me gusta todo; no 
hay nada especial. Cada día 
hago una cosa distinta ya que 
Concha me pone un trata
miento distinto y me encanta. 
Uno sale como nuevo porque 
venimos con mucho estrés y 
sales descansada, repuesta". 

Dolores Escribano dijo que 
le gustan todos los tratamien
tos: "Me vienen estupenda
mente todos ellos para los do
lores que tengo. Cuando ven
go dolorida, se lo digo a Con
chita y me deja como nueva". 

Araceli Muñoz Sevillano 
reconoció que los tratamien
tos son excelentes: "Sobre 
todo me gusta la persona que 
me los da. Llevo 25 años con 
Conchita y estoy encantada. 
Es maravillosa a nivel de tra
tamientos y a nivel afectivo. 
Los lodos me vienen de mara-

villa. Si esto fuera por la 
Seguridad Social seria estu
pendo". 

Julia Alonso explicó que lle
va más de 15 años recibiendo 
tratamientos: "Conchita me 
aplica todos y ya no tengo 
dolores. Yo estoy encantada y 
seguiré con ella mientras pue
da". 

Maria Ángeles aseguró que 
"las manos de Conchita son 
maravillosas. Todos los trata
mientos son muy relajantes y 
nos ayudan a liberar todo el 
estrés que tenemos acumula
do". Maria del Carmen Pérez 
afirmó que "los lodos son 
fenomenales, pero lo mejor 
son las manos de Conchita y 
el cariño que pone en su tra
bajo". 

Conchita Martínez anima a 
todas las mujeres de Alcalá 
para que vengan a visitarnos 
sin compromiso ninguno, que 
las atenderemos gustosamen
te en el Departamento de 
Tratamientos Corporales y 
Balneario Urbano de Clínica 
San Nicolas (Avda. de Gua
dalajara, 34. Telf.: 91 889 
20 45 - 91 881 24 93. 

Varias asistentes al acto posan junto a la bañera en la que se aplican las técnicas de hidroterapia. 
Al término de la celebración hubo regalos para todas 
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El apóstol va no está decaphado desde el 28 de diciembre 

Reponen en Santa María la cabeza 
de San Pedro v la imagen de la Virgen Hubo que esperar un 

momento en que la pareja de 
esta especie protegida aban
donó el interior de San Pedro 
para colocar su nido en el 
tejado de la iglesia y poner la 
cabeza restaurada del santo 
apóstol en su sitio, sobre los 
hombros de la escultura. Todo 
ello se realizó en el más abso
luto secreto. 

Las obras de rehabilitación 
de la iglesia de Santa Maria, 
en la calle Libreros, empeza
ron el milenio pasado y conti
núan a buen ritmo y se espe
ra que un siglo de éstos el 
templo pueda volver a tener 
culto, una vez que hayan con
cluido unas obras que no han 
dejado de ser polémicas, sobre 

c:{][gONZl\Ml\ S.L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 
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todo a raíz de hacer desapare
cer las pinturas realizadas 
con la técnica del fresco por el 
sacerdote Manuel Palero, pin
turas que representaban el 
martirio de los Santos Niños y 
la aparición de la imagen de la 
Virgen del Val. Pero no han 
dejado de aparecer novedades 
en Santa Maria. Una de las 
más celebradas es la reposi
ción desde el dia 28 de diciem
bre de la cabeza de San Pedro 
y de la imagen de la Santísima 
Virgen Maria en la fachada. 

Un lector de PUERTA DE 
MADRID, cuyo nombre res
ponde a las iniciales de F.G.P., 
descubrió y fotografió lo que 

se llevaba en completo secre
to, que no ha sido otra cosa 
que la colocación de la cabeza 
del apóstol San Pedro en su 
estatua situada en la fachada 
de la iglesia de Santa Maria. 
Con ello el apóstol ya no esta
rá decapitado como ha estado 
hasta ahora. El asunto se ha 
llevado con la más absoluta 
discreción, puesto que desde 
la iglesia se temía una reac
ción contraria, sobre todo de 
grupos ecologistas, ya que el 
interior de la escultura está 
hueco y se había descubierto . 
que dentro de San Pedro 
había anidado una pareja de 
cernicalos. 

Del mismo modo se colocó 
también en el centro de la 
fachada la imagen de la Vir
gen, ya que el templo está 
consagrado a Maria Santísi
ma. En esto no hubo mayores 
dificultades que las de una 
persona que, al ver cómo 
ponían la escultura, pidió a 
voz en grito que también 
pusieran donde estaban los 
cuadros perdidos de Palero. 

NOCHEVIEJA 
de 1:00 a 5:00 h 

<ENTRADA '1.000 ptas> 

*Codllones 
para los Primeros 

*Y lllAS HASTA El CIERRE 

REYES 
<ENTRADA LIBRE> 

*MEUBEUUIS 
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la casa de socorro atendió a 65 personas durante esos dos días 

Diez muieres Pidieron la Píldora del día 
después en Nochebuena ven Navidad 
Diez mujeres acudieron a la casa de socorro entre el lunes 24 y el martes 25 de diciembre para 
solicitar la atención poscoital -es decir, la píldora del día después- para prevenir embarazos no 
deseados. La casa de socorro, situada en la calle de Santiago, realiza una atención continuada - durante las 24 horas del día y en los últimos meses se ha venido especializando en la prevención 
de embarazos no deseados al estar facultado este centro para suministrar la píldora del día des
pués y atender dudas al respecto. Los diez casos de mujeres que reclamaron la píldora del día 
después el día 24 y el día 25 demostraron que algunos alcalaínos vivieron la fiesta con pasión. 

En muchos de los casos 
siempre se alude lo mismo: 
rotura del preservativo y con
siguiente temor a un embara
zo. Suelen ser mujeres jóvenes 
las que acuden a la casa soco
rro y piden la píldora del día 
después o llegan con muchas 
dudas siempre con el temor de 
haber quedado embarazadas. 
Sin embargo no parece que en 
la totalidad de los casos se 

haya producido la rotura del 
preservativo, sino que directa
mente se ha prescindido de él 
porque en el momento del coi
to ningún miembro de la pare
ja tenía preservativo. En otros 
casos la duda y el temor se 
manifiesta sobre el precario 
método de la marcha atrás. 

Lo curioso de estas fiestas 
navideñas es que en los dos 
días más importantes, el de 

Nochebuena y el de Navidad, 
el número de mujeres- que 
pidieron la píldora del día des
pués fue de diez, cuatro el día 
24 y seis el día 25. 

¿Posibles explicaciones? 
Hubo muchos que juntaron 
un larguísimo fin de semana 
puesto que del domingo 23 de 
diciembre se pasó al lunes 24, 
día de Nochebuena, y por tan
to hubo una nueva salida noc-

Personal de la casa de socorro 
en el quirófano. 

turna. ¿Qué puede confluir 
entonces para este importante 
número de jóvenes reclaman
do la píldora del día después? 
Es evidente que los fines de 
semana, con las salidas noc
turnas, son fechas en las que 
se produce un incremento de 
las solicitudes de atención 
poscoital, frente a los días 
laborables. El consumo de 
bebidas alcohólicas puede 
también influir al producir 
cierta desinhibición. 

En cualquier caso sí que 
parece que en los días navide
ños hubo más desinhibición y 
no hubo demasiadas precau
ciones puesto que en los dos 
días hasta ahora más señala
dos de la Navidad fueron diez 
personas las que demandaron 
la píldora del día después. 

Otras atenciones 
Desde las 10'25 horas del 

día 24 de diciembre por la 
mañana hasta las 19'15 del 
día 25, el equipo médico de la 
casa de socorro no dejó de tra
bajar ya que en total atendie
ron a un total de 65 ciudada
nos complutenses con diver
sas patologías. 

Sólo el día de Nochebuena se 
atendió en la casa de socorro a 
un total de 13 personas vícti
mas de agresiones, muchas de 
ellas con contusiones, frac
turas y heridas medianamente 
graves. Además hubo cuatro 
mujeres que demandaron la 
píldora del día después y 25 
personas que recibieron aten
ción por heridas o patologías 
leves. 

El día 25 de diciembre fue
ron atendidas cinco personas 
con contusiones, fracturas y 
heridas de consideración en 
otras tantas agresiones. Seis 
mujeres solicitaron la píldora 
del día después y once perso
nas demandaron atención por 
heridas o patologías leves. 

~fL. 
31 años nos avalan ESPECIALISTAS EN 
llSlll1Cl1mt11111r1• ,_.... 

rl Gaya, 2 -Alcalá de Henares 
Tlf.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

.Jl{ta y variada cocina de temporada 
I nc{uyendo su especiafidad en asados 

y arroz con 6'/!avante 
<Bodega 6ien se ccionada 

PIRA CUALQUIER mllTO PIDA PRESUPUESTO 
- Amplia gama de raciones en su salón de cafetería -

Parking público en e.e. ehampión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 
(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 

www.Alcala.henares.net/empresa/Reinosa 
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PELUCAS Y POSTIZOS 
• MODA INTERllACIONAl 

• COlECCIONES IMPORTADAS 

• PRECIOS ASEQUIBlES 
Infórmese 

sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
el Mayor, 11 -1 2 -Tlf.: 91 889 28 56 -Alcalá de Henares 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 
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ATENEO CULTURAL 

1° DE MAYO 

Viernes, 28 - 18'00 h. 

TEATRO INFANTIL 

Ultramarinos de tucas 
presenta: 

.. Miramira" 
"Miramira atrapa al espectador y 
estimula su imaginación en un 
teatro donde todo "es y no es" 
ante su mirada 

* * * * * 
Miércoles, 2 y Jueves, 3 

de Enero - 18'00 horas 

TEATRO INFANTIL 

EnTránsno 
presenta: 

''El soplador 
de estrellas" 

Autor: Ricardo Talento 
Adaptación: Laura Waitzman, 
Andrea Waitzman y María de las 
He ras 

Una ágil interpretación de los 
actores entrelazada con objetos 
animados y títeres, una esceno
grafía que esconde sorpresas y 
secretos en cada rincón, música 
original y una acertada ilumina
ción que nos sumerge en un cie
lo repleto de estrellas; son los 
ingredientes fundamentales de 
esta puesta original y creativa 
recomendada para todo tipo de 
público. 

EXPOSICIONES 
SAlA DE ARTE 1-2-9-3 
(Pl. de San Diego, s/n) 

Hasta el 5 de Enero 

"Una ventana 
abiena al pasado" 
Exposición de fotografías 
realizadas por Eustasio 
Villanueva de la ciudad de 
Burgos de 1918 a 1929. 

li M i;t1(1 : Ur]ll9~1\ll:m i f J 
Lunes, 31 - 18'30 horas 

MÚSICA 

Concieno Fin de Año 
por la: 

Orquesta Sintónica 
deOdessa 

Director: lgor Schavruk 

OBRAS DE: J. Strauss 
Juan Sebastián Bach, Piazzo
la, Jade, Anderson, G. Sviridov 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 ptas. (10,82 €). 
Butaca de Anfiteatro: 1.600 ptas. 
(9,62 €). Silla de palco: 1.400 ptas. 
(8,41 €). 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 20 de Enero 

Exposición de la 
IDll edición de los 

Premios Ciudad de 
Alcalá de Pintura 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

Días 25 de diciembre, 
1 y 6 de enero (cerrado) 

EN1RADA UBRE 

---~~~- @ ---~~~-

CASA DE LA ENTREVISTA 
(Calle San Juan) 

Hasta el 6 de Enero 

Gran Belén 
monumental 
v exposición 
de dioramas 

Realización: 
Asociación Complutense 

de Belenistas 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

Días 25 de Diciembre. 1 y 6 
de Enero de 18'00 a 21'00 h. 

ENTRADA LIBRE 

Auto a Escuela 
FIDEL 

el Núñez de Balboa, local 3-8 - Tlf.: (91) 889 1 O 16 
(Semiesquina a el Ferraz) - ALCALA bE HENARES 
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CARTELERA - CINES ----

Programación del 28 de diciembre de 2001 
al 3 de enero de 2002 

ALCALA MULTICINES 
Avda. Valladolid, 2 

Centro Comercial EL VAL 
28804 ALCALÁ DE HENARES 

Sala 1: "Nueve reinas". 
(13 años). Todos los días: 
5'20, T50 y 10'20. Viernes 
y Sáb., sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "Spy game". (13 
años). Todos los días: 5'10, 
T45 y 10'10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3: "El señor de los 
anillos". (13 años). Viernes 
y Sábado: 4'45, 8'15 y 
11'15. Domingo a Jueves: 
6'00 y 9'30. 

Sala 4: "Harry Potter y 
la piedra filosofal". (Tole
rada). Viernes y Sábado: 
5'45, 8'45 y 11'45. Domin
go a Jueves: 5'45 y 9'30. 

Sala 5: .. Atlantis". (Tole
rada). Todos los días: 5'45. 
"Sin noticias de Dios". 
(13 años). Todos los días: 
T50 y 10'20. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40 

Sala 6: "Princesa por 
sorpresa". (Tolerada). 
Todos los días: 5'10. "Ame
rican pie - 2". (13 años). 
Todos los días: 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 9188317 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "Noche de Re
yes". Lunes a Viernes: 
1 T30, 19'45 y 22'15. Sá
bado y Domingo: 1 TOO, 
19'45 y 22'15. (Día 31 de 
Diciembre: único pase, 
1T30). 

Sala 2: "El señor de los 
anillos". Lunes a Viernes: 
1T45y21'15. Sábado y Do
mingo: 16'00, 19'30 y 23'00. 
(Día 31 de Diciembre: único 
pase, 16'30). 

Sala 3: "Harry Potter y la 
piedra filosofal". Lunes a 
Viernes: 18'15 y 21'30. 
Sábado y Domingo: 16' 15, 
19'15 y 22'15. (Día 31 de 
Diciembre: único pase, 
16'30). 

Sala 4: "Cuento de Navi
dad". Lunes a Viernes: 
1 T30. Sábado y Domingo: 
16'30 y 18'30. (Día 31 de 
Diciembre: umco pase, 
1T30). "Atlantis". Lunes a 
Viernes: 20'00. Sábado y 
Domingo: 20'10. "Princesa 
por sorpresa". Lunes a 
Viernes: 22'15. Sabado y 
Domingo: 22'30. 

Sala 5: "American Pie 2". 
Lunes a Viernes: 1 T30, 
20'00 y 22'30. Sábado y 
Domingo: 1 TOO, 19'45 y 
22'15. (Día 31 de Diciem
bre: único pase, 1 T30). 

1.11leJPt' , .... 
Jueves, 20 de Diciembre: 2 - 13 - 22 - 27 - 35 - 40 

C-4 R-1 
Sábado, 22 de Diciembre: 4 - 5 - 1 O - 17 - 33 - 36 

C-43 R-0 

~ u~PtWthr11 
Domingo, 23 de Diciemb.: 6 - 16 - 22 - 36 - 37 - 46 

C-49 R-8 

Bono~Loto 
Lunes, 24 de Diciembre: 9 - 19 - 25 - 28 - 30 - 44 

C-35 R-4 
Martes, 25 de Diciembre: 3 - 8 - 22 - 26 - 48 - 49 

C-32 R-0 
Miérc., 26 de Diciembre: 1 - 2 - 3 - 15 - 24 - 39 

C-17 R-2 

PUERTA de Madrid 



El alcalde Manuel Peinado presentó este nuevo 
libro cnos autores han sido luis Miguel de 
Diego v José Carlos Canalda 

la historia de nuestra ciudad 
en ·11calá de Henares, 
crónica general' 
El salón de plenos del ayuntamiento complutense acogía el pasado domingo 23 de diciembre la presentación del nuevo libro de la asociación bibliófila y cultural Brocar que ha sido realizado por dos grandes conocedores de Alcalá de Henares, Luis Miguel de Diego Pareja y José Carlos Canalda Cámara. El alcalde Manuel Peinado realizó la introducción de este libro titulado 'Alcalá de Henares, crónica general', que recoge junto a un amplio material gráfico la historia de la ciudad complutense desde sus origenes hasta finales del siglo XX. 

Entre amigos, familiares y 
entusiastas de la historia de 
la ciudad complutense, la aso
ciación Brocar presentó su 
nueva obra escrita por Luis 
Miguel de Diego Pareja y José 
Carlos Canalda Cámara. Am
bos escritores resaltaron du
rante la presentación la dure
za al realizar esta completa 
obra que les ha llevado mu
chas horas de trabajo, con el 
que han querido indagar y es
tudiar con mayor profundidad 
las épocas más desconocidas 
y menos tratadas en otras pu
blicaciones de la historia de la 
ciudad complutense. 

Durante el bautismo de este 
nuevo libro, como así lo deno
minó el alcalde de Alcalá, 

también estuvieron presentes 
Gustavo Chamorro, presiden
te de Brocar, y Ángel Pérez, 
miembro de esta asociación 
bibliófila. Chamorro recalcó 
que "queríamos un texto de 
esta naturaleza desde hacía 
mucho tiempo, porque escri
bir una historia es dificil, y 
aunque en los últimos años se 
ha producido una explosión 
de libros de temas compluten
ses, nadie se había empleado 
en hacer una historia gene
ral". 

El padrino del libro, Manuel 
Peinado, mostró su satisfac
ción por ser el introductor de 
esta crónica de Alcalá de He
nares. "He cambiado un pla
cer por otro, el placer de escri-

CONCESIONARIO DE AUTOMÓVILES 
UBICADO EN EL CORREDOR DEL HENARES 

Precisa 
# 

MECANICOS 
CHAPISTAS Y PINTORES 
Oficiales de 1 g con experiencia 
Interesados, concertar entrevista en el Tlf.: 91 883 21 14 

PARA TRABAJO FIJO SE NECESITAN 

CAMAREROS/AS 
con experiencia en servicio de salón 

Telf.: 91 886 03 05 
Pueden llamar de 13'00 a 17'00 y de 20'00 a 23'00 h. 

PUERTA de Madrid 

Luis Miguel de Diego Pareja y José Carlos Canalda Cámara, au
tores del libro "Alcalá de Henares, crónica general" 

bir libros por el placer de pre
sentarlos, de hacer de intro
ductor ante este salón de ple
nos convertido en pila bautis
mal". Sobre sus dos autores, 
Luis Miguel de Diego y José 
Carlos Canalda, aseguró que 
de "ellos se puede decir que 
aman a la ciudad de su alma, 
que les duele la ciudad, y eso 
se traduce en cada uno de sus 
párrafos, pero también en ha
ber aceptado un desafio com
pleto". 

En su alocución Canalda 
quiso recordar a dos de las 
personas que en él han influi
do y lo han ayudado y que ya 
no se encuentran entre noso
tros, José García Saldaña y 
Carlos Condés. 

Con 'Alcalá de Henares, cró
nica general', los autores y la 
editorial han querido realizar 
una obra accesible a todo el 
público en general para hacer 
llegar a los complutenses la 
historia de su ciudad. 

IMPORTANTE EMPRESA DE AUTOMOCIÓN 
UBICADA EN ALCALÁ DE HENARES 

Precisa 
PARA EL ÁREA DE POST-VENTA: 

• Receptor de Mecánica 

PARA EL ÁREA DE VENTAS: 

• Comercial 
Contactar con el Sr. RABASCO - Tlf .: 617 53 97 31 

o remitir Currículum-Vitae con fotografía 
a la dirección: C/ paseo de los Curas, 19-21 

(ALCALA DE HENARES) 

29 de d iciembre de 2001 



Enero Abril 

1 1 
lunes festivo 

Julio Agosto 

1 ¡ 
domingo domingo 

Septiembre Diciembre 

1 1 
domingo 

Diciembre Diciembre 

8 15 
domingo domingo 

IA IM.'GEN • El !OHI)() • IA NORMATICA • LOS ELECTROOOM'5llcOS a 1A COCINA 

BoutanGER POLI DEPORTIVO 
LA DEHESA 
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